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man de las instituciones que “jueguen todas las cartas necesarias” 
para que ambos proyectos se hagan realidad. FEDA ha efectuado 
asimismo una valoración positiva del convenio del comercio 
que permitió abrir los establecimientos algunas tardes de Feria.

(Editorial y pág. 5)
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aver^^’ mejor equipo de la región.- El Albacete Balompié se proclamó 
Tole^P^°^ ^^^ Trofeo Junta de Castilla-La Mancha al derrotar en la final 

en el a 2'^’ ^°” goles de Aquino y Juan Carlos Moreno en un encuentro 
superior. Además, el equipo blanco presentó ayer a su nuevo 

na or oficial, Styb, S.A. Foto; Jesús Moreno. (PágS. 35 a 39)
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na parada del AVE Madrid-Valenciá son “primórdiales para 
1 desarrollo futuro de nuestra provincia”, según ha puesto 

j’liá E manifiesto la Confederación de Empresarios , FEDA, que 
mesttasu “inquietud” por la posibilidad de qué Albacete pueda 

e hat Eedarse fuera de estas infraestructuras. Los émpfesárío's recla-

Manuel Caballero y “El Tato” salieron ayer a hombros en Munera. JOSE LUIS

Caba- 
Tato”,

VIVIENDAS TOTALMENTE AMUEBLADAS Y am 
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► Mayor Oreja 
recibe 
reproches del 
Ejecutivo 
vasco, PNV y 
CiU por la 
difusión del 
vídeo sobre 
ETA

(Pág. 25)

La Junta recurre 
las tarifas del agua 
del Tajo-Segura que 
Albacete recibe 
como compensación

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha recurrirá el acuerdo 
del Consejo de Ministros del 
pasado 6 de junio sobre las 
tarifas del acueducto Tajo-Se
gura, al considerar que no se 
ajustan a derecho y son lesivas 
para los intereses de esta 
comunidad autónoma. Entre 
las objeciones a los precios 
marcados destacan las tarifas 
para las aguas derivadas a Los 
Llanos de Albacete: dado que 
son para compensar las filtra
ciones en el túnel del Talave, 
el Gobierno regional considera 
que los gastos ocasionados 
deben correr a cargo de los 
usuarios del Trasvase en la 
cuenca del Segura, que son los 
que reciben los caudales dre
nados.

El Gobierno 
considera 
garantizada 
la estabilidad 
pese a su 
fractura con 
el PNV

(Pág. 26)

Anguita crea en la 
región una nueva 
formación política 
paralela a Nueva 
Izquierda

Entre los acuerdos de la últi
ma reunión de la Presidencia 
Federal de IU, figura la crea
ción de una comisión en Cas
tilla-La Mancha para la puesta 
en marcha de una nueva for
mación política bajo las siglas 
del lU-CAM, paralela a la lide
rada por los representantes de 
Nueva Izquierda, lU-ICAM, 
que mantiene el enfrentamien
to con Anguita.

(Pág. 7)
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ALBACETE
PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
LERMA, Carretera de Jaén, 28; SANTA TERESA, Mayor, 
16 y SAINZ DE BARANDA, Simón Abril, 10
De 10 de la noche en adelante:
LERMA, Carretera de Jaén, 28 y* SANTA TERESA,
Mayor, 16
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de
la noche:
ALCANTARA SERRA, Benavente, 40;
CUERVAS-MONS, Avi de España, 5 y SILVESTRE,
Martínez Villena, 9
De 10 de la noche en adelante:
ALCANTARA SERRA, Benavente, 40 y
CUERVAS-MONS, Av. de España, 5

VILLARROBLEDO
PARA HOY- RUESCAS MARQUEZ, Graciano
Atienza, 1
PARA MAÑANA: GONZALEZ HIDALGO, Octavio
Cuartero, 24

; HELLIN
PARA HOY: LOPEZ MIRANDA, Antonio Cifuentes, 8
PARA MAÑANA: GONZALEZ CASTRO, El Rabal, 31

TOBARRA
PARA HOY: SIDERA BLANCO, Av. de la
Constitución, 2 j
PARA MAÑANA: GARCIA REINA, Mayor, 80

LA RODA
PARA HOY: TALAVERA VINAS, Pl. Mayor, 5
PARA MAÑANA: TALAVERA VIÑAS, Pl. Mayor, 5

* . ALMANSA

PARA HOY: DOMINGUEZ, Salvador Allende, 4 
PARA MAÑANA: MARTINEZ CABRAL, Aniceto
Coloma, 33

Intervalos nubosos
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Meteorología la temperatura máxima 
prevista para hoy es de 30 grados, mientras que la mínima 
prevista es de 15 grados. Los cielos estarán con intervalos nubo
sos, con chubascos débiles en las zonas montañosas y en el 
este de la provincia. Los vientos serán flojos de componente 
sur, y las temperaturas se mantendrán sin cambios.

CENTRAL IDIOMAS
centro de estudies

Calderón de la Barca, 14 - Teléfono: 23 00 74 - 02002 ALBACETE

100
EL SOL Y LA LUNA

Nuestra Señora de las Mer
cedes; santos Esteban, Félex, 
Gerardo, Pacífico, Roberto y 
Rufo.

Días transcurridos: 245
Días hasta finalizar el año:

El sol sale a las 06,04 y 
se pone a las 18,09 (H. S.).

La luna sale a las 23,23 
y se pone a las 14,01 (H. S.).

YA ESTA DISPONIBLE

THE LANGUAGE LIBRARY
CURSO DE INGLES A DISTANCIA

Creado por VEKTOR MULTIMEDIA (empresa avalado por la BBC) 

y adaptado por CENTRAL IDIOMAS

CONTENIDO DEL CURSO: DIRIGIDO A:
-DIALOGOS (escucha y práctica) -Adultos con horario no fijo
-GRAMATICA (explicaciones y ejercicios) -Residentes en localidades sin centro de
-COMPRENSION DE LECTURAS idiomas
-COMPRENSION DE CONVERSACIONES -Profesionales
-CULTURA -Empresas (precios especiales por grupos)

TUTORIAS INDIVIDUALES Y POR TELEFONO 0 POR CORREO ELECTRONICO

NIVELES DISPONIBLES: .
PRINCIPIANTES a partir del 30 DE SEPTIEMBRE
ELEMENTAL a partir del 15 DE OCTUBRE
INTERMEDIO a partir de NOVIEMBRE
AVANZADO a partir de DICIEMBRE

INFORMACION: CENTRAL IDIOMAS Calderón de la Barca, 14 * 02002 ALBACETE * Tel: 23 00 74

ALBACETE
Parque de Bomberos.... 59M
Policía Nacional......x....i33
Policía Municipal...... '^90
Guardia Civil......22ÍÍ{)¿218(
G. Civil de Tráfico.... ..... 21flj
Casa de Socorro....... .1.... 21íl
Cruz Roja Ambulancia....2U(
Urgencias..........................5971
Hospital General.............5971
Alcohólicos Anónimos......JOIB 
Estación de FerrocarriL„...21 ffi 
Telégrafos.........................2221
0. Reclamación Precios....596! 
Protección Civil.... '..........59^

Tele-Ruta (Madrid)....91-5352
Teléfono de la Esperanza .52 3
Teléfono del Vecina....... 242
Emergencia de GSs CastiUi
Mancha..............
Radio Taxi,..*....

LA RODA
Policía Local.....
Guardia Civil....
Casa de Socorro
Cruz Roja..........

HELLIN

1,212

.441

Comisaría de Policía...... 301
Servicio Urgencias S.S....30(1
Policía Municipal............300
Bomberos........................Y 2
Cruz Roja........................300

ALMANSA
ParadaHYTaxis.............
Bomberos.................... .
Hospital Ntra. Sra. Belén

Policía Municipal...........
Guardia Civil.................
Cruz Roja........................
Casa de Socorro............
VILLARROBLEDO
Policía Municipal............
Centro de Salud............
Centro de Salud............
Guardia Civil.................
Bomberos........................

Lunes, 22

Miércoles, 17

Viernes, 19
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Jueves, día 18 „ i^4I

Comple. 37
Sábado, día M

2—21—25 - jj^jg
Comple. 42 .

Lunes, día 22

Comple. 26, 

Martes, día 23 
1__ 9-10-21
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Comple. 9
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Do, re, mi
EDUARDO CANTOS

EDITORIAL

\?^ 11 Conservatorio de Música está revuelto. Profesores, 

¿186 ^ P3<lf^5 ^^ alumnos y alumnos quieren que se les garan- 
.2101, J tice su continuidad. Hacen muy bien.

.21611 eesuna vieja historia. Otra más. A Juan Francisco Fer- 
•219(11 E también se le levantaron las masas. Y es que el Con-

«no, entre unas cosas y otras, vive días de intranquilidad. 
60, de vez en cuando irrumpe con estrépito dentro de

"JJ Vilela ciudad para hacerse notar y pedir ayuda a quien

que se da a la demagogia. Y que, por lo 
tanto habrá que tener mucho cuidado de que 
no se coloree con matices partidistas, ni que 
la oposición al partido que gobierna la Dipu
tación, haga del asunto una causa para atacar 
a sus rivales políticos, pues al fin y al cabo 
esa oposición no está limpia de polvo y paja.

AVE: Sólo 
por Albacete

22aB?iÍ6raTrestar. Que lo más conveniente sería que fuera 
59^ ¡íporación que en su momento le dio vida haciendo de 
,3^ iratro de gran prestigio y solvencia profesional.

.5088 ioiro día, cuando en la caseta que la Diputación_Provincial 
33523 ío tenía, en el edificio ferial se presentaba el libro de

LosJ‘moteros”

Graciano”, a mí me daba vergüenza tomarme el canapé
s® la gente del Conservatorio se agolpaba en la puerta 

■ 21251 í'ioquese les prestara atención. Por eso me marché. 
j22lí poreso escribo esto ahora.por eso escribo esto ahora.

1 1 indigno que una institución de tanto prestigio se vea 
.4440 iiesitura de no saber cual es su futuro. Y más indigno 
..4413 ?K entre unas cosas y otras nadie responda a su inquietud. 
..4413 primordialmente es la decente. Pero sin olvidar que allí 
■4405 personas que trabajan para ganar el pan de su familia 

iijue no se les puede echar la espalda dejándolos a la 
,.30151 taa.
" J *e. yo sé que éste es 

jOOl---------------------------------  

,.30

un tema muy delicado. Un tema

El domingo pasado se celebró en el Circuito de Albacete 
una jornada del Campeonato Mundial de Superbikes, que a 
juicio de los entendidos resultó estupendo.

Con este motivo en la ciudad se concentraron gran número 
de “moteros”.

Algunos de ellos hicieron tronar sus máquinas con gran 
estrépito durante la noche del sábado «y la madrugada del 
domingo, sembrando la alarma y la inquietud en la ciudad. 
Hombre, yo ya sé que a todos los que van en una moto 
no se les puede medir con el mismo rasero. Pero mientras 
haya energúmenos de este calibre, cuando se celebren este 
tipo de acontecimientos lo mejor es, para ellos, cerrar la ciudad 
a cal y canto. Por lo menos mientras van montados en su 
ruido favorito. Gracias, señor alcalde.

antes o 
de Alta

o sabemos si será en 
el 2002, en el 2004 
ó en el 2008, pero 

después habrá una línea 
Velocidad entre Madrid

y Valencia. No sabemos si con 
fondos exclusivos del Ministerio 
de Fomento, CQn aportaciones de 
las comunidades autónomas afec
tadas o con fórmulas de adelantos 
financieros, pero antes o después 
se construirá un AVE para unir . 
Europa y el centro de España 
con el Levante.

Partiendo de esas premisas, en 
Albacete tenemos ahora el gran 
reto de que esta importante 
infraestructura ferroviaria pase 
por nuestra ciudad e incluya una 
parada en la misma. La lógica 
geográfica y económica así lo 
impone, y sólo con criterios inte
resados o folklóricos pueden 
defenderse otras alternativas más 
caras (como la que discurriría por 
el norte de la provincia, ahorran
do muy pocos kilómetros, o la 
famosa del “ramal”).

Todas las instituciones y en 
general la sociedad albaceteña 
deben movilizarse para impedir 
que surja siquiera la tentación de 
plantear una línea de AVE que 
no pare en Albacete. Entre otras 
cosas, porque el territorio que 
debe atravesar la vía férrea está 
situado en nuestra provincia y 
nuestra región, y nadie puede 
hacer esa utilización sin tener en 
cuenta los legítimos intereses y 
necesidades de quienes prestamos 
el medio geográfico.

Así las cosas, esperamos y 
reclamamos de las autoridades y 
las instancias sociales albaceteñas 
que hagan la máxima fuerza para 
que el proyecto de AVE 
Madrid-Valencia no pase de largo 
por Albacete. Es mucho lo que 
nos jugamos, y merece la pena 
posicionarse con firmeza y efi
cacia en ese sentido.

LA TRIBUNA

La verdad está ahí fuera.34

RAMON BELLO SERRANO
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^s ijeron que la foto del Supremo resultó ser lo más 
niativo, por su carácter simbólico, de la jomada. Otros, 

ález*^ r’ vergüenza tras escuchar las testificales 
Algunos, con serenísima audacia, les tildaron 

escrita. Para mí el instante decisivo, lo 
^ ?\®”^o» ®' corpus de lo que allí pasaba, el 

'^ suma y resta de sensaciones variadas, 
''conform ^°*”^^^ P^’^ González, lo resumió Carmen Romero: 

1^^ urnas, quieren destruir al adversario». 
°’ ^^ P®’^’do popular, el jefe del Gobierno 

l^. Se i ” ^”^1 ^^^^^ *°^ ^®’ dóberman, un marmolillo 

''k de causa o virtud por la que han mudado
fa sallíT^H^^JÍ^^ ^^^ presa se llama Felipe González 

‘''®'’re nn^ Carmen Romero, la defensa indubitada 

° causa endógena que demuestra que 
de ^ '^^'’ *^^-^ lo está pasando, también confirma 
V y solidaridad a los votantes socialistas, 

jornada P^*^^ distraer el efecto bochornoso de 
“^n cuaiidn^.^^ '^® responsabilidades políticas 
^”2 que nn ^^ legislativas depositaron el poder en Gon- 

•onibién^’ ^^"^ cierto, matizaría muy cuidadosamente), 
®'^^spondient’p t ^ criminales se están sopesando en 
'^ia Esoañn • “’l’^oal Supremo. Otra verdad es que 
, ^' "'ás que n ^^”^''^oeida de la existencia de la 
te Y la verd d conocimiento de los dos máximos 

‘^''¡fto, con pierna, quizá, sea que, aunque todo 
crudeza, no variaría ni un ápice la voluntad

popular de los votantes del socialismo y la con
sideración personal hacia Felipe González. Nada 
que objetar por cuanto la voluntad libérrima del 
ciudadano no tiene contestación posible. La inter
vención de la diputada Romero, sin embargo, 
desvela muchos insomnios. El paso del tiempo 
aleja a González de los caminos de Adolfo Suárez. 
Es verdad que los europeos le llaman para super
visar el proceso de los Balcanes, pero también
lo es la aldea global de los medios de comunicación, el encar
celamiento de «sus» generales y los juicios públicos que han de 
venir. Son, desde luego, caminos distantes y distintos. En la defensa 
de la esposa subyace el horizonte adivinable : la seguridad en 
que no será cartel electoral para las próximas legislativas; la ansiedad 
que procura la lentísima maquinaria judicial; y la certeza en que 
González no pasará a engrosar la categoría que inauguró Adolfo 
Suárez, la de bien de Estado. Las declaraciones de González y 
Guerra, patéticas, similares a las testificales de cualquier currito 
en juicio de poca monta, olvidando la autoridad y dignidad de 
sus pasadas magistraturas, reflejadas en las televisiones todas, rele
gando al desamparo a sus compañeros imputados, hablando de 
conjuras orquestadas por Aznar y Ruiz Mateos, dinamitan cre
dibilidades, liturgias públicas y hasta la mínima solemnidad que 
destila un ex presidente del Gobierno. Ni la foto del Supremo 
ni las declaraciones negativas ni la conjura entre los dos Jose 
Marías. La «verdad» pintaba en la cara de doña Carmen Romero. 
La verdad está ahí fuera.

^1^
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Crítica de cine
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‘‘Volcano”: Erupción
de efectos visuales

Miél

La oposición “ai ata^ 
(PGOV, presupuestos)

JOSE ALARCON MOLINA (*)

urante los años 70 se 
puso de moda el cine 
de catástrofes con 

películas tan emblemáticas 
como “La Aventura del Posei- 
dón”, “El Coloso en Llamas”, 
“Terremoto” o la saga de “Ae
ropuerto”. Era un cine que 
buscaba ante todo la especta
cularidad de las imágenes y la 
creación de un estado de alto 
suspense en el espectador. 
Pero detrás de su contenido 
catastrófico había un indudable 
atractivo en su cartelera: los 
actores. Las películas podían 
variar en su calidad artística 
pero casi todas ellas contaban 
con un gran reparto de estre
llas. Los personajes tenían un 
peso importantísimo en la cin
ta. Al final el lado humano 
acaba imponiéndose al catas
trófico. Y siempre lo hacía con 
un mensaje claro, con un con
tenido que bueno o malo mar
caba la pauta del film. “No 
construyáis edificios tan altos” 
le decía el jeje de Bomberos 
(Steve McQueen) ai Arquitec
to (Paul Newman) al final de 
“El coloso en llamas”. La tec
nología se volvía contra el 
hombre al igual que en la saga 
de “Aeropuerto” y esto servía 
para infundir pánico, terror en 
el espectador.

También la naturaleza se 
volvía revoltosa en muchas 
ocasiones y podíamos ver cómo 
con entrega y valentía se vencía 
en una lucha tan desigual (“La 
Aventura del Poseidón”, 
“Terremoto”).

La década de los 90 parece 
haber recuperado ese cine pero 
con pinceladas muy distintas al 
que conocimos. “Independence

JUAN RAMON LOPEZ

Day”, “Twister’j “Tormenta 
Blanca”, “Pánico en el Túnel” 
o “Un pueblo llamado Dantes 
Peak”, se incorporan a la larga 
lista del género de catástrofes 
y todas ellas tienen una nota 
en común: sus impresionantes 
efectos especiales. Pero tam
bién adolecen de un mal casi 
congénito en el cine actual: la 
comercialidad por encima del 
contenido cinematrográfico.

“Volcano” no es la excep
ción y sigue la línea actual don
de los efectos visuales y espe
ciales son los protagonistas 
absolutos de la función, por 
encima de los personajes de 
la cinta.

El guión de la película está 
firmado por el periodista Jero
me Armstrong, al que se le 
ocurrió la idea para “Volcano” 
leyendo un artículo de una 
revista científica que aseguraba 
que Los Angeles cumple todas 
las condiciones necesarias para 
que se produzca 
volcánica.

Tomando como 
teoría, el director 
Mick Jackson (“El 

actividad

base esta 
del film, 

Guardaes
paldas”) ha contado con 100 
millones de dólares de presu
puesto para rodar esta historia 
de un volcán que entra en 
erupción en pleno corazón de 
Los Angeles. Un río de lava 
inunda las calles y, aterroriza 
a la población sembrando de 
desolación, muerte y pánico 
cuanto encuentra a su paso. 
En medio de este caos sólo 
hay un hombre capaz de 
enfrentarse al volcán, el jefe 
de los Servicios de Emergen
cia, Mike Roark -(Tommy Lee 
Jones) que contará con la ines

timable ayuda de la Doctora 
Amy Barnes (Anne Heche), 
una sismóloga que se unirá a 
Roark para impedir que la ciu
dad se convierta en un infier
no.

Mick Jackson intenta reali
zar una reflexión sobre la ciu
dad de Los Angeles, “Volcano 
es una película sobre una 
catástrofe urbana en la que se 
muestra que no hay posibilidad 
de escapar a los problemas de 
la vida en una gran ciudad”, 
comenta el realizador. Para él 
la catástrofe volcánica es una 
especie de metáfora de la ten
sión cultural, el caos y el 
ambiente especial que carac
teriza Los Angeles. Pero este 
mensaje queda difuminado por 
dos motivos: primero, por la 
inexistente fuerza y persona
lidad de los personajes en el 
desarrollo de la historia; ni tan 
siquiera Tommy Lee Jones que 
ha cobrado nueve millones de 
dólares por protagonizar esta 
cinta se libra de la quema. Y, 
segundo, por la lava diseñada 
por ordenador y escupida des
de el cono volcánico que se 
convierte en el personaje prin
cipal de esta película donde 
se mezclan detallistas maque
tas, decorados reales y efectos 
digitales.

La espectacularidad del film 
(para el que se construyó uno 
de los decorados más grandes 
que se recuerdan en Holly
wood) está garantizada. Inclu
so el suspense de las imágenes 
(aumentado por la banda sono
ra de Alan Silvestri) es la nota 
más característica de esta pro
ducción a la que le sobran efec
tos y le falta contenido.

ontando el PP -mi Par
tido, como se ve en la 
firma-, con mayoría en 

la Corporación Municipal de 
Albacete, no tengo necesidad de 
contrarreplicar al Portavoz del 
PSOE en la oposición. Son los 
Concejales del PP los que lo 
harán en tiempo y forma, si fuera 
necesario. No obstante, he leído 
en un Periódico de tirada Nacio
nal lo que considero una exa
geración, “no estamos dispuestos 
a ver cómo el PP destruye nues
tra ciudad”, refiriéndose al Plan 
de Urbanismo, cuyo periodo 
pro-aprobación finaliza el próxi
mo 30 del actual mes. Muchas 
de las Alegaciones hechas por 
la Sociedad civil residente serán 
atendidas, por lógicas y razona
bles. Y esperamos con expecta
ción que nunca se aprobará, por 
ilógico e irrazonable, lo, dicho 
por el Portavoz Socialista, por
que eso de “destruir la ciudad” 
pone los pelos de punta a cual
quiera. Algo me recuerda esa crí
tica opositora y que me trae a 
la memoria la novela Quo 
Vadis?: El tirano y, además, 
Emperador Nerón, en un gesto 
de los suyos, inceodia Roma -la 
inspiración poética del sobsodi- 
cho, respondía a su “enorme 
ingenio”-, y culpa a los Cristia
nos. Sin llegar a tanto, pues es 
pura alegoría actual lo recordado 
de la locura de aquél, los Socia
listas Gobernaron 16 años el 
Ayuntamiento -dos Alcaldes y 
qna Alcaldesa- hasta el 1995, y 
colaboraron en el Albacete que 
“ahora disfrutamos”; ruego, 
pues, a mis compañeros de Par
tido, que se asesoren de cuantos 
Especialistas en Urbanismo 
necesiten, y que las reformas que 
pide a gritos -ésta “bien hecha” 
Nueva York de la Mancha, del 
maestro Azorín, en vez de “des
truida” inicie una recuperación 
Urbanística, más ejemplar y 
modélica que tiene. Y si hay que 
rectificar cosas, hágase, ¡que 
aquí, no nos duelen prendas!.

Y si, por añadidura, hubiera 
el dinero suficiente, a lo mejor 
habría que hacer caso de la exa
geración crítica de la oposición 
Municipal. Porque cuando algo 
“se destruye” (véase la entrada 
de Cádiz -polvorín-; o la de San
tander -incendio-; y tantos otros 
lamentables ejemplos, por las 

pérdidas humanas, más que por

ciertos inmuebles caídos! i 
cuando se levantan ihayÍK 
como lucen y brillan! Pa 
hay dinero, y tenemos fe 
tenemos, por lo que el ed 
que se haga en refonic 
mejorarlo, teniendo siemr 
cuenta el Medio Ambiei 
agradeceremos los quepo, 
verlo y las futuras geners, 
Y ello, en definitiva, no pw 
tarle la razón a la opos 
Municipal, sino por la irape 
necesidad de hacer las 
bien. Que al fín y al« 
del Urbanismo y el i 
Ambiente, no son inverat 
los que ahora se oponen al 
Urbano en el Ayuntaraiení

En lo que sí participaré 
tra-replicando, será al Ps 
Socialista en el congreso! 
Diputados. Un señor ro 
amplio “historial” en la ai 
Diputación Madrileña y en 
nos Gobiernos últimos 
PSOE. La crítica glogal ? 
iniciado de los Presupuest 
1998, ni se ajusta a la« 
ni coincide con la misma, 
ron el dinero y las trampa 
dejaron. Las Legislaturas, 
la Constitución, son de i 
años y el TP en su Pro 
dijo que “congelaría imp 
y después los bajaría, 
camino está de lo prome 
justo en la promesa de la 

gelación, para que eón 
sacrificios de reajustes, ra 
bles ante las deudas que s 
trajeron por otros, pasara! 
de las necesarias bajad^i 
señor Presidente de Gou 
Aznar, y el Viceprea 
segundo con el resto e' 
nete, cumplirán. Yo no b 
eso de “que Roma no se 
en un día”; y por 10 ^“ 

viendo en la Econoinia* 
las cosas relacioiiadas t» 

llevan la dirección, q 
habían marcado y proj - 
en el Programa de^ 
según la hoyoposioon^ 
decía que no eastraj^^ 
tierra, decimos K»I»'l 

pues eso. a
el Portavoz So^^ 
miedo, los pln^o .^j^ 
las mediM^fJJ^ií 

elimprescind^ 
la que en 199b era 

en “postración - u
(*) Diputado nao

“Cimientos al aire, 
casa en volandas” 
en Carcelén

Yo ciudadano de a pie, se pre
gunta por qué para pagar impues
tos y tasas municipales somos/tra- 
tados como ciudadanos de primera 
y cuando surge un problema en 
el cual debe dar solución el ayun
tamiento se nos trata como ciu

dadanos tercermundistas.
Aquí el que escribe se encuen

tra en dicha situación, tiene un 
problema de agua en la planta 
baja de su vivienda desde hace 
2 años. Este problema ha sido 
denunciado al ayuntamiento de 
Carcelén, localidad de 1^ que soy 
vecino, y como Pilatos se lava las

manos. Todo ^" ^’^meat* 

Esta pasi^^^ J¡^ situaod^ 

hacer P“^ “^ ¿¡o y cond^ 

mero por , piputacio”;' 
presidente dc*^ Eiprot 

a‘”'^?tfa^ díaP'’!

nared de ya toda la parc^

de largo, debido a l^P C^^ 
hiles hacen dos h se

en los que se 

formando. ¡gasta P

;r«í¿Vo'%

blenda. quiera 

garelcaso^^ibertaa^ 

ayuntamiento’ ^^^^^jionR

Ó
 b
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Los empresarios confían en que el 
aeródromo y el tren de alta 
velocidad entre Madrid y Valencia 
no se queden fuera de la capital
albaceteña

empresarios, que inte- 
n la junta directiva de 
M consideran que tanto 
pródromo como el tren 
illa velocidad son dos 
estructuras primordia- 

para el desarrollo futu- 
) confían en que las ins- 
dones jueguen todas las 
as necesarias para que 
icete no se queda fuera.

nnfífin en que las instituciones jueguen todas las cartas necesarias

os empresarios quieren el AVE
un aeródromo para Albacete

i empresarios que inte
la junta directiva de 
han mostrado, a través 

incomunicado, su inquie- 
jor el hecho de que Alba- 
se quede fuera de dos pro
ís tan importantes, como 
las instalación de un aeró- 
My el AVE Madrid-Va-

Los empresarios confían en que el aeródromo y el AVE Madrid-Valencia no se queden fuera de Albacete.

■Ji este sentido, además, de 
*'ilerar que tanto el aeró- 

o como el tren de alta 
idad son dos infraestruc- 

prlmordiales para el 
olio futuro de nuestra 

4 y provincia, confían en 
 las instituciones jueguen 

las cartas necesarias para 
ambos proyectos no se 
enfuera de Albacete,  
margen de este punto los 
hos de esta junta direc
ta su última reunión, mos- 

preocupación por los 
ates accidentes laborales 
mon constancia del com- 

que debe existir entre 
aaarios, trabajadores y 

“mlstración para aminorar 
cualidad laboral.

En este sentido, igualmente 
se acordó la programación de 
actividades de formación para 
los delegados de prevención.

En el apartado laboral mos
traron su satisfacción por el 
resultado final de la negocia
ción colectiva, que a falta del 
convenio de transportes y de 
madera, como más importan
tes, está prácticamente conclui
da. Para el viernes está prevista 
una reunión que desbloqueará 
la mesa negociadora del con
venio de transportes, y el de 

íiÓH!
ÜP 

allí

nos 
iiiiis
5»IK 
en Is 
imo ’

sta 
fechss

SI-CSIF reclama 1.300 millones a la 
“uta para los empleados públicos
amdlcato CSI-CSIF recla- 
^Hat el cumplimiento de 
’^erdos suscritos con la 
We dos años para la 
®tt de un fondo adicional 

paliar la del

los 
que 

central, 
millones.

del 
^dró perdida del poder

adquisitivo que desde 1996 han 
tenido los empleados públicos 
de Castilla-La Mancha, que 
además “son los peores paga
dos de España, lo que no 
ocurre con los altos cargos 
autonómicos que sí han equi
parado sus salarios a las auto
nomías donde más cobra este 
colectivo”.

Precisamente, el acuerdo 
con la Junta suscrito en diciem
bre de 1995 y previsto para 
los años 1996-1998, trataba de 
[adecuar las retribuciones de los 

madera se ha visto paralizado 
por el fallecimiento del pre
sidente de la Asociación.

Asimismo subrayaron la 
negociación del convenio de 
comercio que ha permitido la 
apertura de los establecimien
tos durante los días de Feria.

Finalmente valoraron muy 
positivamente las medidas fis
cales para las pequeñas y 
medianas empresas anunciadas 
por el Gobierno nacional, ya 
que consideran que estas ini
ciativas representan un avance 

empleados públicos, cuyo sala
rio mensual medio es de unas 
120.000 pesetas, entre un 30 
y 40% menos de lo que se 
gana en otras autonomías 
como Cataluña, según los datos 
de esta plataforma sindical.

La dotación presupuestaria 
para este fondo también ha 
sido demandada por otros sin
dicatos, como UGT, que recla
maba 800 millones para el 
cumplimiento de estos acuer
dos.

Hace unos días el consejero

en la adaptación de la fisca
lidad de las Pymes a su rea
lidad económica, y destacaron 
el paso adelante que represen
tan estas propuestas.

Del conjunto de estas medi
das se destacaron, entre otras, 
la reducción de los módulos 
en los supuestos de enferme
dad del titular, la creación de 
una tabla simplificada de 
amortizaciones, la posibilidad 
de amortizar libremente las 
inversiones que no superen una 
determinada cuantía.

de Administraciones Públicas, 
Antonio Pina, señaló que los 
acuerdos quedaron supedita
dos a los Presupuestos Gene
rales del Estado para este año, 
y destacó la necesidad de uni
ficar criterios con la Admin- 
sitración central. Sin embargo, 
CSI-CSIF consideran que el 
acuerdo para la creación de 
este fondo no tiene nada que 
ver con la política salarial de 
los funcionarios y es indepen
diente de las subidas que se 
fijan cada año.

El 
Ayuntamiento 
apoyará la 
presencia de 
empresarias en 
la Feria de la 
Mujer 
Emprendedora

Con motivo de la cele
bración en Madrid el 
próximo mes de noviem
bre de la 9- Feria de la 
Mujer Emprendedora, y 
repitiendo la experiencia 
de años anteriores, el 
Ayuntamiento alquilará 
varios stands con objeto 
de contribuir a la par
ticipación de empresas 
de Albacete en dicho 
certamen.

Así lo anunció ayer la 
concejala de la Mujer, 
Rosa Pérez Zafrilla, 
quien indicó que hoy se 
abre el plazo para que 
las empresas cuyas titu
lares sean mujeres pre
senten sus solicitudes 
para contar con un espa
cio en el stand del Ayun
tamiento, que destina 
para este fin 450.000 
pesetas.

Rosa Pérez indicó que 
el stand municipal tiene 
cabida para seis empresa 
que serán seleccionadas 
por orden de presenta
ción de solicitud.

Los gastos de estancia 
y desplazamiento corre
rán por cuenta de las 
empresarias.

Por otro lado, para 
que las mujeres empre
sarias y pertenecientes a 
otros colectivos puedan 
visitar la Feria, el Ayun
tamiento fletará tres 
autobuses el día 8 de 
noviembre de forma gra
tuita. El plazo para reser
var una plaza en los 
autobuses termina el 18 
de octubre.

Todas las peticiones 
deberán presentarse en 
el Centro de la Mujer.

M.C.D.2022
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Las tarifas para Ias a^as derivadas a Los Llanos de Albacete, entre ¡as objeciones

La Junta recurrirá las nuevas
El socio del 
empresario miei)

J

tarifas del acueducto Tajo-Segura
LI

El Gobierno de Castilla-La 
Mancha ha decidido recurrir 
el acuerdo del Consejo de 
Ministros del pasado 6 de junio 
por el que se aprobaron las 
nuevas tarifas del acueducto 
Tajo-Segura, al considerar que 
no se ajustan a derecho y son 
lesivas para los intereses de 
esta comunidad autónoma.

Según informa la Oficina del 
Portavoz, estas tarifas ya fue
ron rechazadas por Castilla-La 
Mancha cuando tan sólo eran 
una propuesta presentada ante 
la Comisión de Explotación del 
Trasvase Tajo-Segura, momen
to en el que el Ejecutivo autó
nomo presentó diez objeciones 
que no se tuvieron en cuenta, 
pues las tarifas aprobadas son 
exactamente las que se sugi
rieron.

Entre las objeciones del 
Gobierno regional a los precios 
marcados destacan las tarifas 
para las aguas derivadas a Los 
Llanos de Albacete, las des
tinadas a las aguas que se deri
van a la cuenca alta del Gua
diana y el empleo de índices 
finales de revisión de precios 
incorrectos.

En relación a las aguas deri
vadas a los Llanos y dado que 
son para compensar las filtra
ciones en el túnel del Talave, 
el Gobierno regional considera 
que los gastos ocasionados por 
esta compensación o devolu
ción deben correr a cargo de 
los usuarios del trasvase en la 
cuenca del Segura, que son los 
que reciben los caudales dre
nados, y no Castilla-La Man-

1

Las nuevas tarifas del acueducto Tajo-Segura se aprobaron en junio.

Cristóbal Balibrea, socK 
empresario muerto con t 
disparos en la nave de 
empresa en Campollano 
encuentra desde el día» 
te de su ingreso en LaT¡ 
cica en la enfermería de ¿ 
centro penitenciario, segó 
informado el director deli 
cel albaceteña, Antonio M

Su estancia en dichas de 
dencias ha sido por ptei 
ción médica dado el es 
anímico en el que se enciie 
Aquí permanecerá hasia 
el médico decida lo conl 
siendo entonces traslada 
un módulo. Igualnienl 
entender del director d 
Torrecica, no se puede ¡ 
por alto el hecho de ¡p
detenido se encuentra er
sión provisional.

Como ya es conocido el 
lar del Juzgado de Primer 
tancia e Instrucción núni(

cha.
En opinión del Consejo de 

Gobierno, en último caso Cas
tilla-La Mancha tan sólo debe
ría abonar la “tarifa de peaje”, 
esto es, desde donde se pro
duce la filtración hasta la toma, 
lo que en números supone una 
diferencia desde los 30 millo
nes aprobados por el Minis
terio a algo menos de un 
millón que supondría el peaje. 
Asimismo y en relación con las 
tarifas para las aguas que se 
derivan a la cuenca alta del 
Guadiana, Castilla-La Mancha 
considera inadmisible que el 
precio de disposición de agua 
en el origen del canal (embalse 

de la Bujeda) sea más alto para 
el agua que se deriva a la cuen
ca del Guadiana que la que 
se destina al río Segura.

Sobre los índices de revisión 
de precios, el Gobierno cree 
que son incorrectos, pues para 
el cálculo se han actualizado 
los valores de las inversiones 
del trasvase y del post-trasvase 
con los índices del mes de junio 
de 1995, cuando según un 
acuerdo del Consejo de Minis
tros de 1985, se debían haber 
aplicado los correspondientes 
a junio de 1996, los de más 
reciente aprobación.

Este error -no aplicar el últi
mo índice de revisión de pre

cios- repercute a la baja en 
la parte proporcional a que 
Castilla-La Mancha tiene dere
cho en el reparto por el cobro 
de estas tarifas. •>

Nombramien tos

Por otra parte, el Consejo 
de Gobierno ha nombrado a 
Juan Cámara como secretario 
general técnico de la Conse
jería de Educación y Cultura 
en sustitución de Fidel Ferre
ras y ha aprobado el cese de 
Juan Vera como director gene
ral de Administración Local de 
la Consejería de Administra
ciones Públicas.

de la Audiencia Prorá 
Miguel Angel Pérez 1 
decretó el pasado viera 
instancias del Ministerio f 
auto de prisión pro'is 
comunicada y sin fianza 
Cristóbal Balibrea, al i 
indicios de una posible [
cipación en un presunto i 
de homicidio contra Jesús
Moya.

Al existir secreto de i 
rió, al margen de la de» 
de Balibrea, se desea 
otros datos en relacioo 
este suceso, ocurrido hJ 
una semana y que connio 
a toda la ciudad; tales« 
si se habráononuews 
ciones, dónde esta e 
cuál ha sido el móvil 
hecho, así como otros í 
relativos al examen »

El Plan Regional de Drogas ha ampliado sus 
actuaciones en materia de prevención escolar

LT

El Plan Regional de Drogas 
de la Consejería de Sanidad 
ha ampliado las actuaciones de 
prevención entre los escolares 
y durante este mes de septiem
bre ha presentado el Plan Inte
gral de Prevención Escolar (PI
PES) en las localidades de 
Torrijos (Toledo), Guadalaja
ra, Alcázar de San Juan (Ciu
dad Real) y Hellín.

Según informó ayer la Ofi
cina del Portavoz, el PIPES, 
plan elaborado por la Conse
jería de Sanidad en colabora
ción con la Fundación de Ayu
da contra la Drogadicción 
(FAD), se puso en marcha el 
pasado curso escolar 96-97 y 
está dirigido fundamentalmen
te a los profesores.

Durante el pasado año aca
démico el Plan Integral de Pre
vención se desarrolló en la ciu
dad de Toledo y en él par

ticiparon 133 profesores per- 
tenecienmtes a 60 centros 
escolares de Villacañas (Tole
do), Valdepeñas (Ciudad Real) 
y Albacete.

El trabajo realizado a través 
de este plan ha permitido la 
presentación de 21 programas 
diseñados en otros tantos cen
tros escolares en los que par
ticiparán más de 1.100 alumnos 
y su diseño tiene una aplica
ción flexible y adaptada a cada 
centro educativo.

Desde el Plan Regional de 
Drogas está previsto que el 
próximo mes de octubre 
comience un taller de segui
miento de estos programas.

Además, el Plan Integral de 
Prevención Escolar se comple
menta con el programa deno
minado “Comunidad Escuela 
de Salud”, que está basado en 
el desarrollo de alternativas 
saludables durante el tiempo 
libre. El Plan se puso en marcha el pasado curso y está dirigido a los profesores.

Los trabajadores 
Sintel se coña® 
en la carretera* 
Jaén frente a sa 
empresa

Los trabajadores 

do desde pw mi 
semana t*"® ellas coi** 
zaciones, entre ei

horas (8’<^,LenIii^ 
la empresa, si j^.^iQ de e 
de Jaén-con J oría 
a Telefónica/’®^ da, 
sejo de «^‘¿oi ^ 
tei)

dicho quedemuesw „pj«

ganar mas ।. (.aliad
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’ ^^^ali^ considera imprescindible crear una fundación que asuma la orgaaización 
J -------

‘Mas sobre quién asumirá
«cit 
m c 

de
latió,

I déficit de Expo Albacete
E.P.

Sí Ma pregunta del Grupo 
«Í iKrfa de cómo se va a

war el déficit de la última 
de Expo Albacete, la

‘’ ’ ta respuesta obtenida hasta

SIJ!

IS mentó, de boca del con-
PW j de Comercio es “ya

"“' isí lo pu de manifiesto 
lel concejal socialista Faus-

®"* i Martín quien comentó las 
ras irregularidades detecta-

asta

’® cola organización de Expo 
ri^ acete 97, algunas de las 
^^ 1 es han salido a relucir a

? de las explicaciones dadas 
®® el propio concejal de 

tercio.
loe «pin el edil socialista, en 
raett toa Comisión informativa 
irán toercio las cuentas de la
'ro'i ■■ edición de Expo Alba- 
z \ fueron objeto de debate, 
ien aechando la ocasión para 
riof itar al concejal responsa- 
rosis lel área aclaraciones sobre

g cas facturas.
al i e esta manera, el concejal 
blej dista pudo saber que la 
ntoi iiización de la Feria soli-
esús varias ofertas antes de 

dicar el contrato del mon
de t de las carpas a la empresa 
dete ilíones Viena, “lo cual nos
;scoi íiprendido ya que en nin-

Amento tuvimos constan- 
) ha 9^0 se hubiera produ- 
nmo “¡'procedimiento de adju- 
les i Jen ni de selección ya que 
íasd “^ pasado por ningún 
jai ““■

les

¡1 de "otro lado Faustino Mar- 
«rá que la empresa 

fot y responsable del ser- 
^ e guardería, no firmó

ningún contrato con la orga
nización de Expo Albacete ya 
que el único papel que se nos 
ha facilitado es la solicitud de 
dicha empresa para participar 
en el certamen, y que además 
no pagó el alquiler del stand 
que ocupó.

Evitar repetir los errores

Para evitar que al año que 
viene y en sucesivas ediciones 
se sigan cometiendo estos 
defectos e irregularidades, el 
Grupo Socialista volvió a recla

* "guita crea una nueva organización 
■ "la región con las siglas lU-CAM

E.P.

sarrí

■5 C^T federal de 

Anguita, 
'fisión 1 de

•*0 I„l?“°'nu. que ten-

leí’ 
freí 

card
dee

i^
 ^ C
Z
3 

1

^^ mani- 
D^P’’ovincial 

^ f” * la

am" ? “^fear otra 

^ hi^o un |,a.

a

mamiento a todos los militan
tes de lU-ICAM que ocupan 
algún cargo público para que 
continúen en sus puestos.

En lo que al futuro de IU-I- 
CAM se refiere, Ramón Sotos 
indicó que será en la primera 
semana de octubre cuando se 
celebre la asamblea extraordi
naria en la que “se definirá 
cuál será nuestro papel”.

Estímulo político

Ramón Sotos explicó que 
“todo esto viene motivado por
que hemos apoyado la coaH- 
ción en Galicia con los socia
listas y los verdes en lugar de 
sumamos al planteamiento de 
Anguita que prefiere romper 
la unidad de la izquierda en 
lugar de vencer a la derecha”.

No obstante. Sotos indicó 
que la coalición de Galicia 
para lU-ICAM es una buena 
referencia y un estímulo de

W
v.

-fu

Según el PSOE, las irregularidades han presidido la organización de Expo Albacete.

mar la creación de una fun
dación que asuma la organi
zación de la Feria.

Aunque según el concejal de 
Comercio las intenciones del 
equipo de gobierno van en esa 
dirección, “cada vez que hemos 
presentado alguna propuesta 
para dar más transparencia al 
certamen nos han dicho que 
estamos en contra de Expo 
^Albacete”, señaló el concejal 
socialista.

No obstante, el Grupo 
Socialista teme que al año que 
viene todavía no se haya cons

Julio Anguita durante una de sus visitas a Albacete.

cara a las próximas elecciones 
municipales y autonómicas.

Por último, el coordinador 
provincial de lU-ICAM en 

tituido ninguna entidad que se 
responsabilice de la organiza
ción de Expo Albacete y que 
por tercera vez consecutiva sea 
el Ayuntamiento el que tenga 
que coger las riendas de la 
Feria de Muestras.

Por último, el concejal socia
lista solicitó al concejal de 
Comercio que se les facilite las 
cuentas de la edición del 96, 
ya que los grupos de la opo
sición todavía no conocen los 
resultados, “a lo que se nos 
ha contestado que se nos 
proporcionarán”.

Albacete indicó que el 29 de 
septiembre el Consejo Regio
nal se reunirá para seguir ade
lante con el proyecto.

El concejal de 
Consumo pide una 
subvención a su 
sección para apoyar 
un Congreso de 
Medicina

E.P.

Contrariamente al informe 
de la jefatura de la sección de 
Consumo, la Comisión infor
mativa aprobó la concesión de 
una subvención para la cele
bración del Congreso de Medi
cina Interna que se celebrará 
en Albacete durante los próxi
mos días en nuestra ciudad.

Sin embargo, lo más “curio
so del asunto”, según el con
cejal socialista Faustino Mar
tín, es que quien, solicita la ayu
da es el propio concejal de 
Comercio, Lorenzo Boira, “lo 
que demuestra el mal estilo de 
hacer política municipal de 
este equipo de gobierno”.

Aunque el Grupo Socialista 
no ve mal que el Ayuntamiento 
colabore con este Congreso 
realizando una recepción, con
sidera necesario establecer 
unos criterios que regulen este 
tipo de subvenciones, ya que 
“si ahora accedemos a dar esta 
ayuda no nos quedara más 
remedio que seguir en esta 
línea cada vez que otro colec
tivo de profesionales realice un 
Congreso en nuestra ciudad”.

El informe de la jefatura de 
la sección de Consumo advier
te además que este tipo de acti
vidades no pueden ser subvn- 
cionadas con las partidas de 
ingresos destinadas a recibir las 
subvenciones otorgadas por la 
Dirección General de Consu
mo de la Junta de Comuni
dades, por ser finalistas y com
prometidas con la realización 
de actividades relacionadas con 
la defensa del consumidor.

Asimismo el informe apunta 
que “no consta en la petición 
si el interesado la realiza en 
nombre y por cuenta de alguna 
institución o sociedad, así 
como cualquier referencia a su 
inscripción en el Registro de 
Asociaciones del Ayuntamien
to”.

Apoyo a la Facultad

Por su parte, el concejal de 
Consumo, Lorenzo Boira, 
manifestó que este Congreso 
de Medicina Interna puede 
servir de apoyo a la creación 
de la Facultad de Medicina.

EI Ayuntamiento 
recaudará 60 
millones por los 
vados

La Comisión de Hacienda 
aprobó ayer el padrón fiscal 
referido al paso de vehículos 
por las aceras, cuyo importe 
asciende a 60 millones de 
pesetas.

El concejal de IU Ramón 
Sotos denunció que la tasa por 
este concepto ha subido un 
3,4%, lo que supone un 1,5 
puntos por encima de las pre
visiones de inflación.
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Una de ¡as empresas que optan a la concesión considera qué el Ayuntamiento ha sido ensañado

La señalización de una ciudad 
no está reñida con la estética

Ester PEREZ

Cuando en alguna ciudad de 
características similares a Alba
cete se ha convocado un con
curso público para la adjudi
cación de la señalización infor
mativa de la red viaria de la 
ciudad, a cambio de la con
cesión del aprovechamiento 
publicitario, lo normal ha sido 
que se presentaran un mínimo 
de cinco empresas.

Sin embargo, el concurso 
convocado por el Ayuntamien
to de Albacete sólo ha con
seguido que se presenten dos 
ofertas, circunstancia que va en 
detrimento del interés muni
cipal puesto que al haber 
menos competencia las mejo
ras que se ofrecen son menos. 
Así lo expuso José Antonio 
Lucendo, director gerente de 
Diexa, empresa que junto a 
Publi Ké? ha presentado una 
de las ofertas, y que que el 
Ayuntamiento “ha sido víctima 
de un engaño” por parte de 
la otra empresa licitante, a la 
que atribuyen además la ela
boración del pliego de condi
ciones puesto que “existe una 
extraña coincidencia entre el 
pliego de condiciones del 
Ayuntamiento de Albacete con 
los que en su día aprobaron 
los ayuntamientos de Denia, 
Alfar del Pí y Benidorm”.

Un pliego de condiciones 
que según Lucendo es “un tan
to surrealista”, sobre todo en 
lo que a los criterios técnicos 
de baremo se refiere, ya que 
ni siquiera los técnicos muni
cipales consultados por la 
unión temporal de empresas 
han sido capaces de arrojar luz 
sobre estos criterios, dado que 
el pliego de condiciones no ha 
sido realizado por ellos.

El director gerente de Diexa 
manifestó que el proceso para 
la convocatoria del concurso se 
ha llevado con secretismo ya 
que se publicó en el Boletín 
el 20 de agosto estableciendo 
un plazo de un mes para la 
presentación de las ofertas.

Por otro lado, Diexa ha ins
talado la señalización direccio
nal urbana en 21 municipios 
y tiene la certeza de que “siem
pre, en mayor o menor medida 
han participado en su plani
ficación y dirección desde su 
origen los respectivos técnicos 
municipales. Esta es la primera 
vez que nos encontramos con 
un ayuntamiento que no pone 
al frente del proyecto a un téc
nico municipal, que es total
mente indispensable”.

Pero por encima de todo, 
Diexa está convencida de que 
el Ayuntamiento está siendo 
mal asesorado y eso le puede 
llevar a cometer un error cuyas 
consecuencias negativas tendrá 
que soportar la ciudad de 
Albacete que verá dañada su 
estética.

Al margen de estas puntua
lizaciones referidas a la con
vocatoria del concurso, el

Diexa es la actual empresa concesionaria de las marquesinas de autobuses.

g ti .1 s^l

1

José Antonio Lucendo, director gerente de Diexsa. JOSE LUIS

La FAVA invita al j 
concejal de j 
Urbanismo a una 1
reunión con las
asociaciones para o 
hablar del PG0U ®

La Federación de Asocia®® 
nes de Vecinos de Albacete^H 
convocado con carácter 
urgencia a los presidentes 
vocales de urbanismo de toi®^ 
las asociaciones de vecinos d A* 
Albacete a una reunión paj 
mañana jueves, a las 8 deJl 
tarde, para, asesorados porta 
nicos de la propia FAVAde^ 
tir en profundidad y valo| 
global y parcialmente e 
PGOU, cursando además inü__  
tación al concejal de Urban} 
mo y equipo redactor con ob ^’“
to de que puedan ofrecéis 
explicaciones convenientes,

Este acuerdo fue adoptad
ií

en la reunión que el lunes iif 
lugar en la sede de la FAV 
y en la que participaron rep 
sentantes de 15 de las 22 a¡ 
elaciones de vecinos de All 
cete junto a una representadi 
de la junta directiva y de 
comisión de urbanismo d« 
federación.

Otro de los acuerdos fi 
manifestar la más enérgica pi
puesta al concejal de Urban 
mo por el incumplimiento: 
su compromiso de convocai . 
esta federación a una reuní '^ mi 
informativa con el equi W 
redactor del PGOU para oí 
cernos explicaciones detalla «nú 
de las líneas de actuacioi -a 
características técnicas, non rand 
tivas y urbanísticas del mi9 

La FAVA decidió tamb 
solicitar la ampliación del J ten 
zo de exposición publica y dpai 
sentación de ale»»*» «a 
PGOU por considerar que L °do. suficiente ni ató 

por coincidir con el p 
vacacional y de la Feria.

“El futuro de la 
Plataforma

menos de un año y 
medio”

papel

Co

director gerente de Diexa y 
responsables de Publi Ké? 
explicaron el contenido de su 
oferta que según su opinión 
contempla importantes mejo
ras con respecto a la de la 
otra empresa, de cuya actua
ción en ciudades levantinas 
aportaron fotografías.

Conscientes de la polémica 
que este concurso ha suscitado 
y de los temores que existen 
ante la posibilidad áe que la 
ciudad se convierta en una jun
gla de soportes publicitarios, la 
oferta de Diexsa y Publi Ké? 
consiste en realizar todo el 
suministro y colocación de 
señalización informativa de la 
ciudad a cambio de la conce
sión para la explotación de 14 
Mupis (mueble urbano publi
citario) y de 5 chirimbolos.

Atención a las normas de 
~ accesibilidad

Diexa y Publi Ké? incluyen en su oferta la señalización 
informativa del Polígono de Campollano en base a un proyecto 
realizado por Adeca, así como un proyecto de señalización 
para disminuidos físicos y deficientes visuales y la incorporación 
de otros elementos para una mejor accesibilidad de estos 
colectivos.

En esta propuesta se incluiría un programa informático de 
rutas accesibles con pictogramas .variados.

Asimismo se ha tenido en cuenta la normativa autonómica 
de Castilla-La Mancha sobre barreras arquitectónicas y 
mobiliario urbano, que establece que el ancho mínimo de banda 
libre peatonal será de 1,50 metros y si la anchura es menor 
no se instalará ningún obstáculo.

n deda En respuesta a las ^^ ^ 
ciones realizadas po^f^,3(,¡ 
cejal de Urbani 
a la Plataforma qW jPj^ 
una nueva rev^. y^ta inJie 
el portavoz so^ 
ayer que ‘^"¿^latafca^

a

guido 
mo”.

el futuro de la f que

monto. 7 socialisi^ Hisí S portavoz
p “la plataforma u q^g u^^ 

^^® traearse aa So 

¡010 satisface 
y 1“ ^^' 

los amigos
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lás ira
liban)not ™i*“l'’*''dades se trasladarán a la Torrecica para celebrar el Día de la Merced.

;cer 
ites. 
iopta

átemos disfrutarán de un menú especial y recibirán varios premios
les iii

¡ntaci
j Torrecica festeja hoy

/ de
) de

los n 
icapi 
Jrbaia 
mto 3 
vocal 
reunw

SU patrona, la Merced
LT

motivo de la festividad
equi tetra Señora de Merced, 

ra oí ®>a de los establecimientos 
talla ®nciarios, que se celebra 
aciói Ha Torrecica ha venido 
non wando una semana cultu- 
mia J^que se han realizado 

tamb «ades deportivas (fútbol 
delp ‘Penis de mesat
ayPÍ 
mes!
quej

Penis de mesa), recrea- 
(P^rchís, dominó y aje- 

(cerámi- 
mache, marquetería

£ 
o £
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la celebración de una misa a 
las diez y media de la mañana, 
la entrega de premios y trofeos 
a los ganadores de los con
cursos reseñados, una comida 
extraordinaria a los internos, 
una recepción de autoridades 
y un homenaje a los tres fun
cionarios que cumplen 25 años 
de servicio.

Al mismo tiempo, presos y 
funcionarios de los demás cen
tros penales que hay en Cas
tilla-La Mancha (Herrera de 
la Mancha (Ciudad Real), el 
provincial de Cuenca y Ocaña

I y II en Toledo) celebran hoy 
la Merced. Para muchos de 
ellos, este día es como la fiesta 
de su pueblo, por ésto la mayo
ría participan en las actividades 
programadas. Además, la 
población reclusa disfrutará de 
un menú especial, recibirán 
premios y algunas autoridades 
les acompañarán en esta jor
nada. Como novedad este año 
se ha convocado a nivel regio
nal un concurso de poesía y 
narración, promovido por el 
Comité Regional del Año 
Europeo contra el Racismo.

Las FAMET desarrollan 
maniobras aéreas en Chinchilla

Las Fuerzas Aeromóviles 
del Ejército de Tierra (FA
MET) han iniciado unas 
maniobras aéreas que se 
desarrollan entre Valencia y 
Albacete con la participación 
de 250 hombres y 33 helicóp
teros, informaron fuentes del 
Cuartel General de la Fuerza 
de Maniobra (FMA). El. ejer
cicio, que concluirá mañana, 
permitirá evaluar los apoyos de 
tipo logístico, de mando y de 
control en la conducción de 
operaciones.

Helicópteros de diferentes 
modelos, material militar y 
vehículos, además del contin
gente humano, intervendrán en 
este ejercicio de adiestramien
to, que tendrá lugar entre el 
campamento de Bétera, en 
Valencia, donde se encuentra 
la Base de Helicópteros de

Maniobra (BHELMA) y el 
campo de maniobras de Chin
chilla, en Albacete.

Bajo la supervisión del Cuar
tel General de la FMA y de 
las Planas Mayores de los 
Batallones de Helicópteros de 
las FAMET, las maniobras 
cuentan con un puesto de man
do formado por un agrupa
miento aeromóvil con presen
cia reducida de fuerzas,según 
las mismas fuentes.

Las unidades que participan 
en el Ejercicio, todas integra
das en la Fuerza de Maniobra, 
excepto el Ala 14, son, entre 
otras, el Cuartel General de 
las FAMET, de Madrid, el 
Batallón de Helicópteros de 
Ataque número I de Almagro 
(Ciudad Real) y los Batallones 
de Helicópteros de Maniobra 
numero II de Bétera, número 
III de Agoncillo (La Rioja) y 
número IV de El Copero.

Programados diversos actos por el CXLIII 
aniversario de la Policía Local de Albacete

LT

Con motivo de la celebra
ción del CXLIII aniversario de 
la Fundación del Cuerpo de 
Policía Local de Albacete el 
2 de octubre, se han organi
zado diversos actos que comen
zarán con una misa en la 
Parroquia de San Francisco, 
seguida de la inauguración de 
la exposición “Historia de la 
Policía Local de Albacete”, en 
el Museo Municipal, que estará 
abierta hasta el día 13.

Asimismo, se ha organizado 
un ciclo de cine que se desarro
llará en el Auditorio Municipal 
los días 6 y 7 de octubre y 
un concierto a cargo de la Ban
da Municipal y el Orfeón, que 
se celebrará un día más tarde. Exposición del año pasado.

Cámara Oficial de
Comercio e Industria de Albacete Central Hispano

EURO Y SU APLICACION PARA LAS EMPRESAS
^®’ Profesor JUAN VELARDE, Catedrático de Economía de la Universidad Complutense, 

j a. y miembro del Tribunal de Cuentas del Estado, sobre el tema:el <^
11
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LR UNION MONCTARIA V SU RPUCACION PARR LAS €MPR€SRS
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Lugar: Salón de Actos de la Exema. Diputación Provincial.
Día: Jueves, 25
Hora: 19’30
Convoca: Cámara de Comercio e Industria y Banco Central Hispano.

EMPRESAS EN GENERAL Y A TODOS LOS AFECTADOS POR ESTE CAMBIO.

CONSTRUIRA UN MUNDO MEJOR 
Gracias a la ayuda de personas particulares como 

Usted, apoyamos proyectos para jóvenes nece
sitados del Tercer Mundo en Mali, Sudán, 
Mozambique, Brasil, Colombia, Bolivia...

iiH 

les ^^

MISMO 
03oloo,

I^ Caja Postal de
*’’lS4 ^cer A^^I'^do. 96, 28003 Madrid), o a 

Lisboa, 6, 2^,28008 MADRID- 

es
cíei No Gubernamental inscrita en el
X—tynisterio del Interior con el n® 82.7 1 I . (GIF; G 786 744 88)
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La provincia de Albacete volverá a registrar lluvias que se mantendrán hasta finales del presente mes.

í*?
 i

■

30.000 hectáreas de le
monte de Albacete
son tratadas contra 
la procesionaria 
del pino

6

Í

Í

Sesún el Instituto Nacional de Meteorolosía llegarán las lluvias y bajarán las temperaturas

Albacete tiene riesgos de
tormentas los proximos días

Manuel FANDO

El verano terminó el martes, 
y con él parece ser que se aca
bó el buen tiempo. El otoño 
no ha querido esperar y según 
informaciones facilitadas por 
Jose Albadalejo, jefe del Gru
po de Prevención y Vigilancia 
del Instituto Nacional de 
Meteorología y encargado de 
la zona de Castilla-La Mancha, 
a partir de mañana jueves o 
el viernes la situación cambiará 
y llegarán las lluvias que “se 
mantendrán hasta final de este 
mes”, afirmó.

Sobre la posibilidad de que

la famosa y desastrosa gota fría 
haga acto de presencia en 
nuestra provincia, Albadalejo 
no lo pudo confirmar, aunque 
sí manifestó que “no se puede 
descartar que este otoño se 
produzca, aunque por ahora no 
parece probable”.

Bajarán ¡as temperaturas

Del mismo modo, afirmó 
que a partir del jueves o el 
viernes, las temperaturas sufri
rán un moderado descenso 
“debido a las tormentas que 
se avecinan”, matizó.

Estas predicciones corres-

ponden a los próximos diez 
días, ya que en el Instituto 
Nacional de Meteorología “no 
podemos hacer predicciones 
fiables para un período de 
tiempo más largo”, afirmó 
Albadalejo.

Los datos que se conside
rarían normales durante este 
otoño respecto a lluvias y tem
peraturas se corresponderían, 
según informó el Instituto 
Nacional de Meteorología con 
la media del período entre 
1961 y4990.

De esta forma, noviembre 
fue el mas más lluvioso en esos 
años con una media de 62,5

litros por metro cuadrado, lo 
que también significa que es 
el mes más lluvioso del año 
en Albacete.

Por su parte, el mes de octu
bre se saldó con 37 litros por 
metro cuadrado, mientras que 
diciembre registró 23,8 litros, 
siempre hablando de la media 
del período señalado.

Respecto a las temperaturas 
medias entre esos mismos 
años, octubre registró valores 
de 15,5 grados. En noviembre 
los termómetros ya bajaron a 
los 10,2. Mientras que diciem
bre obtuvo de media 6,6 gra
dos.

I.E.S. "CEI"
(Antigua Universidad Laboral)

AVDA. DE LA MANCHA S/N 
ALBACETE

LIBERIA

ABIERTO PLAZO DE PREINSCRIPCION DE MODULOS DE 
INICIACION PROFESIONAL (GARANTIA SOCIAL) DE:

* AYUDANTE DE RESTAURANTE Y BAR
* OPERARIO MAQUINISTA DE CONFECCION 

INDUSTRIAL

REQUISITOS:
- NO POSEER TITULACION ALGUNA
-EDAD DE 16 A21 AÑOS

MAMAMA puede ser TARDE
¡Tu afuia puede ter vital!

BANCO SANTANDER Cta. 9292, Sucursal 615

BANESTO Cta. 2222, Sucursal 1292

CENTRAL HISPANO Cta. 2222, Sucursal 1 - BBV Cta. 2222, Sucursal 2370
CAIXA DE CATALUÑA Cta. 202677751, Sucursal 500

CAJA AAADRID Cta. 22, Sucursal 1500

TARJETAS: 4B-VISA-MASTER CARD Llamando al Tel.: 902-22 22 92

* Cruz Roja Española
Más información en Internet http://www.cmzroja.es 

Las donaciones realizadas a C.R.E. están sujetas a la desgravación fiscal 

estipulada por la ley.
Cruz Roja Española agradece a este medio la difusión gratuita de este anuncio.

^^ total serán 30.000 hd 
táreas de monte de la provine 
de Albacete las que serán tr 
tadas, este mes y el próxiif 
contra la procesionaria c 0Mi 
pino. Junto a éstas, tambí iWo 
se beneficiarán 34.000 deCÍ '.1 
dad Real, 20.000 de Cueni ;r¡;i 
11.000 de Guadalajara y 5.1 ^mo
de Toledo. arad

El programa “Campañafcl 
lucha contra la procesionat ’iaser

del pino” está siendo pu^ ¿,au 
en marcha por la Junta-(¿i 
Comunidades, para lo que) 
destinado un montante econ

En o

mico de más de 180 milloi 
de pesetas, siendo el total 
hectáreas que se están trataí 
de 100.000.

íúrea
.sam

La procesionaria del pincj ^y^, 
un insecto típicamente niel ,|u 
terráneo que se encuentra pr ^ 
sen te en casi todos los mont
de Castilla-La Mancha. Pí 
durante los últimos años,
debido a la climatología, se— 
producido un aumento espe 
tacular de estos insectos't

.■¡as.
Ene! 
Krticii

®ea:

¡Kluyialgunas zonas concretas de 
región, con infestaciones gen 
ralizadas que amenazan con ju 
defoliación de montes enten

Por este motivo se ha pues - ‘
en marcha este prongraflcu luaiviiM wuvw 
para paliar esta situación y^ ^^
tar que se produzcan dj, 
permanentes. t

El tratamiento que, 
emplea para combatir estaj
ga consiste en la puiven«j 
aérea de volúmenes a'traiS 
de productos antiquitiniz^ 
selectivos que sólo afectar

tycl 
¡alio,

f r

la utilización de 
productos, que actúan I 
ingestión, se asegura que t 
tamiento sólo , ¡^ 
insectos dcfohadores dd 
impidiendo el desarrollo^ 
orugas de la pro^ 
sin dañar el resto d la 

Con la campana de ». 
contra la píU’uesKHW^;^ 
pino, se tiene Pj*¡?J^ 

aciones de prolas poblaciones ae ^ ^ 
ria a unos ?«^"de^^

^ Icon el objetivo 
no constituyan una P R
supongan un persistencia de los bosque^
Castilla-La Mancha- __
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jinetes de la regio»
en el Concurso 
Nacional del
Centro Cuerva
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i aJ t^orma. ¡a superficie base asisnada es la mayor de todas las comanidades autónomas

El Ministerio fija para la región
10 he 
ovinc 
ánti 
róm

1)0.000 hectáreas de regadío
LT

0 Ministerio de Agricultura4
ambi lijado para Castilla-La Man
de Q j 300.000 hectáreas como
fe Krficie base de regadío -el 
y í-OI bo que podrá acogerse a 

1 safes de la PAC-, que 
fe| ^ la mayor subsuperficie 
’fe .¡ase de todas las comuni- 
Pu^s i: autónomas en este apar-

queJ En cuanto al secano, la
^cen feie base asignada para 

"’^fliRgónse sitúa en 1.795.398 
fe, lo que la sitúa como 
«fea comunidad en cuan- 
je.rtensión base despúes de

ratan

pinoi ítilla y León, mientras que 
' asignado una superficie

í de maiz de 49.000 hec-

En el conjunto del país, la

trapi 
moni 
a. Pe

feie de base nacional de 
’ ' ®o se sitúa en 7.848.624

:tos.i 
,s de 
;s gen

fe y la de regadío en 
■•IB hectáreas, en la que 
rtye 403.360 hectáreas de
i según publica la Orden•COO m a , 

mten '' " ® * * ele septiembre,
pues 

igrani
Wa por el Ministerio de
altura, Pesca y Alimen-

Se han fijado 300.000 hectáreas de regadío en la región, la cifra más alta de todas las comunidades autónomas.
^cultura establece 17

1 ’’®perficies de base de seca- 
j A^' niismo número para 

;stap r®’ correspondientes a 
rizad '*”3 de las comunidades
traDi 
lizan 
jetan

ponías, en las que se con- 
también la superficie 
al maíz y que se con

sidera como una subsuperficie 
respecto a la nacional de este 
cereal.

La normativa establece que 
antes del 15 de septiembre de 
cada campaña, el Ministerio 
calculará si a nivel nacional se

han producido o no sobrepa
samientos, en función de las 
solicitudes realizadas y depu
radas en virtud de los contro
les. En caso afirmativo, los res
ponsables ministeriales comu
nicarán a las comunidades

autónomas que hayan 
do sus subsuperficies 
que ha de servir de

supera
la tasa 
cálculo

para la reducción proporcional 
de la superficie que puede 
beneficiarse de los pagos com
pensatorios.

¥ fe Palacio en contra de que el desarrollo
el pin

í’ral se haga en detrimento de los mercados
la d
reduc
ísioa 
irnialfl

LT

y Alimen-
de Patón 

’ desarrollot se
contraria a que

rural

^>0 de^^i ''^^'^^^ ^^t’^^"
'^0” P®*‘^’^® agrícola

'^feen^T ^^ desarrollo 
*nicntn^^*f ^'^”do un 

^^ ^ actividad 
^r ^^^^ constituye

^®^ hombre 
■^íiePaU indicó
’^trask %®” Suecia de 

J celebrada
lanar %icüitn¿^ Ministros 

Cuei^ Milpea. de la Unión

¡ión

r

leinii»
que otros 

Í^'^fueup ^^^ Unión, 
‘'‘ Piones a las

por la 
í^*nciónP?^ ^^ modo 
Í^ollo"n^ *.^^ políticas 
^^Ma^l y estruc- 

P'^opuesto en su

“Agenda 2000”.
El Ejecutivo comunitario 

propone financiar a través de 
la sección Garantía del Fondo 
Europeo de Orientación y 
Garantía (FEOGA), no sólo 
las actuales medidas agrícolas 
de mercado, sino también la 
mayor parte de la política de 
estructuras y de desarrollo 
rural.

Las ayudas que se dan para 
mejora de las estructuras agrí
colas (denominadas objetivo 
5a) y acciones de desarrollo 
rural (denominadas objetivo 
5b), que se financian actual
mente con la sección Orien
tación del FEOGA, pasarían 
a formar parte de la sección 
Garantía.

La modificación se realizaría 
dentro de un reglamento hori
zontal en el que también esta
rían las actuales medidas de 
acompañamiento de la Política 
Agrícola Común (PAC) Gubi- 
lación anticipada, reforestación 
y medidas medioambientales).

España teme que los 2.000 
millones de ecus- que serían 
traspasados del capítulo Orien
tación al de Garantía del FEO

GA no serán suficientes para 
hacer frente a las modificacio
nes propuestas por la Comi
sión.

Riesgos

Se corre el riesgo, según la 
ministra de Agricultura espa
ñola, de que “se sustraigan fon
dos de las organizaciones 
comunes de mercado para 
financiar esas otras políticas”.

Mientras que algunos países, 
de la Unión Europea como 
España, temen que el trasvase 
se realice en detrimento de las 
medidas de mercado actual
mente financiadas por el FEO
GA Garantía, otros Estados 
miembros, como Alemania y 
Bélgica, creen que la propuesta 
de la Comisión Europea per
judicaría seriamente a la polí
tica de desarrollo rural y 
estructural, capítulos que hasta 
ahora se encuentran totalmen
te diferenciados de las medidas 
de gestión del mercado.

Por su parte, el Gobierno 
alemán propone incluso la 
creación de un fondo dedicado 
única y exclusivmente al

Loyola de Palacio, 

desarrollo rural.
El objetivo que persigue la 

Comisión Europea es impulsar 
el desarrollo rural, diversifican
do la economía de esas regio
nes, y orientando a los pro
ductores hacia actividades dis
tintas de las puramente agrí
colas.

, . -.11

Bono se reúne hoy 
con el Consejo 
Regulador de la 
Denominación de 
Origen “Jumilla”

ííE
El presidente de Castilla-La 

Mancha, José Bono, se despla
zará hoy a la localidad mur
ciana de Jumilla, donde se reu
nirá con los miembros del Con
sejo regulador de la Denomi
nación de Origen del vino de 
“Jumilla” y con alcaldes de los 
municipios y presidentes de las 
cooperativas de la zona que 
conforman la misma.

La reunión se celebrará a 
las 16,30 horas en el hotel 
Monreal de la citada localidad 
murciana.

La Denominación de Origen 
“Jumilla”, creada en 1975, 
cuenta con más de 50.000 hec
táreas de viñedos que se 
extienden por las provincias de 
Albacete y Murcia, y alcanza 
una producción de vino de 
178.600 hectólitros, según 
datos del año 1994.

Términos municipales

A la zona de producción de 
la Denominación de Origen 
pertenecen seis términos muni
cipales de la provincia de Alba
cete -Fuenteálamo, Ontur, 
Albatana, Hellín, Tobarra y 
Montealegre-, y el término 
municipal de Jumilla, en la 
provincia de Murcia y que da 
nombre a estos caldos de gran 
calidad y fama internacional.

Por lo que se refiere a la 
participación de Castilla-La 
Mancha en esta Denomina
ción, hay que destacar que el 
64 por ciento de los viticultores 
se encuentran en nuestro terri
torio, mientras que las bodegas 
instaladas en la región s'^''' 
alcanzan un 24 por cid..

Los seis municipios albace
teños que forman parte de la 
Denominación de Origen agru
pan a un total de 2.112 viti
cultores socios de cooperativas 
y seis bodegas embotelladoras 
de “Jumilla”.

Tras el proceso electoral 
abierto por el Ministerio de 
Agricultura en marzo de 1997, 
y concluido el pasado mes de 
junio, José García-Carrión 
Jordán fue elegido presidente 
de la Denominación de Origen, 
cargo del que tomó posesión, 
el cinco de agosto.

La visita de José Bono res
ponde a una solicitud de Gar
cía-Carrión, quien en su dis
curso de investidura anunció 
que quería entrevistarse con 
los presidentes de las comu
nidades autónomas implicadas 
en el Consejo Regulador, para 
hacerles partícipes de los prin
cipales objetivos que se ha 
marcado la Denominación y 
solicitar su colaboración.

Además de “Jumilla”, la 
región cuenta con otras cuatro 
denominaciones de origen más 
para sus diferentes caldos: “La 
Mancha”, “Valdepeñas”, 
“Méntrida” y “Almansa”. En 
estos momentos se encuentra 
en fase de constitución “Mon
déjar”.
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Los aficionados albaceteños se desplazaron hasta Munera para ver a los toreros locales.Caballero, acompañado de “El Tato”, salió a hombros en Munera.
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Ambos salieron a hombros, mientras que a Manuel Amador le tocó el peor lote del encierro de Río Grande

Munera: Caballero puso el toreo
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Buena entrada, más de tres cuartos, en la corrida celebrada ayer.

Ruiz 
í,en

de 
Cor

est 
197! 
Fue

de
ado

y “El Tato los rodillazos
Pedro J. GARCIA

Corrida de toros en Munera.
Se lidiaron seis toros de la 

ganadería de Río Grande, bien 
presentados, justos de fuerzas 
y que dieron desigual juego, 
siendo los mejores segundo y 
cuarto y los peores tercero y 
sexto.

Manuel Caballero, ovación 
y dos orejas.

Raúl Gracia “El Tato”, oreja 
y dos orejas.

Manuel Amador, silencio y 
silencio.

Más de tres cuartos de 
entrada en tarde agradable.

En la corrida celebrada ayer 
en Munera salieron a hombros 
dos toreros, Manuel Caballero 
y Raúl Gracia “El Tato”, aun
que lograron abrir la puerta 
grande de distintas manera: el 
primero puso el toreo y el 
segundo los rodillazos. Por su 
parte, Manuel Amador no tuvo 
suerte en el sorteo y se llevó 
el peor lote, sobre todo el man
so y peligroso sexto.

Manuel Caballero sigue con
tabilizando sus actuaciones por 
puertas grandes. Si difícil es 
torear tres corridas de toros 
seguidas más lo es salir a hom
bros en todas, sobre todo si 
dos de ellas han sido en Bar
celona y Logroño. Aunque la 
tercera la logró en una plaza 
de menor categoría, es cierto 
que en ella realizó una gran 
faena llena de plasticidad, téc
nica, temple y recursos en la 
cara del toro.

La tarde comenzó fría, con 
un público muy callado. En su 
primer toro Caballero quiso 
hacer faena, pero see encontró 
con un noble, aunque sin fuer
zas, astado que, en la segunda 
serie con la •derecha, que fue 
ligada, cuando le bajó la mano 
dobló. En el toreo al natural 
estuvo más templada, pero tras 
esa tanda el toro terminó por

apagarse, quedándose a mitad 
de viaje.

Tras media estocada caída 
y dos descabellos acabó con 
el toro.

En el cuarto de la tarde 
arrancó estando lucido con el 
capote a la verónica. En el 
segundo de su lote Caballero 
se encontró con un toro con 
más recorrido y lo aprovechó 
para realizarle una faena liga
da, templada, llena de recursos 
y con gusto. Dibujó muy bien 
las series con la derecha, des
tacando los circulares, uno de 
ellos con un lucido cambio de 
mano. Los naturales también 
tuvieron profundidad y temple. 
Inexplicablemente no se escu
chó ni un olé en el tendido. 
Quizás estaban tan prendados 
de la faena de Caballero que 
enmudecieron. Despachó al 
toro con media estocada cáída 
y un descabello.

“El Tato” fue el triunfador 
en cuanto a trofeos, tres orejas. 
La faena a su primero tuvo 
los momentos de mayor inten
sidad en los muletazos y moli
netes de rodillas, ya que el res
to de faena fue una sucesión 
de muletazos. Tras un pincha
zo y una estocada cortó una 
oreja.

En el segundo de su lote 
comenzó sentado en el estribo 
para ponerse de rodillas. Des
pués estuvo desconfiado con 
un toro que echaba la cara arri
ba y planteaba sus complica
ciones, aunque cuando le ade
lantó la muleta y lo enganchó 
el toro embestía con mayor 
nobleza. Cobró una certera y 
efectiva estocada que le valió 
las dos orejas.

Manuel Amador no tuvo 
ayer su tarde en Munera, ya 
que le correspondió el peor 
lote del encierro. Dejó detalles 
con el capote en su primer 
toro. Inició su faena con la 
mano derecha, pero al tercer

muletazo el toro se coló. Deci
dió Amador echarse la muleta 
a la mano izquierda para 
torear al natural, sobre el que 
cimentó su faena, pero tam
bién estuvo el problema de la 
fuerza y al bajarle la mano el 
toro doblaba. Además se apagó 
muy pronto, parándose y sin 
seguir el engaño. Fue un toro 
con poco combustible y que 
no quiso pelea. Lo mató mal.

El sexto de la tarde, que tar
dó más de cinco minutos en 
saltar al ruedo, fue un manso 
que tuvo peligro, planteando 
muchos problemas en el tercio 
de banderillas. El toro anduvo 
receloso a la hora de tomar 
la muleta, sobre todo pr el 
pitón derecho. Por el izquierdo 
tuvo más recorrido y ahí logró 
Amador algún natural lucido. 
Despachó al toro con dos pin
chazos, una estocada y tres 
descabellos.

► Logroño: La Feria toes

fondo con un mal enaefío
üeia 
^br 
■pre

^as

desde

hadó todos los/ J <La feria logroñesa de San Mateo> .
que dio comienzo hace cuatro días, hoy ®^ * .. y en d ^^ J 
de aburrimiento y desesperación en el ^®” . y sin 
por un pésimo encierro de toros, desdas ^^ ^^^^^^ ¡nfo 
al revés de lo que se entiende por hrav , j
Efe- . o Hía el cuarto

Se lidiaron cinco toros de Joaquín ^urno, ta/ ^ 0 
sobrero al ser devuelto el primero y e/f/e^^j, orrat 

mente cde raza y de fuerzas, que fueron ^^^^^ Parente 
sexto, sobrero de Marcos Núñez, manso y P 
leado, acabó en la línea de los titulares. Lj-ppea-

José Miguel Arroyo “Joselito”: silencio y 
Rivera Ordóñez: silencio y silencio.
José Tomás: silencio y silencio. Undida. 
Lleno de “no hay billetes” en tarde esp

1
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tencisco Ruiz Ruiseño, en la serie 
“ilbacetenses de la Diáspora”

Aprobadas las 
obras para reparar 
los daños causados 
por las tormentas 
de primeros de año 
en las carreteras de 
Yeste

LT

francisco Ruiz Risueño, 
logado del Estado en la. 
ladiencia Nacional y presiden- 

| {de la Asamblea que redactó 
| ¿Estatuto de la Autonomía | i Castilla-La Mancha, es el 
\ ^¿mo protagonista de la 
t me “Grandes Albacetenses 
1 da Diáspora”, que organiza 
| j Diputación Provincial de 

i tete para rendir homenaje 
j laquellas personas nacidas ea 
tete o albaceteñas de 

i j ¿opción, que viven fuera de 
1 atierra y destacan en su acti- 
Í! ¿ad profesional.
í En el marco de esta serie 
f ipulsada en todo momento 1 w el presidente de la Dipu- 
t nón, Emigdio de Moya, 
| lancisco Ruiz Risueño ofre- 
1 tó el próximo martes, día 30 
| i septiembre, a las ocho y 
| dia de la tarde en el salón 
| k actos de la Diputación, la 

■ inferencia titulada “Vivencias 
; Anécdotas) de un político 

a la vez que hablará 
B®iesu relación y vínculos con 
Bracete.

Francisco Ruiz Ruiseño es abogado del Estado en la Audiencia Nacional.

fs

■ Hüiz Risueño nació en Alba- 
1943. Es casado y tiene 

hijos. Entre los cargos 
que ha desempeñado 

^^^oestacar que fue diputado 
Ortes en 1977 por la pro- 

de Albacete, y senador 
I provincia, des- 

1 de la Comi-i rnj? j ’^P^^^I’ilidades del 1 o y de la Comisión Mixta

del Parlamento Europeo de las 
Cortes Españolas; director 
general de Cooperación de 
Regímenes Autonómicos des
de abril de 1981 a septiembre 
de 1982, y consejero de Pre
sidencia y Función Pública en 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha a finales 

pblicado en el BOP la adjudicación
í las obras del Teatro de la Paz

de 1982.
Ruiz Ruiseño es licenciado 

en Derecho por la Universidad 
de Murcia, y Premio Extraor
dinario Fin de Carrera. Abo
gado del Estado en 1974, y su 
primer destino lo tuvo en la 
Abogacía del Estado de la 
Delegación de Hacienda y Tri

bunales de Gijón. Asimismo, 
fue abogado del Estado en la 
Delegación de Hacienda y Tri
bunales de Albacete, durante 
los años 1976 a 1981.

Desde 1977 a 1981 se ocupó 
de la jefatura de dicha Abo
gacía del Estado, y en la actua
lidad es abogado del Estado 
en la Audiencia Nacional.

Premios

Ruiz Ruiseño se halla 
posesión de la Cruz de 
Orden de San Raimundo 
Peñafort y de la Medalla 
Mérito Constitucional, y 

en 
la

de 
al 
es

abogado 
1984 en 
gados de
miembro 
gados de 
ga-

en ejercicio desde 
el Colegio de Abo- 
Madrid. Es también 
del Colegio de Abo- 
Albacete y de Mála-

Es autor de diversos artícu
los de Derecho en revistas 
especializadas, y en cuanto a 
su actividad docente, en la 
actualidad es profesor de prác
ticas de Derecho Administra
tivo del Colegio universitario 
“Cardenal Cisneros”.

Durante los años 1966 a 
1970, fue profesor adjunto de 
Derecho Político en la Facul
tad de Derecho de la Univer
sidad de Murcia, y durante los 
años 1976 a 1980, profesor 
tutor de Derecho Político y 
Derecho Administrativo I en 
el centro asociado de la Uni
versidad de Educación a Dis
tancia de Albacete.

También ha sido profesor de 
Derecho Mercantil en los años 
1992 a 1995, del centro aso
ciado de Justicia de la UNED 
en Madrid.

T.R.

La Comisión de Gobierno 
de la Diputación aprobó ayer 
de forma definitiva el pliego 
de condiciones para la adju
dicación del proyecto de obras 
de reparación de daños oca
sionados por las lluvias en las 
carreteras de la institución pro
vincial en el término de Yeste, 
dentro del Plan de ayudas ya 
aprobado para los municipios 
afectados por las tormentas de 
primeros de años, fruto del 
decreto emitido en marzo por 
el Gobierno de la nación.

El importe de dichas obras 
asciende a 46,5 millones de 
pesetas, y la financiación corre 
al 50% entre la Diputación y 
el Ministerio de Administracio
nes Públicas (MAP).

Igualmente dentro de este 
Plan de ayudas cuyo presu
puesto asciende a 75 millones 
de pesetas, la Diputación tam
bién aprobó ayer las obras de 
reparación de la carretera de 
Letur a Nerpio, por importe 
de 15 millones de pesetas.

Asimismo, la Comisión de 
Gobierno acordó conceder un 
aplazamiento de las obras de 
50 días a la empresa adjudi- . 
cataría del proyecto de remo- 
delación de las naves de Expo- 
vicaman y el edificio del ITAP, 
tal y como había solicitado esta 
empresa constructora.

Según informó el portavoz 
popular y vicepresidente 
segundo de la Diputación, 
Eduardo Núñez Nogales, 
dichas obras están consistiendo 
en la adaptación de las naves 
dentro de la normativa vigente 
exigida para la celebración de 
eventos como la Feria Agrícola 
y Ganadera. Para ello, se está 
llevando a cabo el aislamiento 
de la techumbre de las naves 
y la instalación de aire acon
dicionado.

Núñez Nogales agregó que 
dicha solicitud de aplazamien
to de las obras está motivada

El

T.R.

la Pro- 
de sep- 

^¿ncir ^' de 
*an def ’^“' ^^ ‘^1^^ ^^ 

las 
'«fantil v ^®* ^^^- 

i Teatro
’^iones p- ^’^P^'esa “Cons- 
H? Wr^er" ^"Ptana, 

Í"‘’^'‘donad^®’ ^^ '■^quiere 
Í ®“ el ni ^ ^’^Presa para 

15 días 
? Pond^^ *^ Depo-
Sdeff^ P’'ovinciales 

le ^^^ obras
^‘''le a c^J^dican, y que 
í ’^werda 1^*^?® pesetas, 
Í ? lianza, *^" devol- 

I ^^adu ,:^^^ no han 1 ^^^dos.| el portavoz

H ^^Presidente

segundo de la Diputación, 
Eduardo Núñez Nogales, las' 
obras se han adjudicado a la 
oferta más económica siguien
te, una vez que la primera 
empresa que concurría a la 
subasta presentó baja temera
ria por importe de 103.558.150 
pesetas.

Núñez Nogales aseguró que 
ante la necesidad de iniciar 
cuanto antes la ejecución de 
las obras, y por tanto, previa
mente, la adjudicación de las 
mismas, es por lo que se ha 
dejado sin efecto la delegación 
conferida a favor de la Comi
sión de Gobierno.

El proyecto de construcción, 
así como el coste de financia
ción, han sido asumidos por 
la Diputación. La obra está 
presupuestada en 128,5 millo
nes de pesetas.

El edificio tendrá una capa
cidad para 674 personas y se 
alzará en la Avenida de la Paz. La obra del Teatro de la Paz está presupuestada en 128,5 millones.

1^

por la utilización de estas naves 
para la confección de las carro
zas de la Cabalgata de apertura 
de la Feria.

No obstante, el portavoz 
popular aseguró que se le ins
tará a la empresa adjudicataria 
para que una vez finalizada la 
prórroga inicie las obras lo 
antes posible, con el fin de que 
la segunda fase del proyecto 
se termine antes del mes de 
mayo del 98, de cara a la cele
bración de Expovicamán 98.

Asimismo, la Comisión 
aprobó distribuir la ayuda con
cedida por importe total de 25 
millones de pesetas para los 
centros de Asprona existentes 
en la provincia. En este sen
tido, se subvencionará a los 
centros de Asprona de La 
Roda, Villarrobledo, Hellín, 
Almansa y Caudete con cinco 
millones a cada uno, para la 
adquisición de vehículos y ade
centamiento de los centros.

M.C.D.2022
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La Plataforma cívica entregará hoy en e¡ resistro de ¡a Diputación las 10.000 firmas recosidas

. Miércoles, 24 
jcptiembre de1Qp2

La APA del Conservatorio pide a ciudadanos
e instituciones que “salven el centro

Teresa ROLDAN

La Asociación de Padres de 
Aluninos del Conservatorio de 
Música y de la Escuela de Dan
za de la Diputación pidió ayer 

f a los estamentos públicos y pri
vados de la ciudad que cola
boren “para intentar salvar 
entre todos el Conservatorio, 
ya que es un centro que tiene 
más de 30,años de antigüedad, 
y además la Escuela de Danza 
es la única que existe en Cas
tilla-La Mancha”.

Según informó en rueda de 
prensa Angel Ponce, miembro 
de la APA del Conservatorio 
de Música y la Escuela de Dan
za, la Plataforma cívica creada 
para intentar solucionar el pro- 
blema de estos dos centros . lo que pasa con el convenio
entregará hoy, a las 
horas, en el registro 
Diputación las 10.000 
recogidas de apoyo.

10:00 
de la 
firmas

Asimismo, la APA hizo un 
llamamiento para que por el 
bien de la enseñanza musical, 
el MEC, la Junta y la Dipu
tación se reúnan lo antes posi
ble para negociar el transpaso 
de estos centros a la Junta de 
Comunidades, a fin de ir a una 
unificación de conservatorios, 
negociar la situación del pro
fesorado y para que exista una 
gran oferta de plazas de ins
trumentos musicales. .

No obstante, transitoriamen

te, la APA considera que la 
Diputación en el caso de la 
Escuela de Danza debe pedir 
permiso al MEC para convocar 
la prueba de acceso al Grado 
Medio, ya que hay 11 alumnas 
del año pasado y otras 9 que 
han finalizado este año el Gra
do Elemental y se encuentran 
sin poder continuar sus estu-- 
dios.

En este sentido, la presiden
ta de la APA del Conservatorio 
de Música y la Escuela de Dan
za, Mercedes Blanquer, recor
dó que en septiembre se iba 
a convocar la prueba para 
acceder a Grado Medio en los 
estudios de Danza, pero no ha 
ocurrido así, “ya que la Dipu
tación está a la espera de ver 

que se dijo que se iba a firmar 
entre esta institución, la Junta 
de Comunidades y el MEC 
para el transpaso del centro, 
el cual se encuentra parali
zado”.

Respecto a los estudios de 
Música, la Asociación de 
Padres de Alumnos criticó que 
frente a lo que dice la diputada 
de Educación, la oferta de pla
zas cada vez se reduce más, 
a pesar de que existe una gran 
demanda.

En este sentido, Ponce indi
có que se ha pasado de 1.095 
alumnos oficiales en el curso 
90/91 más 1.098 por libre, a

La APA del Conservatorio de Música de la Diputación pidió ayer ayuda para que el centro no muera.

ií

600 alumnos de este curso 
entre los dos conservatorios.

Asimismo, Ponce puso como 
ejemplo que de 300 alumnos 
que han solicitado plaza en el 
Conservatorio del MEC sólo 
30 podrán matricularse, al no 
existir más plazas.

A todo ello se une, según 

la APA que este año las clases 
del Conservatorio de Música 
de la Diputación comenzarán 
más tarde de lo previsto, por 
el problema de la supresión del 
profesorado y por las obras que 
se están realizando en el 
centro.

Por todo ello, la APA del

Conservatorio de Música
Escuela de Danza maniffflíi 
que “si la ciudadanía no rema 
dia esto este Conservatorio J 

• a terminar enterrándose, y a™ 
más el Conservatorio del Mm 
ha nacido tocado de muertl 
por la oferta de plazas tal 
mínima que tiene”. I

Creada ayer en la Diputación una 
comisión para abordar el problema

La oposición critifl
la presencia de
representantes deb^
Junta y el MEC en

T.R.

La diputada de Educación, 
María González, anunció ayer 
la constitución, a propuesta del 
equipo de gobierno popular, de 
una comisión que intentará 
buscar una Solución al Con
servatorio de Música y la 
Escuela de Danza.

Dicha comisión, según infor
mó González, contará con 
representación de todos los 
grupos políticos de la Dipu
tación, profesores de los cen
tros, APA, sindicatos, así como 
de la Junta de Comunidades 
y de la Dirección Provincial del 
MEC.

La diputada de Educación 
aseguró que esta comisión, 
cuyo compromiso es que se 
reúna por primera vez la sema
na próxima, llegará a un enten
dimiento y será objetiva en el 
tratamiento del problema del 
Conservatorio y la Escuela de 
Danza, al tiempo que buscará 
la mejor solución posible.

María González apuntó que 
la comisión deberá dar solu
ción a corto plazo al problema 
de los centros para este curso, 
y a largo plazo para que el

Conservatorio y la Escuela de 
Danza ofrezcan un servicio en 
función de la demanda que 
tienen.

Asimismo, González agregó 
que con el fin de llevar la ense
ñanza musical a los pueblos, 
ya que la aplicación de la 
LOGSE los .deja al margen al 
exigir que los alumnos sean ofi
ciales, el equipo de gobierno 
de la Diputación considera que 
una posible salida serían las 
escuelas municipales, “donde 
se podría llevar la práctica ins
trumental sin límites, las acti
vidades instrumentales vocales 
y de conjunto y una prepara
ción profunda para tener acce
so a las pruebas de Grado 
Medio”.

Respecto a la reunión que 
la diputada mantuvo el lunes 
con representantes de la Con
sejería de Educación y Cultura 
en Toledo, González apuntó 
que en la misma se habló de 
las posibles soluciones y se lle
gó a unos acuerdos, “aunque 
todo está pendiente de cómo 
se realice el transpaso de com
petencias a la Junta”.

La diputada de Educación 
aseguró que “todavía no es tar-

La diputada de Educación informó de la reunión en Toledo con la Consejería.

de” para convocar las pruebas 
de acceso al Grado Medio en 
la Escuela de Danza, al tiempo

que no quiso pronunciarse 
sobre el tema de la supresión 
del profesorado.

la comisión
W-

Tanto el PSOE como íV^ 
tic^ron ayer la composición» 
la comisión que ht

mu

K comisión que na equipo de gobierno á^.^L^ 
Diputación para soluciontsVy 
problema del Conservatoti<ÍK\í^ 
la Escuela de Danza, al ind^ ̂  
^0 la misma a la Junta fW^j 
^EC, “ya que primero ¡w 
debería solucionar el problen>^¡i 
desde dentro de la Diputad^^ 
y después ir a una negodac^ii 

con el MEC y la Junta”.Asimismo, tanto el portavt^.'^f 

del Grupo Socialista on Diputación, Evaristo Navat^j 

como la diputada de lE’ 
Puñal, consideran que do 
se pretende de esta forma 
parte del equipo de gohiermi 
popular es echar la cu/p^'- 

otra administración y q^^^ 
más dicha comisión 
muerta y fracase desde 

mer momento”.Además, la oposición cm 
que el hecho de que sc e 

voque tan la.d: ' 
es fruto de “la incompe 
del equipo de gobierno.
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las actividades está prevista la marcha por El Calar del Mundo, la visita a la cueva del Río Mundo y la ascensión al Padroncillo.

1 1

H
í y

!&iaa(¡o por el Club de Montaña Sierra de Alcaraz del 10 al 12 de octubre

:2 : 
Íest 
snif 
¡oí 
ade 
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jert 
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HU Campamento Regional
fe Montaña, en Riópar

LT

.•^ los días 10, 11 y 12 
¡ *e, tendrá lugar el 

' Regional de

, 0 de San Juan, orga- 
^^^^ ^® Montaña 

y patrocina- 
W Federación de 

“•Saa.””»'-

Último día será, tras levantarse 
a las 8 de la mañana, la ascen
sión al Padroncillo, de 1.586 
metros. A las 15,30 está pre
vista la clausura y la despedida.

Los clubes que quieran asis
tir, deberán comunicarlo antes 
del próximo día 6 de octubre 
a la siguiente dirección: Club 
de Montaña Sierra de Alcaraz, 
Calle Manuel de Falla, n® 46, 
4- izquierda. Teléfono: 

Icn
n<if^enzar?'^i'^^ ^ realizar 
le^W'laslS h día 10

i<|^Ü?!S?°.*‘^re. A las 

clu* ^’^encio.
■ a las 8 de' la maña-

y una hora más
en>Mündo n ^Pora Calar del 
dó' ‘corrido a ^^asistirá en un 
•^^ al 6el Gr-66,

K p^wdor de los 
*íS«.^' ‘̂ Mundo, 
' i**®sTeinc ?fíi ^^°5’ 'risita 
>1^ *^ las c^•^ Milenarios, cerro

Reglamento a seguir para los participantes 
^ ai Campamento de San Juan

Para •'’'*'’’cipar en ?’ “^^^ deseen 

4 ’^^’'cha, existe 

de Ayna, 
"^» hora: 

Sierra, 
? '"^ 16,00 

p ^‘^ Mundo. A

*‘^-P-,s.apa.e,

¡tií3 
;t)D; 
¿00 
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Los asistentes deberán, en el momento de 
su llegada, formalizar su inscripción en el lugar 
de recepción (Refugio), donde se les informará 
de cuanto deseen.

Los participantes deberán aportar todo el 
material de acampada y montaña que necesiten 
para su uso personal.

Cualquier actividad de montaña y/o turística 
no programada será preciso notificaría a la 
organización.

Para la ubicación de las tiendas o caravanas 
y coches de los acompañantes, deberán seguir 
las instrucciones de la Organización.

Los desperdicios se depositarán en los 
lugares destinados al efecto.

Está prohibido encender cualquier tipo de 
fuego que no sea de gas.

Queda igualmente prohibido hacer zanjas 
alrededor de las tiendas de campaña.

Los propietarios de animales domésticos se 
harán, en toda circunstancia, responsables de

los mismos.
Se recomienda usar prudentemente todo tipo 

de aparatos de música y similares que puedan 
perturbar la tranquilidad del campamento.

La Organización no se responsabiliza de los 
objetos que resulten por cualquier 
circunstancia perdidos o desaparecidos.

Se respetará rigurosamente el silencio 
nocturno.

Los participantes deberán observar en todo 
momento las consabidas normas de higiene y 
convivencia, así como las de conservación y 
respeto a la naturaleza y al medio ambiente.

La organización se reserva el derecho de 
modificar el presente programa, por fuerzas 
de causa mayor.

El hecho de inscribirse y participar implica 
la total aceptación de este reglamento y 
cuantas otras disposiciones o cambios 
establezca la organización del mismo.

’^**’»endo ? ‘■®8’’®so des-

1̂

4'
,

967/50-20-79 ó 50-40-16. 02005 
Albacete.

Por otra parte, se advierte 
que el refugio cuenta con una 
capacidad limitada de 24 pla
zas que se ocuparán por rigu
roso orden de inscripción. El 
precio pernocta/día es de 500 
pesetas. El refugio está dotado 
de alumbrado eléctrico, cocina, 
salón y colchonetas con man
tas. Asimismo, las instalaciones 

del campamento cuentan con 
comedor cubierto, fregaderos, 
fuente y servicios.

El campamento estará ubi
cado en pleno corazón de la 
Sierra de Alcaraz, al suroeste 
de la provincia de Albacete, 
en los términos municipales de 
Riópar y Villaverde; rodeados 
de mesetas de materiales cali
zos, de enorme vegetación y 
con una variada fauna.

i.

El tema será la construcción europea.

Jóvenes de la región 
participarán en el 
Foroidea

LT

Foroidea es un proyecto pio
nero en el ámbito formativo 
promovido por la Obra Social 
de Caja de Madrid, fruto de 
una labor de investigación en 
el terreno de los valores, lle
vada a cabo durante tres años. 
Su objetivo fundamental es 
fomentar entre los jóvenes 
españoles con edades com
prendidas entre 16 y 18 años 
una cultura de formación en 
el diálogo, participación res
ponsable en la sociedad, de 
intecambio de ideas y opinio
nes en la búsqueda del con
senso y preparación para el 
futuro profesional.

Foroidea consta de una 
Competición de E>ebate Aca
démico de temas de actualidad, 
interés o preocupación social 
-en la Primera Edición el deba
te se planteó sobre “Hombres 
y mujeres, iguales y diferentes: 
¿Hay que emprender acciones 
para la igualdad?”- y un Cer
tamen de Fotografía.

Debate por equipos de cuatro 
alumnos

Cada equipo está formado 
por cuatro alumnos del mismo 
centro dirigidos por un pro
fesor o un miembro de la 
comunidad escolar. Previamen
te a la realización del debate 
se sortea la alternativa a defen
der por cada equipo, una favor 
y otra en contra.

Su defensa se estructura en 
turnos de argumentación, 
réplica y conclusión, un jurado, 
integrado por relevantes per
sonalidades, califica las inter
venciones.

En la presente convocatoria 
de Foroidea (curso 97-98), más 
de 1.600 centros de Enseñanza 
y 760.000 alumnos de algunas 
comunidades autónomas, en 
concreto, las de Andalucía, 
Castilla-La Mancha, Castilla y 
León y Extremadura van a 
tener la oportunidad de par
ticipar en la Segunda Edición.

La Obra Social de Caja de 
Madrid, patrocinadora del Pro
yecto, tiene previsto entregar 
en premios un total de 22 
millones de pesetas. El tema 
propuesto para este año es: 
¿Es ilusionante la construcción 
europea para España?
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Orsanizado por Ias Juventudes Musicales, con este concierto comienza la temporada 97/98

Mañana actúa la Orquesta 
de Cámara de Guadassuar

Convocado en 
Guadalajara el 
Concurso Nacional 
de Fotografía 
“Abeja de Oro”

LT

La Orquesta de Cámara de 
la Sociedad Musical Guadas
suar (Valencia) ofrecerá maña
na un concierto con el que se 
inaugura el programa de la 
temporada 97/98.

Organizado por las Juven
tudes Musicales de Albacete, 
con la colaboración del Ayun
tamiento, el concierto comen
zará a las 20,15 horas en el 
Auditorio Municipal. La entra
da al mismo será de 500 pese
tas, 300 para los socios. Las 
taquillas estarán abiertas 
mañana de 18 a 20,15 horas.

El programa del concierto 
incluye obras de Telemann, 
Biber, Bach, Rosauro y Shos- 
takovich.

La Orquesta nació en 1988 
y fue dirigida en sus comienzos 
por Jesús Muñoz y Joaquín 
Vidal. A partir de septiembre 
de 1989 se hace cargo de la 
preparación de la misma Juan 
Bautista Bolis, consiguiendo 
desde ese momento regularizar 
y estabilizar la actividad de la 
agrupación que sólo se había 
reunido en algunas ocasiones, 
pasando al trabajo continuado.

La Orquesta de Cámara de Guadassuar será ia encargada de iniciar la nueva temporada.

El objetivo es formar y cana
lizar a los estudiantes de cuer
da, viento y percusión de la 
Escuela de Música. Desde 
entonces han actuado en 

poblaciones de la Comunidad 
Valenciana y otras fuera de 
ella, como Cazorla, Caspe o 
León. Destaca el éxito logrado 
en el “V Festival de Jóvenes

Orquestas Amateurs” de Cala
horra (La Rioja), en 1994 o 
en el Palau de la Música de 
Valencia dentro del ciclo 
“Nuestras Jóvenes Orquestas”.

La Agrupación Fotográfica 
de Guadalajara ha convocado 
el Concurso Nacional de Foto
grafía “Abeja de Oro”, en el 
que podrán participar todos los 
fotógrafos tanto afcionados 
como profesionales o galeris
tas.

Los participantes podrán 
elegir libremente el tema de 
sus obras, aunque deberán pre
sentar seis fotografías total
mente inéditas, ya que el pre
mio se otorgará al conjunto de 
las seis. No será indispensable 
que guarden unidad temática.

Al dorso de cada obra debe-, 
rá figurar el nombre del autor,' 
la dirección y el teléfono, y 
deberán enviarse hasta el 24 
de octubre a la sede de la 
agrupación.

El fallo del concurso se dará 
a conocer los días 25 y 26 de 
octubre. Igualmente, el día 30 
se inaugurará una exposición 
con las obras premiadas y se 
entregarán los premios a los 
ganadores.

Habrá un premio de honorf 
consistente en una placa de 
plata de ley valorada en 
150.000 pesetas. También se 
darán tres primeros premios a 
los que se entregará un trofeo 
de artesanía.

Guía

EXPOSICION

* Exposición ”E1 color y la vida”, de Juan 
Celaya, en el Centro Cultural de la Asunción.

- Comprende una selección de óleos que estará 
expuesta al público hasta el día 27.

* Exposición de Microfauna “Los tesoros de 
la selva” en el Museo de Albacete del 3 de sep
tiembre al 14 de octubre.

* Exposición de pintura “Mundo animal a través 
de la pintura” de Laura Díez. En el Montecasino 
del 4 al 30 de septiembre.

* Exposición de Fotografía en el Ateneo 
Albacetense.

- Del 16 al 30 de septiembre en el Ateneo 
(Calle Feria n® 10). Exposición compuesta por una 
selección de las obras presentadas al I Concurso 
Nacional de Fotografía del Ateneo Albacetense.

CONCURSOS

* Concurso Nacional de Fotografía “Abeja de 
Oro”.

La Agrupación Fotográfica de Guadalajara ha 
convovado el Concursó Nacional de Fotografía 
“Abeja de Oro”. En el mismo podrán participar 
todos los fotógrafos, afíconados, profesionales y 
galeristas. El tema será libre y deberán presentarse 
seis fotografías totalmente inéditas, aunque no es 
necesario que guarden relación temática. Deberán 
ir montadas en passe-par-tóut de 40 x 50 cm, 
para ser presentadas en marco de cristal.

La admisión de obras finaliza el 24 de octubre, 
debiendo enviarse a la Agrupación Fotográfica de 
Guadalajara. C/ Benito Chávarri, 7 o al Apartado 
de Correos n- 29 -19080 Guadalajara.

Se ha establecido un premio de honor “XLII 
Abeja de Oro”, consistente en un trofeo original 
de oro de ley montado sobre placa de plata de 
ley (valorado en 150.000 pesetas) con el nombre 
del ganador grabado en la placa junto a la firma 
del jurado. Además se publicará un libro con 30 
fotografías de su obra, en papel couché impreso 
en bitono, del cual se le entregarán 50 ejemplares. 

También habrá tre sprimeros premios que estarán 
montados en placas iguales que la anterior.

El fallo del jurado se hará público el día 25 
y 26 de octubre, siendo el día 30 el elegido para 
inaugurar una exposición con las obras premiadas 
y la entrega de premios. Esta exposición tendrá 
un carácter itinerante hasta mayo de 1998.

* II Concurso Exposición “La mujer albaceteña 
en la pintura”.

- El Corte Inglés convoca el II Concurso Expo
sición “La mujer albaceteña en la pintura”, en 
el que podrán participar las mujeres nacidas o 
residentes en la provincia de Albacete y limítrofes. 
Las obras presentadas deberán reunir los siguientes 
requisitos: tema y procedimiento libres, las medidas 
de los cuadros serán 70 X 60 cm y todas las 
obras deberán presentarse convenientemente 
enmarcadas. Cada concursante podrá presentar has
ta dos obras. No se podrá presentar ninguna obra 
a nombre de otra persona que no sea autora de 
la misma. El plazo de admisión de cuadros finalizará 
el 27 de septiembre a las 21,30 horas. La entrega 
se podrá hacer cualquier día laborable, entre las 
10 y las 21,30 horas, en el Departamento de Aten
ción al Cliente de El Corte Inglés de la calle 
Tesifonte Gallego, 1, de Albacete. Para facilitar 
la participación de mujeres residentes fuera de 
Albacete las obras podrán ser enviadas por el medio 
de transporte que deseen, a la dirección citada, 
siempre bajo su cargo y responsabilidad. Para ello 
deberán adherir al dorso de la obra una nota en 
la que figure nombre, dirección, localidad de la 
autora, teléfono, título del cuadro y, en su caso, 
precio de venta que fija para el mismo. A las 
concursantes residentes fuera de Albacete que así 
lo soliciten. El Corte Inglés les reexpedirá sus obras 
por el mismo conducto que las haya recibido, 
corriendo los gastos de envío y la responsabilidad 
de posibles deterioros por cuenta de las autoras. 
Cada autora, al formalizar la entrega, indicará por 
escrito, si así lo desea, un precio razonable para 
la posible venta de su obra. Una vez finalizada 
la exposición. El Corte Inglés liquidará a las autoras 
el importe íntegro de las obras vendidas, no reser-

Lrodupírep alguna de las ventas que puedan 
una * ^°” ^^ cuadros presentados se montará 

^^ fechas a determinar una vez 
^^ admisión. Los cuadros expuestos 

^^^ retirados hasta la clausura de la 
niip h *°^’ ^^.^9ue hayan sido vendidos. Una vez 
la ^^^ tenido lugar la entrega de premios y 

^^ exposición, los trabajos deberán 
antr> • P°^ ta autora o persona debidamente 

escrito y, en cualquier caso, pteJ 
da ''Q^^^te-resguardo facilitado al depositar 

. i J^‘,.[ plazo de retirada de cuadros concluirá 
da« diciembre. El Corte Inglés tomará lasmedi- 

f, seguridad necesarias para la mejor con- 
P ^^^??^ ^e las obras presentadas al Concurso 
H P^™ ^® se responsabiliza de cualquier 
aeterioro, hurto, extravío o daño de otra naturaleza 
« puedan producir mientras permanezcan en 

^ durante el transporte y manipulación 
j ^^ mismas. La aceptación de las obras se con- 

si erara provisional hasta que el jurado, compuesto 
R^^^*^.^^ll^3des del arte y la critica, determine 

su admisión definitiva. La obra ganadora del primer 
premio quedará en poder de El Corte Inglés. D 
participación en este Concurso supone la pl^tia\ 
aceptación de sus bases. El Corte Inglés establece 
Jos siguientes premios para este lí Concurso Expo- 

Pintura: Primero; Trofeo y cheque regalo 
ue 125.000 pesetas. Accésits: Dos accésits dotados 
con trofeo y cheque regalo de 25.000 pesetas cada 
uno. Diplomas: Diploma para todas las partid- 

iP^^^^^_^u este Concurso-Exposición.

* P

Junta ^uformadón Cultural (PIC) de 1^ ; 
y Cultura ^^^^^3des. Consejería de Educación , 

horas ^ viernes, en horario de 9 a 1^ 

’J^ Calasanz Pública del Estado, San dose 1 
Pn la T^iéfono 348454. i 

^^ Iu ^^^ Libro, Archivos y BiHotc^^^^
S^cion de Educación y Cultura, £ti .

1

en ^1

teléfono 215012.

^1
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Ayer se aprobó con el voto 
favorable de todas las fuerzas 
políticas el PGOU de Guadalajara, 
que se expondrá al público a partir 
de mañana y durante dos meses 4

Me afirmó tras la Ejecutiva que “es un escándalo el reparto”

El PP unido en torno
a los fondos Proder
[¡presidente del PP en la 
K^ón, Agustín Conde^ puso 
wteayer de manifíesto el 
i^w del Comité Ejecutivo 
!t^iona¡ del partido al pre~ 
Mente ‘‘popular” en Ciu- 
iiiReal, Fernando Rodri- 

que envió una carta a 
la ministra de Agricultura 
sobre el reparto discriniina- 
lorio de ¡os fondos Proder.

LT

Sobre este asunto Conde 
í®, al término de la reunión 
íue celebró anteayer en Tole- 
4>la Ejecutiva regional del PP, 

“casi todo el mundo se 
® fijado más en la cuestión 
* as formas que en el fondo 
■y fondo es que es un escán- 

de los fondos 
wer que se ha hecho desde 
Junta de Comunidades de 

'^lilla-La Mancha”.
1 presidente regional del 
criticó que la Consejería 

¿Agricultura y Medio 
J'^nte “despreció” en su 

jmie proyectos presentados 
comarcas de ese partido 

la comisión 
compuesta mayo- 

te por cargos públi- 
Partido Socialista, valo- 

3«m?T^ ^^^^'Icnte” los 
idas J comarcas gober- 

el PSOE.
®fañarV'? ^^

y anadio 
**a(lo acostum-
^ ^ gobernar esta región 

sectarismo y la dis-

Agustín Conde defendió la postura de Rodrigo ai enviar ia carta de queja a la ministra de Agricultura.

Aprobada por 
unanimidad la 
revisión y 
adaptación 
del PGOU de 
Guadalajara

LT

criminación política, es decir, 
el señor Bono, lo que hizo el 
presidente del PP de Ciudad 
Real fue expresar su malestar 
en ese sentido”.

“Lo único que pretendía el 
presidente provincial de Ciu
dad Real, y que el Comité Eje
cutivo hace suyo, es que no 
se discrimine a localidades del 
PP, ya que lo que no se puede 
hacer desde una Administra
ción como la Junta es perju
dicar los intereses de los ciu
dadanos que han elegido libre-

mente a sus representantes”, 
matizó Conde.

Agregó que sobre este asun
to “muchos socialistas, y Bono 
el primero, tendrán que dar 
explicaciones”, entre ellos el 
consejero de Agricultura en su 
momento que anunció que se 
iban a conceder ayudas de los 
fondos Proder seis días antes 
de que se abriera el plazo para 
presentar solicitudes, y “eso 
huele a tongo”, dijo.

Por otra parte, el presidente 
regional del PP, también dio

cuenta de otros asuntos tra
tados en la reunión del Comité 
Ejecutivo, entre ellos el 
comienzo del curso político y 
la revisión de la actividad en 
el último año.

Este año, dijo Conde, se han 
renovado la mayoría de las jun
tas locales de Castilla-La Man
cha de modo que los repre
sentantes del Partido Popular 
en las distintas localidades 
demuestran el planteamiento 
de un partido de centro y 
abierto a todos.

as monjas clarisas de Espinosa
Wirán clemencia ante el Vaticano
^ cinm 

i^^nto clarisas del 
Ss ' Espinosa de 
u^darán clemencia ylí^ IS” ® Vaticano 
S*»*^'^ por el 

’lu cprr ’g^^oza-Guada- 
rnonasterio 

^**^124^^ ^^^^^^ centros 
a .octubre.

Iones, 

religiosas para

^ que abandonasen el monaste
rio, y en una visita imprevista
en la que fue abucheado por 
los vecinos, ampliar la fecha 
límite de su permanencia en 
el convento hasta el 24 de octu
bre. A pesar de ello las her
manas insisten en que no se 
marcharán del monasterio y 
dijeron sentirse engañadas por
que, salvo una, se vieron pre
sionadas por el obispo José 
Sánchez, que estaba acompa
ñado por la presidenta de la 
federación de la comunidad

religiosa y el vicario general 
de la diócesis, Angel Moreno, 
para firmar un documento 
cuyo contenido desconocen.

Según aseguró a Efe el apo
derado de las religiosas, Gon
zalo Ibáñez, las monjas no 
saben exactamente lo que fir
maron y desconocen si el docu
mento especificaba que en caso 
de no abandonar el convento 
antes de la fecha convenida 
aceptaban la exclaustración, o 
su contenido era distinto.

El apoderado, que se reunió

ayer con el pleno de la comu
nidad de religiosas, anunció 
que pedirá al abogado de las 
hermanas que trate de impug
nar los escritos que, según dijo, 
“se hizo firmar a las monjas” 
e insistió en que “no hay nin
guna orden de Roma para 
cerrar el convento”. Pese a que 
el obispo ha asegurado a las 
cinco monjas, de entre 47 y 
80 años, que serán trasladadas 
a un lugar mejor, ellas han 
dicho que lo único que desean 
es morir en el convento.

El pleno del Ayuntamiento 
de Guadalajara ha aprobado,, 
por unanimidad, la revisión y 
adaptación del Plan General 
de Ordenación Urbana 
(PGOU) que contempla el 
futuro desarrollo y crecimiento 
de la ciudad hacia la zona 
noreste.

Durante la discusión de este 
punto, consensuado por todos 
los grupos políticos, el alcalde, 
José María Bris (PP), ha anun
ciado la exposición al público 
de dicho plan en el Ateneo 
Municipal durante un plazo de 
dos meses a partir próximo día 
25, con el fin de que todo aquel 
que quiera presentar alegacio
nes pueda hacerlo.

El grupo municipal de IU 
ha destacado la importancia 
del plan, porque refleja cómo 
va a quedar la Guadalajara del 
futuro, aunque ha mostrado 
ciertas reticencias sobre el 
desarrollo de algunas vías que 
a su juicio no quedan bien defi
nidas en el PGOU.

Mientras, los socialistas han 
aludido a la importancia de 
este documento que, a su jui
cio, contempla un desarrollo 
equilibrado de la capital.

Asimismo, en un pleno tran
quilo; el portavoz socialista, 
Juan Pablo Herranz, ha pedido 
al alcalde que se unan y pre
senten conjuntamente alega
ciones para mejorar el citado 
plan en aspectos como el casco 
histórico de la ciudad, propues
ta que, en principio, ha sido 
acogida por el alcalde, quien 
ha calificado el PGOU como 
“bonito e importante”.

Tras la aprobación inicial del 
este plan y pasado el plazo 
para la presentación de ale
gaciones, éste se llevará nue
vamente al pleno para que de 
su aprobación provisional y 
finalmente la definitiva.

Por otra parte, también ha 
sido aprobado, con el apoyo 
de todos los grupos políticos, 
el pliego de condiciones téc
nicas que regirán el concurso 
para la adjudicación de los tra
bajos de excavación, segui
miento y documentación del 
antiguo Alcázar de la capital, 
estudio para el que se han pre
supuestado diez millones de 
pesetas.

El punto más conflictivo del 
pleno ha sido el referido a la 
ordenanza reguladora de los 
requisitos para la prestación 
del servicio funerario en la 
capital, es decir para su libe
ralización, que ha sido apro
bado sólo con el voto del PP 
y tras aceptar el alcalde varias 
enmiendas del grupo socialista.

Q
 

O



La Tribuna

18 REGION

Los tres smpos políticos con representación manifestaron su deseo de alcanzar el acuerdo

Las Cortes iniciaron el debate
para reformar el Reglamento

LT

Los tres grupos parlamen
tarios con representación en 
las Cortes regionales -PSOE, 
PP e lU- coincidieron ayer en 
su deseo de alcanzar el con
senso en la reforma del Regla-. 
mentó de la Cámara autóno- 
mica, cuyo debate se inició 
ayer por la mañana y es pre
visible que se prolongue varios 
días. No obstante, tanto PSOE 
como IU considera que el con
senso está en manos del PP, 
tras las declaraciones realiza
das la pasada semana por el 
secretario segundo de las Cor
tes, el “popular” César Gómez 
Benayas, que consideraba difí
cil que las conversaciones pue
dan culminar con éxito antes 
de que finalice el mes de 
septiembre.

El secretario primero de las 
Cortes, el socialista Mario 
Mansilla, señaló que “no tene
mos ningún incoveniente en 
terminar pronto con la ponen
cia y en aprobar el Reglamen
to, aunque estamos pendientes 
básicamente de lo que diga el 
Grupo Parlamentario Popu
lar”. Así, agregó que “estamos 
a expensas de lo que digan los 
demás” y subrayó que “nuestra 
intención es acabar pronto con 
el asunto, por lo que espero 
que nadie se eche atrás”.

Por su parte, el diputado 
“popular” Miguel Angel Mon
serrat aseguró que “nuestra 
intención es la mejor del mun
do para llegar a un acuerdo, 
igual que hemos llegado en 
otras leyes, porque es impor
tante que el Reglamento se 
apruebe por unanimidad”.

En este sentido, destacó que 
“no creo que los grupos par
lamentarios de PSOE e IU 
impongan un texto contra la 
voluntad del grupo mayoritario 
en la oposición, pues creo que 
eso sería irracional”, tras lo 
que aseguró que “vamos a 
hacer un esfuerzo conjunto”.

El diputado de IU, José 
Molina, manifestó que “lo

Mario Mansilla, del PSOE, fue uno de los que mostró su deseo en buscar el consenso para la reforma.

importante es delimitar 
todos seguimos diciendo 
mismo para llevar a cabo 
reforma del Reglamento y,

si 
lo 
la 

de
esta manera, conseguir que las 
Cortes funcionen con regula
ridad a lo largo del año para 
que no permanezcan cerradas 
durante ocho meses”.

Asimismo, Molina afirmó 
que “estamos dispuestos a 
aprobar esta reforma aunque 
sea sin consenso, lo cual sería 
lamentable, por lo que el PP 
tendría que reflexionar y acla
rarse, pues ha dejado caer en 
repetidas ocasiones que esto 
no se podrá aprobar rápida
mente”.

Los diputados que partici
pan en la ponencia parlamen
taria para reformar el Regla
mento de las Cortes son los 
socialistas Mario Mansilla y 
Francisco Moya, los “popula
res” Miguel Ángel Monserrat 
y César Gómez Benayas y el 
diputado de IU, José Molina.

El PP quiere consenso en la 
^ reforma de los estatutos

El 
ayer a 
senso

LT

Partido Popular instó 
alcanzar el máximo con
posible con todas las

fuerzas políticas de los parla
mentos regionales para sacar 
adelante las reformas de los 
estatutos de autonomía de las 
comunidades de la denomina
da “vía lenta” o del artículo 
143.

La tramitación de las refor
mas estatutarias ha sido una 
de las cuestiones que ha abor
dado la Comisión Nacional de 
Administraciones Públicas del 
PP.

Para sacar adelante estas 
reformas, el PP, según su por
tavoz en el Congreso para 
asuntos relacionados con las 
Administraciones Públicas, 
Jesús López Medel, “busca 
alcanzar el mayor consenso 
posible con todas las fuerzas 
políticas de los arcos parlamen
tarios autonómicos”.

López Medel agregó que 
“en los asuntos de carácter ins
titucional debe presidir la idea 
de consenso sin imposiciones 
y sin reivindicaciones sin fun
damento o que afecten a la 
solidaridad entre los españo
les”.

„ . Miércoles, 24
.Septiembre de Wf

Ayer falleció en 
accidente de tráfico 
el padre de Marina 
Moya, presidenta de 
la Diputación 
de Cuenca

LT

El padre de la presidenta 
de la Diputación provincial y 
del PP de Cuenca, Mariné 
Moya falleció ayer a las 15,00 
horas, tras sufrir un accidentej 
según confirmó a Europa Press 
el gabinete de prensa de este
partido.

El funeral por el alma de- 
Luis Moya Orozco se celebraíj L 
hoy miércoles, día 24 de sep ’ 
tiembre a las 17.00 horas, en 
la iglesia parroquial de la loq j, 
lidad conquense de San Lorei 
zo de la Parrilla del que a 
hiia, Marina Moya, es alcá “ 
desa. i'

La Junta critica el 
atraso en 
comunicar la subida 
de los salarios ' 
para 1998

13:

• El director general de la 
Función Pública de Castilla-La
Mancha, Ricardo Navarn 
afirmó ayer que la Admim
tración central tenía que hab<
comunicado ya a las común 
dades autónomas sus p^ 
sobre los salarios para w
porque la legislación condirt
na sus actuaciones en esl

Rajoy clausurará el lunes el 
seminario de Haciendas Locales

LT ción que pueden obtenerse

El ministro para las Admi
nistraciones Públicas, Mariano 
Rajoy, clausurará el próximo 
lunes en Toledo la Jornada 
sobre Financiación de Hacien
das Locales que ha organizado 
la Diputación Provincial de 
Toledo con el patrocinio de 
Argentaría.

Según informa en un comu
nicado la institución provincial, 
uno de los objetivos de estas 
jornadas es ofrecer informa
ción a los representantes muni
cipales para que conozcan las 
diferentes fuentes de financia-

desde el Estado, Junta de 
Comunidades, la propia Dipu
tación o la Unión Europea.

Asimismo, en este seminario 
se prestará especial atención a 
la modificación de hábitos 
administrativos que conduzcan 
a la correcta gestión tributaria 
y mejora de los servicios de 
recaudación para la solvencia 
financiera de las administracio
nes locales. Se realizará ade
más una exposición de las 
novedades introducidas por la 
Ley de Acompañamiento de 
los Presupuestos Generales del 
Estado. Mariano Rajoy acudirá a la clausura de las jomadas.

materia. „ -
Según dijo Navarro, emp 

za a ser tarde para que ' 
Administración del Esta • 
acuerde de las comunidad 
autónomas y nos cuente 9. 
pretende hacer, ya que su legi 
lación nos condiciona y , 
quedan pocos días p _ 
se remita a las Corte 
rales el Proyecto de ' 
Presupuestos para 1 • J

Navarro considera ju 
estaría de más que s p ^^^^ 
ya algo y plantea
expuesto ”^‘csn'os^^^ P ^^^^^^ 
mientos, ya que 5¡gn" 
no hemos tenido ocas^„, 
aunque aseguro 4Ui^^ ^.^ j^jj 
tiene voluntad . jj^^gtos e® 
acuerdos con jos .^¡^¡^0 de
relación al poder adqu |^ 
los empleados p«^ 
Administración au onon^ ^

Añadió que ^básW 
supuestos es un j^^ |gga
lo que motivo q c .^ y, 
res donde no j^ pjjsi
incremento cer ^^ „<
salarial en el ano I,„bi
lizó postenorm^" ^

u'uy de"Pf““’¡“e7paso‘l“' 

quien agrego Q jg foiu 
aue desde la Jnn^ cuiu
nWades hay volun^ ^

taron en su nos 
sindicatos en
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El área de juventud ha convocado 
dos nuevas actividades del 
programa Alcazul, financiado por 
el Consistorio Municipal y la 
Consejería de Sanidad

•3

[m atención especial a la prevención de drogodependencias

il Ayuntamiento inicia unlenta

arina
15.0(1

ente,
Pr

este

la de

brara
sei

s, en

«o para monitores juveniles
°^3ra de juventud del Ayuntamiento de Villarrobledo 

^^^^^^ actividades del programa Alcazul, 
alcw’“™^*’ P^^ ^^ Consistorio Municipal y la Consejería 
^Sanidad de la Junta de Comunidades. Un curso para 

-^llores de actividades Juveniles y un módulo formativo
i\lediadores en prevención de drogodependencias, son 
iios nuevas actividades de este programa.

JuaiiMARTINEZ

lida tal es una iniciativa
wadora que sólo se 

! ®olla en dos puntos de la 
«rafia castellano-manchega, 

el objetivo de ofrecer -a
'jóvenes de la Región alter- 
i'as saludables para disfru- 
' óe su tiempo libre. El 
?®laniiento participa en este 
Wa desde su inicio, 

muq ^“I'^'rdo diferentes activi- 
jjgjj ®5 durante los últimos 
1^5) ^ En esta ocasión, serán 
j¡j¡, ^nuevos cursos de forma-

Wliara

le la 
lía-La
íarrO: 
ninis 
hatx

est Rra jóvenes sobre temas 
dualidad para este coleo-

’^P'' monitores de 
je 13 juveniles tendrá
do si «ción de 100 horas 
dadi ’I'® so realizará " 
o«*a y práctica. 
legis

, en
una ense-

^^’-etera” de Albacete
^^ impartir

>tÍ?"“WodelCen- 

, u finalizar el 
,^^’^^^rites recibirán 

de acti- 
reconocido

M
M

haber 
nteai

U ^.estacar que
ir ^^^ r^encio-

realizarán poste-os ¿fl 
vode

riormente un módulo de 40 
horas de duración, bajo el títu
lo de “Mediadores en Preven
ción de Drogodependencias”. 
Una de sus primeras tareas 
será confeccionar un programa 
de actividades que pueda lle
varse a cabo en el entorno del 
proyecto Alcazul. Esta primera 
experiencia de trabajo les per
mitirá aplicar los conocimien
tos adquiridos durante el cur
so. El curso de monitores de 
actividades juveniles comenza
rá el lunes seis de octubre en 
el Centro Social Polivalente 
“Virrey Morcillo”. Lunes, 
miércoles y viernes son los días 
seleccionados para realizar el 
curso, que se impartirá de seis 
de la tarde a nueve de la noche 
hasta el mes de diciembre. Los 
jóvenes interesados en parti
cipar en esta iniciativa pueden 
solicitar más información y rea
lizar las inscripcciones dirigién
dose al Centro de Información 
Juvenil situado en la calle 
Virrey Morcillo, o llamando al 
teléfono 14-30-14.

Revista Alcazul

La revista elaborada por los 
alumnos del taller de prensa 
Alcazul es una de las activi
dades que más interés han des-

El Centro Social Polivalente “Virrey Morcillo” acogerá vanos cursos.

uS 
h »

?^
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Hoy, visita del 
responsable de la 
iniciativa Life

J.M.

El responsable de la inicia
tiva Life en la Comisión Euro
pea, Jesús del Barrio, visita 
esta mañana Villarrobledo, 
para mantener una reunión de 
trabajo con miembros del equi
po de gobierno sobre el pro
yecto de reciclado de neumá
ticos usados RUENUV. Del 
Barrio participará por la tarde 
en una rueda de prensa junto 
al presidente de la Comisión 
Informativa de Actividades 
Profesionales y Desarrollo 
LoCal, José Antonio Cabañero, 
para informar a los medios de 
comunicación sobre el conte
nido de la reunión.

Por otra parte, indicar que 
el próximo viernes está prevista 
la visita a la ciudad del con
sejero de administraciones 
públicas, Antonio Pina, que 
tratará con el alcalde, Fran
cisco Segovia, el contenido de 
diversos convenios entre la 
Junta de Comunidades y el 
Ayuntamiento. En esta ocasión 
también se celebrará una con
ferencia de prensa, que tendrá 
lugar a la una del mediodía 
en la sala de comisiones.

H
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pertado de este programa. La 
presentación del primer núme
ro de esta publicación dirigida 
a los jóvenes tuvo lugar hace 
varios meses en un acto cele
brado en el Claustro del Ayun
tamiento y contó con la par
ticipación de la consejera de 
sanidad Matilde Valentín. La 
presencia de la titular de sani
dad en Castilla-La Mancha es 
una muestra de la importancia 
que el ejecutivo regional con
cede a esta actividad. Ahora, 
está a punto de editarse el ter
cer número de esta revista. Los 
jóvenes que integran este taller 
trabajan durante estos días en 
la redacción y maquetación de

la revista, que será distribuida 
por toda la comunidad autó
noma, al igual que sucediera 
con los anteriores números. La 
tirada será similar a los dos 
primeros números, con 10.000 
ejemplares distribuidos por 
toda la geografía regional. Este 
tercer número, que saldrá a la 
calle en la tercera semana de 
octubre, se ha centrado espe
cialmente en dos grandes 
temas. Las drogodependencias 
y el empleo en los jóvenes ocu
pan buena parte de los con
tenidos de esta publicación, 
que no pierde sus habituales 
secciones de música, cine, opi
nión, etc.

Falleció la madre 
del presidente local 
del Partido Popular

J.M.

El lunes falleció la madre 
del presidente del Partido 
Popular de Villarrobledo y 
portavoz de la oposición en el 
Ayuntamiento, Bernardo 
Cabañero. El entierro se cele
bró ayer a las seis de la tarde 
en la parroquia de San Blas, 
muy cerca del domicilio de la 
fallecida. Un importante 
número de ciudadanos acom
pañaron el féretro de la falle
cida durante la ceremonia reli
giosa y expresaron su sentir por 
esta muerte a la familia.

“OÑA CANDIDA GOMEZ INIESTA
® w Albacete, el pasado día 16 de Septiembre, a los 96 años de edad, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

S °-^-P-
Ha^ ^'^^^’ ‘José y Juan Ramírez Gómez; hijas políticas, Francisca Fernández 
ho?^^ y Carmen Gaitano Otero; hermanos políticos, nietos, biznietos, sobri- 

^^tl familia, 
^^'^ ORACION POR SU ALMA

'^ 3 la misa funeral que tendrá lugar mañana jueves día 25 a las DOCE de la mañana en la Santa Iglesia Catedral.
Albacete, Septiembre de 1997
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Jesús Hernández Víllora ha 
presentado una demanda al 
Ayuntamiento, ante el Juzgado de 
lo Social, para que se reconozca 
su catalogación profesional

Sí

W HEIB
En relación a un problema laboral surgido en el Cementerio

Jesús Hernández Víllora, ciudadano hellinero, ha pre
sentado una demanda al Ayuntamiento de la ciudad ante 
el Juzgado de lo Social de Albacete, para que se le reco
nozca su catalogación profesional en el Cementerio. El 
silencio municipal a los requerimientos del afectado ha

El Ayuntamiento, demandado 
ante el Juzgado de lo Social
promovido que él mismo

Angel ROMERO GARCIA

El Ayuntamiento de Hellín 
deberá comparecer sobre el 
mes de noviembre ante el Juz
gado de lo Social de Albacete 
para pronunciarse sobre la 
demanda interpuesta por un 
ciudadano hellinero, Jesús 
Hernández Víllora, que solicita 
le sea reconocida su cataloga
ción profesional como conserje 
del Cementerio local.

Los hechos se remontan al 
año 89 y según indica Jesús, 
durante los meses de octubre 
a diciembre del indicado año 
fue contratado como peón de 
la construcción por el Ayun
tamiento, si bien en ese perío
do y por algún tiempo también 
ejerció, de acuerdo a los datos 
que nos ha facilitado el inte
resado, las funciones de con
serje del Cementerio, aspecto 
del que dice poseer pruebas 
y está reconocido incluso a tra
vés de documentación.

Ante ello el afectado ha soli
citado en repetidas ocasiones 
que se le reconociese dicha 
catalogación laboral, aspecto 
que hasta el momento no ha 
conseguido, toda vez que desde 
el Ayuntamiento se ha man
tenido el criterio de que la ocu
pación laboral de Jesús Her
nández ha sido la que se refle-

se dirija a los tribunales. 

jaba en su contrato, y si ha 
efectuado alguna otra misión 
ha sido con un carácter pura
mente temporal o provisional, 
durante tiempo determinado.

Este aspecto ha sido reba
tido por H. Víllora, que sigue 
solicitando el reconocimiento a 
la gestión que realizó y de for
ma especial la denominación 
profesional como conserje de 
estas instalaciones.

Sin acuerdo hasta el momento

Jesús Hernández recurrió 
hace unos meses ante los tri
bunales para defender su tesis, 
siéndole nombrada una letrado 
de oficio, que al parecer inten
tó en primer lugar llegar a un 
acuerdo con la institución 
municipal que evitase la nece
sidad de acudir a los tribunales.

Sin embargo el acuerdo no 
ha sido posible hasta el 
momento, habiéndose consu
mido desde hace varias sema
nas el plazo para llegar a ese 
posible entendimiento, ante lo 
que Jesús ha decidido conti
nuar adelante con las acciones 
legales, interponiendo la con
siguiente demanda ante el Juz
gado de lo Social de Albacete, 
esperándose que para el próxi
mo mes de noviembre se dé 
comienzo al procedimiento.

Jesús Hernández Víllora ha recurrido a los tribunales.

Jesús Hernández ha mani
festado su malestar por lo que 
considera un trato despectivo 
mantenido hacia su persona 
por la institución municipal, 
especialmente por parte del 
concejal Juan Marín, indicando 
que no sólo no se ha querido 
prestar atención a sus reque
rimientos laborales, sino que 
incluso se le ha llegado a 
demostrar una gran desconsi

deración, ante lo cual se ha 
decidido a poner su caso ante 
el juez, en la esperanza de 
hacer valer sus derechos y que 
se le reconozca la catalogación 
profesional a la que considera 
que tiene derecho, de acuerdo 
al trabajo desempeñado en su 
momento. A partir de ahora 
será la Justicia quien diga la 
última palabra en este con
tencioso,_____________________

Campaña 
informativa a cargo 
del CIADJ

3l

El Centro de información 
Asesoramiento y Documenta
ción Juvenil (CIADJ), depen- 
dendiente del Ayuntamiento 
hellinero, ha emprendido una- 
campaña divulgativa- para dar 
a conocer entre los jóvenes los 
servicios que ofrece a los mis
mos, referidos a orientación, 
informativo y de documenta
ción, así como las diversas aclhj 

¿a

W

vidades que se llevan a cabft
Dentro de estos apartados; 

a nivel general, el ClADJ faen 
lita a la población juvenil! 
aspectos relacionados con pla
nes de empleo, campamentos, 
viviendas, bolsa de trabajo;' 
apoyos materiales, servicio 
militar, objeción de conciencia,, 
proyectos de autoempleo, cooi* 
perativismo juvenil, escuela; 
taller, información juvenil, aso-i 
ciacionismo, ayudas a coletivosi 
y asociaciones juveniles, dro-i 
godependencias, educación y 
plan municipal sobre alcoho
lismo y drogas.

Además de todo ello este 
departamento pone a disposi
ción de los interesados un'. 

b

informador juvenil para atea 
der las consultas que se rea 
licen sobre temas específico! 

listo

iMK
1 

Mad 
ate

mqi

En

Hellíi

y para potenciar aún más esto^ 
aspectos reseñados ha contecT 

cionado recientemente 
boletín que se obtiene gratua 
tamente donde se puede™ 
encontrar datos de muy vanal 
do contenido. Este boletín esta 
previsto de editarse con una 
periodicidad quincenal y se dísl 
tribuirá por toda la comarcal 

con el fin de que tenga 
mayor difusión posible. 1

El CIADJ se encuentra insl 
talado en el centro municipal 
de la calle Juan Martínez! 
Parras, 14 y al mismo pueden! 
dirigirse cuantas persona^ 
deseen obtener más informa^ 
ción sobre las materias expuesl

^5
’

tas.

wier 
i^Óll 

0¡c 
íiíiic 
*Tol 
únte

Í?

I

El diario La Tribuna
de Albacete

publicará el próximo Domingo día 27, una^ 
páginas especiales dedicadas a la Feria de HeU^

La Tribuna
de Albacete
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HELLIN

Nuevos contenedores para la 
recogida selectiva de papel

A. ROMERO

A.R.

ición 
ata- 
pen- 
ento- 
una- 
dar 

s los 
mis-, 

ción, 
;nta-i 
acti- 

:aboí 
;ados 
fací- 
venil 

pía-, 
ntos, 
bajo, 
vicio 
;nciai.
COO^i 

cuela 
,aso-' 
itivos 
dro-' 

ón y 
coho-a

Por iniciativa de la conce- 
jili’a de Medio Ambiente y 
imidad del Ayuntamiento 
iellinero, se han instalado en 
feas calles de la ciudad 
ice nuevos contenedores con 
aa capacidad de tres mil litros 
¡ada uno con el objetivo de 
Borecer la recogida selectiva 

de papel y cartón.
Los contenedores han sido 

alocados por la empresa 
ogada de llevar a cabo la 
recogida de los materiales sus- 
aptibles de ser reciclados en 
el municipio. Para poder rea- 
brcon mayor efectividad y 
cperatividad las labores de car
ay descarga de los materiales, 
licitada empresa ha adquirido 
«dentemente un camión pro- 
mío de una pluma-grúa.

Los nuevos contenedores 
«i rectagulares y metálicos lo 
w les confiere mayor capa- 

®iad de acogida y resistencia 
Ble actos de vandalismo. El 
Werio seguido para su colo- 
tón ha sido el de instalarlos 

este 
posi- 

5 un 
atení

rea"

^aquellos puntos de la ciudad 
We la intensidad de utili- 
^ón por parte de los ciu- 
Manos y comercio es mayor. 

En la actualidad, son recu- 
^fados en el municipio de 

Inedia mensual de 
ificos .000 kilos de papel y cartón, 
estos 11111 tendencia progresiva a estos

aumentar esta cifra. Esta can
tidad supone el reciclaje de 
más de 9 kilos por habitante 
y año, además de haber incre
mentado más del doble la can
tidad de papel y cartón que 
se recuperaba en años ante
riores.

También se ha pasado a 
duplicar la implantación de 
contenedores en el municipio, 
lo que ha permitido aumentar 
de manera notable los volú
menes de papel y cartón reco
gidos. Con respecto al número 
de contenedores por habitante, 
Hellín se encuentra muy por 
encima de la media nacional 
y superando también con cre
ces lo aconsejable, que es de 
un contenedor por cada mil 
habitantes.

Sensibilización ciudadana

La concejalía de Medio 
Ambiente sigue manifestando 
que el aumento de papel y car
tón recogido ha sido posible 
gracias a la cooperación de los 
ciudadanos de Hellín y peda
nías cada vez más sensibiliza
dos de que su papel es impor
tante, a la magnífica acogida 
que el programa de recogida 
selectiva ha tenido entre las 
instituciones, empresas y 
comercios de la ciudad y por 
último, a que se cuenta con 
una cooperativa familiar que

«rP'

’̂
^*

*?
^ 

1'̂

En la actualidad son recuperados en el municipio de Hellín una media mensual de 20.000 kilos de papel y cartón.

efectúa la recogida de forma 
periódica y eficaz a la que ava
lan los resultados obtenidos, 
hasta el momento.

Pero a pesar de que se recu
peran más de 50 kilos de los 
130 que consume como media 
en papel y cartón cada español 
por año, la recogida de papel 

usado en nuestro pais crece 
muy por debajo de las posi
bilidades de reciclado de la 
industria papelera española, 
que se ve obligada a recurrir 
a la importación de papel recu
perado procedente de otros 
países.

El despilfarro de casi tres

millones de toneladas que van 
a parar a los vertederos, es 
especialmente grave si tenemos 
en cuenta que la industria 
española de papel y cartón se 
encuentra a la cabeza de la 
UE en cuanto a la utilización 
de papel usado como materia 
prima.

20 PP lleva a los tribunales al equipo de
1 estii J i

í gobierno del Ayuntamiento de Tobarra
i ins 
icipa 
•tiñe? 
ledeij 
lonaS

LT

>mi® 
pues

^"^^ ^^^^ ^® prensa 
Partido Popu. 

’i» ^® Tobarra lleva
equipo de 
por dene-

obligado

! ^ ^e £ '^‘^ ^® protec- 
^-eont^

. ‘*®?®sación de
a P°'' silencio admi- 

^ ^“biemn^^’^^® .‘^^* equipo 
' '^^’®'^>ento”°^'^*’^^^ ^^ ^^^^ 

L®” de°ser"^’°^° ^’^^e su 
J“>*° ^^ la 

£ ^ ’lef Pp - “Acción Munici- 

H>cion^ Ít P°" ciertas 
K^’^lor en i^^^’^ales de un 

31gu" ^^5 que podría 
Í^S^c irregularidad, 

S? Personal S°’?”® ^P^^r- 
^tamip arlniinistrativo 
ÍÍ¿K'»=

litarla, emplazando al repre
sentante popular de solicitaría 
por escrito. Dicha solicitud 
tuvo lugar el día 11 del pasado 
mes de agosto, sin que hasta 
la fecha, pasado más de un 
mes, haya sido facilitada la 
información, lo que parece 
confirmar las sospechas que el 
Partido Popular expone sobre 
irregularidades.

Oscurantismo del equipo de 
gobierno

Es por ello que en Tobarra 
“y desgraciadamente -dice el 
PP- haya que acudir a los tri
bunales para tener acceso a la 
información, lamentando que 
tenga que ser así, por el oscu
rantismo con el que el equipo 
de gobierno quiere adornar su 
actuación resulta sospechoso”.

El Partido Popular de 
Tobarra confía en que “actua
ciones de esta índole no vuel
van a tener lugar y sirva para 
que el equipo de gobierno del 
PSOE no obstruya la acción 
de la oposición y el grupo 
Popular de dicha localidad 
pueda así cumplir con su 
obligación”.

os
»

El grupo municipal del Partido Popular ha solicitado información sobre contrataciones laborales sin obtener respuesta.
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La muestra reúne centenares de objetos de nuestro pasado más reciente.

LT

Luis

te

El número de parados registrado en la oficina del INEM de Casas Ibáñez es de 1.180 personas.

I I

Interesante exposición de 
etnología en Hoya Gonzalo

El paro aumento en
92 personas en agosto

M. PICO

La oficina del INEM de 
Casas Ibáñez, una de las dos 
existentes en la comarca de La 
Manchuela, ha informado que 
el paro se incrementó en 92 
personas el pasado mes de 
agosto, cifrándose un total de 
1.180 parados en sus listas.

Por sectores, el mayor incre
mento de parados corresponde 
a la industria, que aumentó en 
102 desempleados más respec
to al mes de julio, sumando 
así un total de 344 personas 
que demandan empleo en este 
sector. El paro, aunque de for

ALBACETECERVANTES, 12 Tél. 52 13 04
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Por el contrario, los sectores 
servicios y agrícola fueron los 
únicos en los que el paro des
cendió, contabilizándose dieci
séis y cinco personas en cada

Sectores en los que descendió 
el desempleo

LA VEREDA
GRAN SURTIDO EN TAPAS Y BOCADILLOS

Sf

C/ Vereda de Jaén, 21
Tlf: (967) 50 32 16
ALBACETE

ÍOSc

ra 
cos

"OSOI 
118

hi 
Wil:

ir de 1^5

ma irrelevante, también 
aumentó en la construccón con 
8 personas más respecto al mes 
de julio y un total de 199 per
sonas; por su parte, el apartado 
de desempleados sin empleo 
anterior se ve incrementado en 
tres personas y una suma total 
de 171 demandantes. 

uno de ellos, que encontraron 
trabajo en el pasado mes de 
agosto.

Pese a todo, la lista de 
desempleados en el sector ser
vicios es la más abultada de 
todos los sectores, agrupando 
a un total de 393 demandantes 
de empleo, posiblemente por
que resulta uno de los más 
atrayentes para quienes buscan 
trabajo.

En el lado opuesto, el sector 
agrario es el que menos paro 
registra con setenta y tres per
sonas, debido en parte al aban
dono progresivo de esta acti
vidad.

En Hoya Gonzalo, C/ Chin
chilla n- 50, se haya expuesta 
una colección de objetos anti
guos de propiedad privada, 
donde se pueden ver cerámi
cas, herramientas y objetos 
cotidianos de uso doméstico; 
así como do la agricultura, de 
oficio de la industria, del arte 
e incluso de culto de tiempos 
pasados. Santiago Núñez tiene 
previsto hacerla pública e invi
tar a aquellas personas que les 
guste o interese y tengan afi
ción o inquietudes por la con-

Ontur acoge este fin de semana el 
Día de los Deportes Aéreos

sarro,

LT

La Federación Castella
no-Manchega de Deportes 
Aéreos ha organizado, con el 
apoyo de la Junta y del Ayun
tamiento de Ontur, el Día de 
los Deportes Aéreos de Cas
tilla-La Mancha, que se cele
brará el próximo fin de semana 
en el aeródromo de Ontur de 
acuerdo con el siguiente pro
grama!

Sábado, 27:
- Prueba de Aeromodelismo 

Radio Control F3A-I (15,00 
horas).

- Llegada de la última etapa 
de la vuelta 1997 a Castilla-La 
Mancha de ultraligeros a

servación de estos objetos del 
pasado; ya que existen todavíí , 
muchas personas mayores qw 
les recordaría su infancia 
juventud, de la utilidad d¿ fe 
estos en sus tareas cotidianas los r 
de nuestros pueblos y aldeas! ^ra

Santiago Núñez afirma que 
siempre ha estado juntado: 
cosas antiguas y ésta es la ter-; 
cera exposición que tiene lugai 
en Hoya Gonzálo y “graciaí 
a la colaboración de las per- 
sonas que han cedido y n^ ^^ 
hecho aportaciones, el salón ...^^^
donde está la exposición cuen ^j^p, 
ta con miles de objetos”. gjCp Sa Fe

Ila 
«esta

motor (15,00 horas). wjgj 
- Llegada de la última etapa. ^ ^^

del primer Raid en parapente 
a motor (15,00 horas).

Domingo, 28: ,
- Demostraciones de aer^»pjt 

modelismo, paramotor, ^JLll«su 
pente, ultraligeros y ala deift 
(9,00 horas). .

- Entrega de premios ( > 

‘'“"'’comida de hermandad 

deles* 

vidades. . „| dela Federación ^ 

Deportes Aereos 
es la primera vez q «
bra en nuestra P . .¡¿[jeaU 
evento de tales caractensn .

ASADOR DE POLEOS 
J^^1 COMIDAS CASERAS PARA ELEVA» 

' SERVICIO A DOMICILIO

M.C.D.2022
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La Asociación de la Virgen de - 
Belén ha negado la autorización 
para llevar a cabo un programa de 
actos religiosos y lúdicos en el 
Santuario la víspera de la Romería msi
fíesarles utilizar el Santuario para llevar a cabo actos lúdico-religiosos

alestar de la Junta Festera con
í Asociación de la Virgen
Junta Festera de Calles, a través de su presidente 

(onío Martínez Navarro, ha expresado recientemente 
miestar existente dentro de ése colectivo festero por 
it^ativa por parte de la Asociación de la Virgen de 
h, a autorizárles a llevar a cabo un programa de 
te religiosos y lúdicos en el Santuario el día de la
^ra de ¡a Romería.

Luis BONETE PIQUERAS

de-

1 ■... no tengo suerte con 
ma, pero nada, nada de 
p”. Con estas palabras se 
bba amargamente ante los 
pones de la Emisora 
Rípal el presidente de la 
PFestera de Calles Festera 
Falles, Antonio Martínez 
pOi a propósito de de la 
pión tomada por la Aso- 

de Nuestra Señora de 
de negar el perimso a 

P Festera de Calles para 
psía llevara a cabo en los 

del Santuario un com- 
P programa de actos de 
P/íligioso y lúdicos el día 

a la celebración de la 
^nal Romería de regreso 
iptrona a nuestra ciudad. 
■ sucesos que han desem- 

la negativa a la Jun- 
|ÍV^ ^^’les para llevar 

los actos en el San- 
según ha

1 ^°”*® Martínez y 
L^Pez Pastor, 
''ice-presidente 

la J.F.C., 
antes de la cele-

de llevar al pueblo de Almansa 
al Santuario el día previo a 
la Romería. “Nosotros quería
mos implicar a la Concejalía 
de la Juventud, Concejalía de 
Fiestas, y la Concejalía de Cul
tura, en definitiva, lo que se 
pretendía era realizar una gran 
invitación a todo el pueblo de 
Almansa para que compartie
ran una gran paella, para más 
tarde merendar y, por último, 
realizar la misa de campaña 
y la procesión de las antorchas 
por los aledaños del Santuario, 
terminando la jornada con una 
verbena popular que daría 
ambiente al lugar”.

Crear una tradid^
Antonio Martínez Navarro, presidente de la Junta Festera de Calles, ha mostrado el malestar de este colectivo.

un, 
cas-i

5
3

t la Romería, el Sr. 
1^^ en contacto con 

Asociación 
1*1íSJT plantearles 

^^."lle'^ar a efecto 

presenta- 
ftidad l^lalmente a la

Dodia Pastores • se 

hubiesen 
B^coí?^^^^’ ^l^nipre 

colaboración 
p yantamiento a 

n impli- 
■SfLV P^^sidente de 

han'^^'í^ Calles, los 
B^óíd ^^"^gados 

sólam Virgen, 
P"^" este 
Pensába- 

y Preten- 

eonti- R^'losac?? Martínez, 

9 a el objetivo

Según el Vice-presidente de 
la Junta Festera de Calles, F® 
José López Pastor, las gestio
nes de aproximación a la Aso
ciación de la Virgen las hizo 
él de manera personal hablan
do con varios de sus respon
sables desde el pasado mes de 
junio. “La intención de la Jun
ta Festera de Calles al querer 
celebrar estos actos, no se limi
taba a hacer una paella y luego 
sacar a la Virgen a la plaza 
para decirle una misa, sino que 
queríamos el crear la tradición 
de celebrar una serie de actos

el día vípera de la Romería, 
a través de los cuales pudié
remos llevar al pueblo de 
Almansa al Santuario. Francis
co López, manifestó, que dada 
la taxativa prohibición de la 
Asociación de la Virgen para 
celebrar los dos actos cumbres 
de su programa, lo que se deci
dió desde la Junta Festera de 
Calles fue el suspender la tota
lidad del programa, pues no 
había objeto de hacer la paella, 
la merienda y la verbena, si 
no se honraba a la Patrona

con una misa y la procesión.
Antonio Martínez Navarro, 

se, lamentaba de la decisión 
adoptada por la Asociación de 
la Virgen de no autorizarles 
a celebrar los mencionados 
actos, “una prohibición -dijo 
Martínez- que nos ha cogido 
por sorpresa y esta ha sido la 
razón -además del tiempo- 
para que no hayamos podido 
reaccionar. Lo único que he 
podido hacer ha sido el enviar 
un escrito a las autoridades 
religiosas, incluido el Sr. Obis-

po, en el que les muestro mi 
pesar por esta decisión”, 
el Presidente de la Junta Fes
tera de Calles, la labor de cola
boración de su colectivo con 
la totalidad de entidades 
almanseñas siempre ha sido 
positiva, “excepto cuando por 
medio está la Iglesia -dijo-. En , 
una ocasión -contó Martínez- 
le dije personalmente al Sr. 
Obispo: Monseñor, no tengo 
suerte con la Iglesia. El me 
dijo: No te preocupes que rto 
pasa nada”.

Luis BONETE para deliberar sobre el asunto y que recibirían
una carta de contestación, “y en el momento

^ Conversaciones con la Asociación de la Virgen

Antonio Martínez relató, que él y su vice-pre
sidente acompañados de la directiva de la Junta 
Festera de Calles, se presentaron en el San
tuario para poder hablar con Isabel Ferrero, 
Presidenta de la Asociación de la Virgen.

“Lo hicimos así para que nos dieran el sí 
o el no.

Hablamos con la presidenta, y la verdad es 
que no sabemos bien qué es lo que nos quería 
decir, no sé, otras historias de otras cosas. El 
caso es que nosotros lo que queríamos es que 
nos djjera sí o no a los actos”. Según Martínez, 
Isabel Ferrero les dijo que la Asociación de 
la Virgen era muy seria, que se habían reunido

tengáis esa carta en vuestro poder dialogare
mos” -nos aseguró Isabel-.

“Cuando recibimos la carta -subrayó Mar- 
tíneznos pusimos en contacto con los miembros 
de la Asociación de la Virgen para dialogar, 
pero lo eludieron.

Finalmente, el martes día 16, a José López 
y a mí se nos dice ofialmente que no hay 
diálogo: Yo lo único que tengo que decir tras 
estos sucesos, es que sigo sin tener suerte con 
la Iglesia, y que aunque se me tacha de ateo, 
digo que no lo soy. Lo que pasa, y es notorio, 
es que yo no confieso con alguno de los curas 
de esta ciudad”.

2^

Santuario de la Virgen de Belén.
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MUNERA

El doctor Julio Virseda fue el
mantenedor del Portico Literario

F.G.B.

Con el esplendor luminoso 
propiciado por la empresa 
local Hermanos Játiva se 
enciende a su vez la alegría 
festiva de Munera.

Digno de citarse es también 
a este propósito que en este 
pueblo y por la citada empresa 
son creados los artísticos arcos 
de luces multicolores que ilu
minan la Feria de Albacete y, 
cada día en mayor expansión, 
las de numerosas ciudades y 
pueblos del Levante español y 
otras provincias, constituyendo 
un orgullo para los muneren- 
ses.

A su vez surge en la noche 
inicial de la Feria y Fiestas, 
como lírico prólogo de las mis
mas, el Pórtico Literario que, 
en su XXIX edición se ha cele
brado en la Casa de la Cultura.

Exposición de la pintora
MaríaDoIoresArenas

Enlazada con éste fue inau
gurada una exposición de tra
bajos realizados artesanalmen
te pro alumnos de la Univer
sidad Popular y una interesante 
muestra pictórica de la pintora 
María Dolores Arenas.

Ante estos acontecimientos, 
Tomás Mancebo, presidente 
del Ateneo albacetense, mani
festó en su presentación el ele-

El sábado se inauguró el Ayuntamiento 
La Recueja, totalmente acondicionado

LT

El delegado de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, Siro Torres, inauguró 
el pasado sábado las nuevas 
instalaciones del Ayuntamiento 
de La Recuja, cuyas reformas 
se han realizado con una sub
vención de la Junta de Comu
nidades, a través del Fondo de 
Acción Especial (FAE) de casi 
dos millones de pesetas.

Posteriormente, el delegado 
de la Junta, acompañado del 
delegado de Educación y Cul
tura, Federico Pozuelo, y el 
alcalde de La Recueja, Pedro 
Jiménez Soriano, realizó el 
pregón con motivo de las fies
tas de San Mateo que se rela
cionan directamente con 
época de la vendimia.

la

Mejorar el servicio

SiroDurante estos actos,
Torres señaló, respecto a las 
obras en el Ayuntamiento que 
“estas reformas realizadas en 
la Casa Consistorial permitirán 
mejorar el servicio que el 
Ayuntamiento de La Recueja 
presta a dirario a los vecinos 

vado nivel cultural de Munera, 
calificándoio de pueblo excep
cional y la obra de M- Dolores 
Arenas como fiel reflejo de 
esta tierra. La exposición de 
María Dolores Arenas puede 
verse durante estos días.

El doctor Julio Virseda, 
mantenedor de la Gala Lite
raria, aludió con su proverbial 
dicción el sorpendente acto de 
la velada, considerándose pri
vilegiado observador de los 
estilos varios percibidos a tra
vés de la demostración artística 
y poética, expresando su feli
citación a las autoridades lóca
les, a la memoria de los crea
dores, al entusiasta vecindario 
y a los participantes.

Intervención de los oradores

Se sucedieron en la procla
mación lírica, con inspiradas 
dedicaciones al entorno local 
y manchego, los oradores y 
poetas: José Albaladejo Mar
tínez, José Luis Castejón Bláz
quez, Andrés Duro del Hoyo, 
Francisco González Bermúdez, 
Enrique Játiva Moral, Francis
co Jiménez Carretero, José 
Jorquera Manzanares, Juan 
Martínez, Francisco Laserna 
González, Javier Lorenzo Can- 
Daniel Sánchez Ortega y 
Manuel Terrin Benavides, 
cerrando el brillante acto la 
alcaldesa Lourdes Varea Mor-

de municipio”.
Asimismo, el delagado de la 

Junta de Comunidadees anun
ció el próximo inicio de las 
obras de la casa de cultura y 
de la piscina municipal y rea
lizó una mención a las obras 
de conservación de suelo, pre
vistas en la comarca por el 
Gobierno regional, con el obje
tivo de paliar los daños pro
ducidos por las últimas tor
mentas durante los meses de 
junio y julio.

Reconocimiento

Por su parte, el alcalde de 
la localidad, Pedro Jiménez 
Soriano, agradeció la contribu
ción de la Junta de Comuni
dades en la realización de esta 
mejora y aprovechó el acto de 
inauguración para entregar 
una placa de reconocimiento 
al ex alcalde, Luis Monedero, 
primer impulsor de estas obras 
que se inauguraron el sábado 
y que se completarán en las 
próximas semanas con el equi
pamiento del ayuntamiento, 
que también subvenciona la 
Junta.

María Dolores Arenas, pintora autodidacta de Munera.

I
cilio.

La presencia de la reina de 
las Fiestas, Leonor Couque 
Solbes y sus damas de honor 
M- Carmen Castillo, Encarni 
Arjona, Ana María Sánchez y 
M- Nieves Jiménez, realzaron 
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Acto de inauguración de las nuevas instalaciones del Ayuntamiento de La Recueja.
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la velada con su belleza y sim
patía, colaborando de manera 
destacada las presentaciones 
realizadas por Emilia García 
Requena, del grupo de teatro 
“Despertares”.

Reiteradamente se dedica-

Agí 
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ron merecidas frases de reco 
nocimiento a los fundadores d< 
los pórticos, a José Luis Cas 
tejón y al desaparecido Enri 
que García Solana y a su fan^ 
lia, entusiasta continuadora® 
estas celebraciones. s
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El consejero de Interior del
te * Gobierno Vasco, Juan María 

Atutxa, informó que no había sido 
consultado sobre los contenidos y 
difusión del vídeo

Mismo vasco, PNV y CiU reprochan su difusión sin contar con todos

Criticas al Gobierno por
el polémico vídeo de ETA
il gobierno vasco^ Partido Nacionalista Vasco y Con- 
w^encia i Unió reprocharon ayer a Interior que haya 
Ifnbado la difusión del vídeo “El rostro de ETA’’ sin 
Mfllar con todos los partidos en el marco del Pacto 

^ÍMadrid, mientras que el Ministerio estima que medidas 
'olinas” contra el terrorismo no requieren un consenso 
^Ó0.

MADRID. (Efe).- El vídeo, 
el Gobierno distribuirá en 

i países, recoge en quince 
utos de impactantes imá- 
es el terror provocado por 
A. los brutales efectos de

ÍS^“*“''ludos y la masiva reac- 
® de la sociedad española 
®tra este fenómeno, y pre
side contrarrestar una previ
ste campaña exterior de HBreco 

iresdi 
s Cas

i fanii 
ara di

el juicio contra su Mesa 
^nai, que se celebrará el 
Fosnio 6 de octubre.
0 PSOE quiso evitar la 

fcica e IU coincidió en que 
* faltado diálogo.

Vasco, por 
* de su portavoz, Mari 

criticó la 
(ación del vídeo y acusó 

. inisterio del Interior de 
buscar el consenso, sino 

; un contrato de adhesión” 
“política antiterrorista.

^^ consejera de 
y Turismo 

Vasco, Rosa Díez,

' \Qo'’*erno Vasco, 
íf informó
<i>reln/^'^ ^^.‘^® consultado 

contenidos y difusión

^1 y dirigente
' el contenido del 

^^ ’^egativamente a 
’ pero también al con- 

Í ¿ga y ., su prin- 

qu como es el

si se dis- 

^(^n caracter “inter-

sido prudente tratar su difusión 
en la reunión del Pacto de 
Madrid antes de su aproba
ción.

Frente a esta polémica, el 
secretario de Estado para la 
Seguridad, Ricardo Martí 
Fluxá, explicó que medidas 
“obvias”, como este vídeo para 
evitar la desinformación sobre 
los crímenes de ETA en países 
de nuestro entorno, no requie
ren consenso previo entre fuer
zas políticas.

El secretario de Estado para 
la Comunicación, Miguel 
Angel Rodríguez, afirmó que 
el vídeo “es un documento 
periodísticamente objetivo” 
que “pone en imágenes lo que 
es la realidad de ETA”.

Er su parte, el secretario de 
Estado de Relaciones con las 
Cortes, José María Michavila, 
consideró que el vídeo es posi
tivo porque sirve para que los 
ejecutivos extranjeros conoz
can la realidad de ETA.

El portavoz del PP en el 
Congreso, Luis de Grandes, se 
mostró favorable a la decisión 
del Ministerio y comentó que 
“el tiempo dirá si esta iniciativa 
es buena o tiene alguna con
traindicación”.

Ignacio Gil Lázaro, portavoz 
de Interior del PP en la Cáma-

El PNV arremetió contra el ministro del Interior, Jaime Mayor Oreja, al haber actuado “por libre”.

1

S

ra Baja, dijo que el vídeo “sólo 
refleja la sinrazón de ETA”, 
por lo que a su juicio no caben 
polémicas políticas.

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, afir
mó que si el vídeo “es acertado 
o no, el liempo lo dirá”, y aña
dió que “en todo caso, se pue
den y se deben hacer muchas 
más cosas” y “no sólo un 
vídeo”.

El portavoz socialista en el 
Congreso, Juan Manuel Eguia
garay, manifestó que “hacer

una polémica sobre el vídeo 
es, cuando cuando menos, 
infantil”, ya que consideró que 
“el rostro de ETA” no es el 
hecho más importante que se 
produce en la política anti
terrorista.

Para el portavoz socialista 
de Justicia e Interior en la mis
ma Cámara, Juan Alberto 
Belloch, el vídeo “puede ser 
útil para concienciar a deter
minados grupos de población” 
y señaló que hay que recordar 
que sólo es un elemento corn

^ La Ertzaintza desarticula 
^ un grupo de apoyo a ETA

^“^0 de ?^^ P^^ en el 
°- diputados, 

^u ^”ticó al 
?^0reia Jaime
^^le” ai^j^^.^?^ actuado 

lugar de 
? ^Ucto a ^‘^uocimien- 

^^^rid, cuyo 
dii^ ^’^solutamente

^^iderTP ^^P^^^. ^^ 

Mue hubiera

La Ertzaintza desmanteló ayer “en su totalidad” un grupo 
“Y” de apoyo organizado a ETA, formado^ recientemente en 
la localidad vizcaína de Baracaldo y que aún no había llegado 
a actuar, informó en un comunicado el departamento vasco 
de Interior. La intervención de la Policía autonómica se ha 
saldado con la detención de los siete integrantes del grup©^ 
entre los que se encuentra G.S.LL., un joven de 20 año^ encar
gado de la sede de Herri Batasuna en el barrio baracaldés 
de Cruces y considerado cabecilla del comando, indicó la misma 
fuente. En dicho local de HB, según Interior, se reunían los 
integrantes del grupo para ser instruidos y fabricar cócteles 
incendiarios. El juez de la Audiencia nacional Ismael Moreno 
decretó, el ingreso en prisión incondicional para tres integrantes 
del grupo, los primeros en ser arrestados, el pasado domingo. La Ertzaintza resta apoyos a ETA.

i

plementario de la política anti
terrorista, mientras que al 
diputado del PSOE y ex minis
tro de Justicia Enrique Múgica 
le parece “bien”.

La portavoz del lU en el 
Congreso, Rosa Aguilar, ase
guró que no es malo que la 
comunidad internacional 
conozca el auténtico rostro de 
ETA, pero insistió en que 
hubiera sido necesario dialogar 
con todas las fuerzas políticas 
para lograr un acuerdo sobre 
el vídeo.

El vídeo elaborado por el 
ministerio del Interior “El ros
tro de ETA”, que emitió inte
gramente la cadena Antena 3, 
tuvo una audiencia media de 
3.547.000 espectadores y una 
cuota de pantalla del 28,5 por 
ciento.

En una nota difundida ayer 
por Antena 3, esta cadena de 
televisión también informó de 
que este video, en su momento 
de máxima audiencia, acumuló 
más de 4.241.000 espectadores.

El video “El rostro de 
ETA”, que Interior va a dis
tribuir en las embajadas de 17 
países, recoge en quince minu
tos de impactantes imágenes el 
terror provocado por esta ban
da amjada, los brutales efectos 
de los atentados y la masiva 
reacción de la sociedad espa
ñola contra este fenómeno.
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Baltasar (rarzon.

PARIS. (Efe).- Los jueces 
ele la Audiencia Nacional espa
ñola Baltasar Garzón y Javier 
Gómez de Liaño viajaron ayer
a París, para interrogar a Urm- war 
solo Sistiaga y Alvarez Santa- ton 
Cristina en el marco de su: jer

r
Pujol aseguró que su deseo es agotar la legislatura y no adelantará las elecciones autonómicas catalanas si puede seguir gobernando en minoría.

Pujol asesura que su deseo es asotar la lesislatura y no adelantar Ias elecciones autonómicas

Cascos admite que el PNV ha 
impuesto un ‘nuevo escenario’

MADRID. (Efe).- El vice
presidente primero del Gobier
no, Francisco Alvarez Cascos, 
reconoció ayer que “hay un 
nuevo escenario” en las rela
ciones con el PNV, pero ase
guró que “la estabilidad del 
Gobierno no está afectada” y 
confió en que los presupuestos 
sean apoyados tanto por CIU 
como por el PNV.

El nuevo escenario “lo ha 
elegido el PNV” por su desa
cuerdo con el desarrollo esta
tutario, lo que significa, dijo 
Alvarez Cascos, “que los 
acuerdos del día a día en el 
Congreso o los grandes acuer- 
dbs en materia presupuestaria 
hay que examinarlos caso a 
caso y sin prejuzgar el resul
tado final del voto favorable”.

Por lo tanto, añadió el vice
presidente primero en decla
raciones realizadas en los pasi
llos del Congreso, “hablaremos 
de los presupuestos” con el 
PNV “y yo intuyo que también 
podremos llegar a un acuerdo”.

Afirmó que no ha escuchado 
en ninguna de las declaracio
nes realizadas que la estabi
lidad parlamentaria haya sido 
puesta en cuestión, y por tanto 
no tiene por qué verse com
prometida por el hecho de que 
haya “fórmulas de negociación 
o de diálogo distintas”.

Para Alvarez Cascos, si de 
lo que se trata es de analizar 
los asuntos “uno a uno, sin 
vincularse a la marcha de otras 
negociaciones, trabajaremos 
los acuerdos de uno en uno. 

sin dejamos influir por la bue
na 0 mala marcha de otros 
aspectos puntuales que pueden 
estar en los acuerdos, por 
ejemplo la devolución del 
patrimonio a partidos políticos 
0 las iniciativas del día a día 
en el Congreso”.

En cuanto a CIU,. señaló que 
“la relación con el portavoz 
parlamentario en relación con 
el tema de los presupuestos o 

Anasagasti: ‘laníos a ver si los cinco votitos 
son tan despreciables como piensan algunos’^

EI portavoz del Grupo Vasco en el 
Congreso, Iñaki Anasagasti, señaló ayer, en 
relación a la ruptura del pacto de 
gobernabilidad, que Izquierda Unida ha votado 
muchas veces con el Partido Popular en el 
Congreso gracias al Partido Nacionalista 
Vasco, fuerza que tiene capacidad de relación 
e influencia con Coalición Canaria y con CiU. 
“Todo el mundo dice que a fin de cuentas 
son cinco votitos, pero vamos a ver si los 5 
votitos son tan despreciables”, subrayó. 
Anasagasti afirmó que la nueva posición del 
PNV no es ninguna amenaza, sino que se, trata 
de actuar con libertad de movimientos, con 
responsabilidad pero sin el apoyo tan estricto 
mantenido hasta ahora hacia el Ejecutivo. 
Reiteró que no se presentará enmienda de 
totalidad a los presupuestos ni se apoyarán las 
de otros grupos. El portavoz nacionalista 
añadió, en los pasillos del Congreso, que el 
PNV venía advirtiendo desde hace tiempo al

PP que la ruptura se venía venir, dado que 
no se estaban tomando en serio el tema del 
desarrollo estatutario.

Por su parte, el diputado de CIU Josep 
Sánchez Llibre afirmó ayer que tras la ruptura 
del PNV de su acuerdo con el Gobierno 
“nuestros votos van a ser todavía más decisivos 
que hasta la fecha”. Sánchez Llibre señaló, en 
los pasillos del Congreso, que numerosos 
dirigentes de CIU ya han dicho que habrá un 
voto favorable a los presupuestos “por pna 
cuestión de vocación europeísta”, puesto que 
“estamos a las puertas de Maastrich”.

Mientras, el presidente del comité de 
gobierno de UDC, Josep Antoni Duran Lleida, 
dijo que ahora no se dan las circunstancias 
para que CiU siga los pasos del Partido 
Nacionalista Vasco y rompa su colaboración 
con el Gobierno, pero no descartó que puedan 
hacerlo si no logran sus objetivos en la 
negociación presupuestaria.

con la marcha del pacto me 
parece que en estos momentos 
es satisfactoria”.

Alvarez Cascos aseguró no 
ha recibido noticias sobre que 
los nacionalistas catalanes 
hayan puesto de plazo hasta 
el próximo viernes para con
cluir las negociaciones presu
puestarias.

Por su parte, el presidente 
de la Generalitat de Cataluña,

Jordi Pujol, aseguró ayer en 
Lleida que su deseo es agotar 
la legislatura y no adelantará 
las elecciones autonómicas 
catalanas si puede seguir 
gobernando en minoría sin 
problemas en el Parlament.

Pujol negó las informaciones, 
que aseguran que se plantea 
adelantar a la próxima prima
vera las elecciones autonómi
cas previstas para fin de 1999.

íít 
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Garzón y Liaño 
viajan a Francia 
para interrogar a 
dos etarras

investigación sobre varios 
secuestros realizados por la 
banda terrorista ETA en Espa
ña.

Gómez de Liaño, que llegó 
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al Palacio de Justicia parisiense, aral 
hacia las 17.00 horas dos horas n d 
después que su colega, informó í de 
de que interrogaría a José Luis í ( 
Urrusolo Sistiaga y hoy a Jose adí 
María Alvarez Santacristina, «el 

aliealias “Txelis”.
Agregó que hablaría con

el marco de losoh
8 ex

ambos en 
sumarios abiertos P^''^ 
tigar los secuestros de Ortega 
Lara, José María Aldaya, Die
go Prado y Colón de Carvajal, 
y Emiliano Revilla.

Baltasar Garzón no hizo 
declaraciones a la • 
entraren el Palacio^* 
de París, hacia las 13.00 OM''
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pesi

Los dos magistrados ^ *“ 
ron en el mismo av» *»*‘ 

la capital francesa, P g 
coincidieron en su 

tes, uno de ellos e „ 
el otro enDebido a este viaje a r

*1111 
»¡el 
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la declaración oe ^^j 
magistrados Q'^® Joaquín Tribunal Supreni 3 
Delgado había fij^  ̂
en relación a su en^ 
to en el “caso So^ hasta, 
tenido que ser retrasad 
probablemente, j 
viernes. . , „ Garzota Delgado “*^ra tw*’! 
yGómezdelJWO^^ci’j 
les declaración tras ^ 
presentada eonW jo, 
¡1 fiscal genera « .
Eduardo Fungad

Por otra P^’’’®L de los 3'"' 
Juan de Roja^ *1 
sadores
Sogecable”, fecus^ , |a 
de®los tres 
sala de lo penal |
Cia Nacional qa ft 
recursos de ,, jni^ 
su supuesta mu' jesús

los in.pntad“VceWÍ* 
Polanco y Juan La'’con
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fa^ng SI los Vieron los miembros del grupo de asesores gue ¡os encargaron

¡scámez dice que nunca 
lió los informes de Filesa
jIADRID. (Efe).- Alfonso , — f ^^SS

,®Dn ex presidente del*
Central y de Cepsa, dijo 

Bique nunca vio los infor- 
,^^ncaigados a Filesa y

leces 
:spa- 
avier 
ayer 
Irru- 
anta-

^ que quienes sí los vie-' 
s fueron los miembros del 
ip de asesores que, según 
íjeron, los había encargado. 
Eicámez declaró como tes- 
sen el juicio del “caso File- 
■que se sigue en el Tribunal , 
perno por una presunta 
lanciación irregular del 
iOE a través de las empresas 
k Malesa y Time Export. 
El exresponsable del Banco 
mi y de Cepsa, sociedades 
e pagaron varias facturas a 
isa por informes que según 
¡acusaciones no existieron, 
díestó que autorizó que se 
wan éstas cuando le infor- 
Bdeque había unos estu-

; su» encargados por un grupo
irios 
r la 
ispa-

llegó 
ense 
loras 
irmó 
Luis 
José 
tina,

1 Bertos que asesoraba a 
ffiidad bancaria.

1 preguntas del fiscal sobre 
labia ordenado al ex con- 
^ delegado del Banco Alfon.so Escámez, ex presidente del Banco Central y de Cepsa, acudió a testificar.

■stial Epifanio Ridruejo el 
Mde dos informes, como 
■ declaró el pasado día 18 
W el tribunal, Escámez 
■«dó que él había autori- 
■ el pago de dos facturas, 
■ladicó que de las dos fac- 
■ sólo visó una, cuando el 
• había sido ya realizado, 
•exresponsable del Banco 

dijo que suponía que 
■anembros de la comisión 
•opertos vieron los informes 

los habían encargado, 
de los miembros de esta 

testificó la pasada 
•laque los informes nunca 
■Pesentaron ante el grupo, 
•rabién compareció la 
Wesaria Rosario García 
•-propietaria de la pro-

• ^^’ ^^^Ácada a la 
^^ actos públicos, 

no»había realizado trabajos

Lucero explicó que 
Administrador de Filesa, 
B^liveró, le encargó un 

sobre iluminación.

con 
los 

aves- 
lega 
Die- 
-aja!,

hizo 
a si 
ticia 
MT.

iaja-

rya 
ren
ta y 
iss”. 
arís, 
dos 
del 

juin 
ayer 
ien- 
,ha 
ista, 
imo

pero que debía figurar como 
un estudio de mercado publi
citario del sector de compo
nentes eléctricos en el concep
to de la factura.

La propietaria de Dobbs dijo 
que no sabía para quién ni para 
qué era el informe, por el que 
Dobbs cobró 60 millones de 
pesetas, y que lo realizó per
sonalmente.

Tanto García Lucero como 
otro de los testigos que declaró 
ayer, Ramón Gómez Redondo, 
propietario de Mabuse, coin
cidieron en destacar, respecto 
a los registros efectuados en 
sus empresas durante la ins
trucción del caso, que fueron 
los peritos que asistieron a los 
mismos los que llevaron la ini
ciativa de las diligencias.

Ante el tribunal compareció 
también Juan Marina de Gar
cía Rico, administrativo de una 
gestoría que cobraba los alqui
leres de la propietaria de los 
locales de la calle Gobelas.

El juez investiga la cesión de 
De la Rosa a Grand Tibidabo

El juez Joaquín Aguirre investiga, antes de levantar el 
embargo que pesa sobre los bienes, la transparencia del acuerdo 
entre Grand Tibidabo y Javier de la Rosa, por el que el 
empresario cederá a la sociedad sus acciones y el yate Blue 
Legend. Fuentes judiciales explicaron ayer que el juez tiene 
algunas dudas sobre algunos puntos del pacto, por lo que aún 
no ha levantado el embargo de las acciones y del yate, medida 
solicitada por Grand Tibidabo (GT).

Los abogados de GT y De la Rosa llegaron a acuerdo para 
que el empresario restituyese a la sociedad la deuda de unos 
4.000 millones de pesetas que contrajo con la empresa durante 
su gestión, que finalizó en mayo de 1994.

De la Rosa ha pagado unos 600 millones y el resto, según 
el acuerdo, se saldarán con la cesión a GT del 21 por ciento 
de las acciones que posee De la Rosa en esta sociedad, así 
como con el yate Blue Legend, valorado inicialmente en unos 
1.000 millones de pesetas aunque se ha devaluado hasta los 
400.
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Sancristóbal reitera 
que sí se pagaban 
sobresueldos

MADRID. (Efe).- El ex 
director general de la Seguri
dad del Estado Julián Sancris
tóbal oyó hablar a su sucesor 
en,el cargo, Rafael Vera, del 
cambio de titularidad de cuen
tas del ex director general de 
la Guardia Civil, Luis Roldán, 
aunque nunca supo si se 
encontraban ó no en Suiza.

Sancristóbal, que compare
ció ayer como testigo ante el 
tribunal que juzga a Luis Rol
dán y otros siete procesados, 
oyó hablar de este asunto 
durante una reunión junto al 
ex fiscal general del Estado Eli
gió Hernández, en el despacho 
del ex secretario de Estado 
para la Seguridad Rafael Vera, 
en la que éste se ausentó para 
hablar por teléfono.

El ex director general de la 
Seguridad, que dijo que es ami
go de Roldán, así como de su 
mujer, Blanca Rodríguez Por
to, y de su ex novia Elisa 
Rodríguez -ambas procesadas-, 
comentó que esa reunión se 
produjo a finales de 1993, 
cuando Roldán ya había cesa
do en su cargo y años después 
de salir él del Ministerio, y ase
guró que esos encuentros se 
producían con cierta frecuen
cia.

Durante la sesión de ayer 
también compareció, entre 
otros testigos, el hijo del prin
cipal imputado, Luis Roldán 
Cimorra, de 27 años, quien dijo 
que ante el riesgo de atentados 
de que era objeto su padre, 
le dijo que si moría encontraría 
unas indicaciones en su sobre, 
y que se pondrían en contacto 
con él Vera y responsables del 
PSOE con relación a unas 
cuentas que estaban “fuera” y 
que “no eran suyas”.

Sancritóbal señaló por su 
parte que desconoce si en 
aquella reunión Vera se refería 
a cuentas en bancos de Suiza, 
aunque subrayó que durante su 
época como director general 
no había ninguna cuenta en el 
país helvético.

Sancristóbal, procesado en 
el sumario de los GAL sobre 
el secuestro de Segundo Marey 
e imputado en el sumario sobre 
fondos reservados, insistió en 
que en el Ministerio se paga
ban sobresueldos con cargo a 
fondos reservados, en contra 
de lo que mantienen tanto 
Vera como Barrionuevo.
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ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Espíritu Santo, Tú que me aclaras 
todo, que iluminas todos los cami
nos, para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino de 
perdonar y olvidar el mal que me. 
hacen y que en todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo quie
ro, en este corto diálogo, agre-: 
decerte por todo y confirmar, una 
vez más, que nunca quiero sepa
rarme de Ti, por mayor que sea 
la ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres que
ridos, en la gracia perpetua. Gra
cias por tu misericordia para con
migo y los míos.
(La persona deberá rezar esta ora
ción durante tres días seguidos 
sin decir el pedido: dentro de los 
tres días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea). (Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanza
das};M.C.G.A.

t
DONA ENCARNACION 
CANDELA ROSARIO 
Falleció en Albacete el día 14 de Septiembre de 1997, a los 83 años de edad, 

habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.
Sus hijos, M^ del Carmen y Nicolás; 
hijos políticos, Antonio Cieza González 
(Coronel Jefe de Maestranza de Alba
cete) y Olga Sánchez de la Hidalga; 
hermanas, nietos, hermanos políticos, 
sobrinos, primos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, 
La misa tendrá lugar el día 25 de Septiembre de 1997, a las DIECINUEVE 
horas, en la Santa Iglesia Catedral (Capilla Nuestra Señora de Loreto) 

Albacete. 24 de Septiembre de 1997
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Las presiones de ¡os fabricantes impiden la colocación del limitador de velocidad

Tráfico propone incorporar 
un ^tacómetro’ a los coches

MADRID. (Efe).- El direc
tor general de Tráfico, Carlos 
Muñoz Repiso, se mostró ayer 
partidario de incorporar a los 
turismos un limitador de velo
cidad semejante al que ya tie
nen los camiones y autobuses, 
para así contribuir a una cir
culación más “sosegada” y 
lograr una disminución de los 
accidentes de tráfico.

Muñoz Repiso hizo esta pro
puesta en el Congreso, tras 
comparecer ante la comisión 
de Justicia e Interior para 
explicar el aumento de los 
muertos en carretera durante 
el mes de agosto.

En la comisión se quejó de 
que había oído “muy pocas 
voces” que pidieran el limita
dor de velocidad para los turis
mos y sugirió que las presiones 
de los fabricantes de automó
viles impiden desarrollar esta 
iniciativa.

A la salida de su compa
recencia explicó que él es par
tidario de incorporar esta 
medida, obligatoria desde 1984 
para camiones y autobuses de 
más de 10 toneladas, y volvió 
a referirse a que hay “fuerzas 
ocultas” que tratan de impedir 
su implantación.

En su opinión, si se hicieran 
obligatorios los limitadores 
para todos los vehículos “con
seguiríamos esa conducción 
sosegada de la que estamos 
intentando mentalizar a todo 
el mundo”.

Muñoz Repiso cree que “sin 
duda” esta medida contribuiría 
a reducir los accidentes, si bien 
se mostró escéptico respecto a 
su puesta en práctica.

Matutes: “No hay que cantar victoria 
sobre el referéndum en el Sáhara”

NACIONES UNIDAS. 
(Efe).- El ministro español de 
Asuntos Exteriores, Abel 
Matutes, que se reunió ayer 
en Nueva York con un alto 
cargo del Frente Polisario, con
sidera que se han dado “pasos 
importantes” para la celebra
ción del referéndum en el 
Sahara Occidental pero “es 
demasiado pronto para cantar 
victoria”.

Así se expresó tras su llegada 
a Manhattan para participar en 
la 52 Asamblea General de la 
ONU, ante la que intervendrá 
el próximo viernes.

Matutes se reunió con Uld 
Salek, miembro de la dirección 
del Polisario, en lugar del res
ponsable de asuntos exteriores, 
Bachir Sayed,, quien se ha que
dado en la región con motivo 
de la Conferencia Internacio
nal de Solidaridad con los 
Saharauis, explicaron a Efe 
fuentes de los independendis

El director general de Tráfico, Carlos Muñoz Repiso.

En su comparecencia ante 
la comisión, el director se que
jó del “clima de impunidad” 
que se está generando en los 
últimos años entre los conduc
tores debido, entre otras razo
nes, a la polémica sobre la 
constitucionalidad de las prue
bas de alcoholemia y a la dis
paridad de las sentencias dic
tadas contra los infractores.

Muñoz Repiso inscribió este 
problema en la poca impor
tancia que la sociedad ha dado 
siempre a los accidentes, con 
sus gobernantes incluidos, la 
cual lleva aparejada una filo
sofía “hipócrita” porque si por 
una parte toda la sociedad está 
de acuerdo en la necesidad de 
ser prudentes al conducir y al 
mismo tiempo se fomenta la 
idea de la velocidad al vender 
automóviles.

tas.
La semana pasada. Marrue

cos y el Polisario acordaron el 
código de conducta para el 
referéndum de autodetermina
ción en la antigua colonia 
española.

El acuerdo, que permitió 
formalizar los anteriores sobre 
la identificación de votantes, el 
punto más espinoso, el acuar
telamiento de tropas, los pri
sioneros de guerra y los dete
nidos políticos, se logró en 
Houston (Texas) en la cuarta 
ronda de negociaciones direc
tas entre las partes mediada 
por James Baker.

Kofi Annan, Secretario 
General de la ONU, nombró 
este año al ex secretario nor
teamericano de Estado como 
emisario para tratar de des
bloquear el proceso del refe
réndum, estancado desde 1995.

El referéndum, por el que 
los saharauis podrán optar

NACT^Ai^

Recordó que en 1950 había 
2.000 guardias civiles de Trá
fico con un parque de un 
millón de vehículos, mientras 
que ahora, cuando el parque 
es de 19,5 millones, los agentes 
sólo han subido a 8.000; a cada 
guardia le corresponde vigilar 
una media de 100 kilómetros 
de carretera.

Respecto al aumento de los 
muertos durante el verano, 
sobre todo en agosto -con más 
del 17 por ciento- apuntó que 
en agosto se movieron muchos 
más vehículo que en 1996, en 
ciudades y carreteras.

También se refirió a la cli
matología adversa, pero en 
cualquier caso hizo hincapié en 
que en los accidentes siempre 
confluyen varios factores que 
pueden modificar las estadís
ticas. 

entre la independencia del 
territorio propugnada por el 
Polisario o su integración a 
Marruecos reclamada por 
Rabat, debía celebrarse en 
enero de 1992.

La consulta se fue aplazando 
por los desacuerdos entre las 
partes, sobre todo en torno a 
la composición del cuerpo elec
toral, y en mayo de 1996, el 
Consejo de Seguridad suspen
dió el proceso de identificación 
de votantes y redujo drástica
mente, a unos 200 efectivos, 
la misión de la ONU (MI- 
NURSO) en el territorio.

Preguntado por Efe si Espa
ña estaría dispuesta a aportar 
efectivos para la MINURSO 
ampliada que tendrá que orga
nizar y supervisar el referén
dum, Matutes dijo que “por 
descontado”.

Si España “es requerida, con 
mucho gusto va a participar 
en la MINURSO, porque sigue

De hecho, explicó cómo des
de el año 1990 se ha producido 
un descenso global de las víc
timas del 40 por ciento, con 
un ligero repunte en 1995.

En el primer semestre de 
1997 se produjo una estabili
zación y han sido julio y agosto 
los meses que han cambiado 
la tendencia, que se ha corre
gido a la baja en el mes de 
septiembre.

Sus explicaciones no conven
cieron al portavoz socialista en 
la comisión, Alvaro Cuesta, 
quien consideró una “frívola 
conclusión” el comentario de 
Carlos Muñoz Repiso sobre la 
incidencia del “clima de impu
nidad” en los accidentes y acu
só al Ministerio del Interior 
de no abordar con rigor esta 
cuestión.

Cuesta acusó a Interior limi
tarse a proponer “generalida
des” a través de su iniciativa 
de abordar el estudio de las 
causas de los accidentes en el 
Parlamento y a través de diver
sas comisiones.

El portavoz de IU, Willy 
Meyer, coincidió con el direc
tor general en que “la sociedad 
española convive bien” con las 
cifras de accidentes, que no 
alarman tanto como'el SIDA 
y el terrorismo cuando causan 
muchos más muertos, y llamó 
sq atención sobre la necesidad 
de acabar con los “puntos 
negros” en las carreteras.

Margarita Uría, del PNV, 
propuso la reelaboración del 
catálogo de infracciones de trá
fico y lamentó el “nulo efecto 
disuasorio” que tienen las mul
tas porque muchas de ellas no 
se pagan.

. Miércoles, 24
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El Gobierno 
aprobará desgrava] 
el veinte por cient 
en las producción 
de cine

MADRID. (Efe).- El se 
tario de Estado para Info 
ción Miguel Angel Rodrigó 
manifestó ayer que el pró: 
Consejo de Ministros acord 
numerosas deducciones fisc 
en materia cultural, entre ell 
desgravar el 20% en las p 
ducciones cinematográficas^

Además, el Consejo .t 
Ministros, según Rodrigo 
también tomará una serieid 
medidas en cuanto a la red
ción del IVA en cines, teatrj ^ 
museos, material audiovisii8 1 a
archivos, entre otros.

Asimismo, el Gobierno,
una próxima reunión anuncii 
el aumento de presupuesto te 
10.000 millones de pesetas p! 
Cultura, que se añadirán a 
misma cantidad que tiene p

comí

siendo, como la ex potencia 
colonial, una parte interesada 
en propiciar acuerdos positivos 
para el Sahara”, dijo Matutes 
a la prensa.

Tras recordar que el refe
réndum es el “único instru
mento válido para que el pue
blo saharaui decida sobre su 
futuro”, el ministro señaló que 
gracias a la mediación de 
Baker, al que España ayudó 
con medios logísticos y técni
cos, se han dado “pasos impor
tantes”.

Pero es “demasiado pronto 
para cantar victoria”, dijo, por
que las dos partes tienen pun
tos de vista distintos sobre 
quienes deben votar en el refe
réndum, “aunque ahora hay un 
código de conducta cuyo prin
cipio está aceptado”. “Hay que 
esperar a ver si este código 
aplicado en la práctica sigue 
siendo objeto de acuerdo por 
las dos partes”, dijo Matutes.

supuestada el Gobierno p
el ejercicio 1998.

El Congreso insta 
al Ejecutivo a 
consolidare! 
modelo sanitario

MADRID. (Efe).- El 
comisión del *^"^s; 
estudia la reforma 
dad instará al Gob^ 
“consolidar y mejor' « 
tema sanitario ac ual ^ 
recoge el dictamen> cons^^ 
do por los gpP°pj,y, cIl 
tarios popular, 
Coalición »®^ uestan |

Estos grupo® 
un sistema sanú^^en 
universal y ^9 ^nlémica í 
acceso. Tras P ^de^ 
citada por la pr P ¡gs en 
de definir el pap®* ^^^ en 
dades de ^o^a^gsistencia 
prestación de la ^ ^tanfl 
taria pública, ^ [i/gierd.-^ 
de este grupo, Z^^sign‘5^ 
so aclarar que eso 
en absoluto que di^ 
otro modelo ^® ^quee^ 
rente del actual 'a 
ten unas mutuas pa ^^^ que) 
narios”. ^®^ap»e®«?’ 
“nunca se hizo ? |a Sam^^. 
la nrivatizacion 
y achacó ulg“"^‘‘ «conn®'^ 
nes alclones Interes* ^le- 
de interpretar

.C.D.2022
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Sanmartín
t igedi d« U propiedad Inmobiliaria

VENDE PISO
Zona Feria, 95 m® 4 dormit. 
2 baños, empotrados, ascen- 
iO(, calefacc. contador. Muy 
arreglado.

VENDE Y ALQUILA 
APARTAMENTO

Zona Paseo. Cuba, 2 dormi- 
Itiios, cocina amueblada, 
Refacción ind, empotrados.

INMOBILIARIA

i

Se venden 
pisos, 

apartamentos 
y dúplex

En varias zonas. En 
promoción. Llámenos y 
le informaremos.

Se traspasa Pub

En la zona, en pleno fun
cionamiento, 150 m^. lega
lizado y totalmente equipa
do. Precio interesante. Ref. 
30

vari
VENDE PISO

Zona Luis Badía, 100 m® úti- 
les, salón, 3 dormitorios, 2 
bonos, calefacc. ind. gas, 
garaje. Nuevo y mejorado

t

seci

VENDE PISO
Zona Centro, 130 mts. salón, 
Kiomiitorios, 1 baño, 1 aseo, 
cocina amueblada y office, 
caielacción. 13 mili.

rígi 
óai 
)rd¡ 
isca 
;ell

0 . 
Igí 
riej 
redi

ALQUILO PISO j 
SO útiles, salón, 3 dor- j 
< 2 baños, ascensor, j 
cató., ¡ndiv. trastero y 1 
Re, 50.000 comunidad | 
ricluida 1

VENDE DUPLEX 
A ESTRENAR

:atr ^ ^®^®' ^^,47 mts. útiles,

VlSl
^. 4 dormitorios, 1 baño, 

Dseo, ealef. individual.
Rd opcional.

s B
 .-

°

VENDE PISO
caretas, 84 mts., salón, 

^mitorios, 1 baño, poca 
2®d£Attura^. 6.5

ex
» PABLO MEDINA, 1 

(esquina San Antón)
TIL 21 20 02

___ ALBACETE

Se vende piso

Zona Hotel Los Llanos. 90 
m®, 3 dormitorios, salón, 2 
baños, empotrados, terra
za, patio trasero, calefac
ción ind. Pisos mármol 
cacheado. Nuevo a estre
nar. Ascensor, garaje, 
17.700.000 V/P 664.

Se vende piso

Zona Avda. Estación. 140 
m^, 4 dormitorios, salón, 2 
baños, 4 empotrados, 2 
terrazas, calefacción cen
tral, ascensor, garaje, 
muchas mejoras. 
18.000.000 V/P 625.

Se vende local

Zona centro. 48 m^, planta 
baja y 48 m^. planta alta, 
suelo terrazo, totalmente 
acondicinado. Agua, luz, 
W.C., oficina, etc. 
8.000.000 V/L 159.

Se alquila piso

Zona Pryca, 3 dormitorios, 
salón, baño, aseo, cocina 
con despensa, garaje, 
amueblado totalmente, 
electrodomésticos y T.V. 
Para chicas estudiantes. 
46.500 A/P 211.

ROSARIO, 6
(Edif. Toscana)

Tlf. (967) 52 44 55
Albacete
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Calle La Feria
Frente a los Jardinillos

Construcción de 14 viviendas 
de renta libre con acabados de 1° 

calidad, locales comerciales y 
plazas de garaje

PISOS DE 3 DORMITORIOS

SANCHEZ Da rao
GRUPO INMOBILIARIO

C/ LA CABA, 8 
^50 42 06 02001 ALBACETE

olboin
inmobiliario

SAN AGUSTIN, 14-14 F 
ALBACETE 

TELEFONO 21 12 52

VENTA DE 5OV.P.O.
FRENTE A EROSKI, 3 Y 4 

DORMITORIOS CON 
GARAJE

FACILIDADES DE PAGO
MENSUALIDADES DE27.000. - Pts. 

10% SUBVENCION FONDO 
PEFIDIDO HIPOTECA AL 5'5%

VENDE

Mayor, 67 
Tlfs. 967 / 52 34 00 

967 / 52 27 10 
Móvil 908 / 36 85 28 

ALBACETE

A 

A 
C 

T 
E
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Larruella
API: EMILIANO TARRUELLA YAGUE

Zona Centro
Promoción de viviendas 1® 
calidad, puertas de roble, 
doble acristalamiento en 
ventanas, puerta blindada 
desde: 8.200.000.- Fls.

Zona Hnos. Jiménez
4 dormitorios, salón, coci
na, despensa, baño, 2 bal
cones. Reformas: instala
ción eléctrica, fontanería, 
carpintería de roble, venta
nas de aluminio, puerta 
blindada. 7.000.000.- Fls.

Parque Lineal 
frente al sembrador, 3 dor
mitorios, salón, cocina 
amueblada, terraza, 1 
baño, aseo, calefacción 
central y ascensor. 
10.500.000.- ptas.

Frente Escolapios
Apartamentos en construc
ción, calidades de lujo, 
suelo de mármol, puertas 
de roble, vídeo-portero. 
Deste: 9.900.000.- Fías.

Piso Zona Eroski
90 m^, 3 dormitorios, salón, 
cocina amueblada, 1 baño, 
calefacción central y 
ascensor. Todo exterior. 
Precio: 8.000.000.- Ptas.

Tarruella alquila 
pisos en distintas 
zonas de Albacete, 
con o sin muebles

En

VENDE 
PISO

Teodoro Camino, 178
m útiles, salón, 6 dormito
rios, armarios empotrados, 
2 cuartos de baño, 1 aseo, 
cocina amueblada con 
office y plaza de garaje. 
Precio 27.{X30.000.Ptas.

ALQUILA 
PISO

C/ La Cruz, amueblado, 
salón, 2 dormitorios con 
armarios, cocina amue
blada con menage, cale
facción individual de gas y 
plaza de garaje opcional. 
Precio 55.000.- Fías.

ALQUILA 
PISO

C/ Capitán Cortés, salón 
doble, 3 dormitorios, 
cocina amueblada con 
electrodomésticos, plaza 
de garaje opcional. Precio 
65.000.- Ptas.

ALQUILA 
APARTAMENTO

En C/ Iris, amueblado a 
estrenar, salón, 1 dormito
rio, baño y cocina. 
60.000.Ptas incluida comu
nidad.

ALQUILA 
APARTAMENTO 

En C/ Dionisio Guardiola, 
72 m®., amueblado, 1 dor
mitorio, baño, salón, coci
na, calefacción individual, 
plaza de garaje opcional. 
60.000 incluida comuni
dad.

Tesifonte Gallego, 14 
Entreplanta 
Información: 
tef. 50 55 07 
ALBACETE

i

•noj
RESIDENCIAL

n 0

idad

a s
 ^

EDIFICIO T. CAMINO

■

CONSTRUCCION 
K 27 VIVIENDAS DE LUJO 

GARAJES Y LOCALES

Información y venta:

GESOOMUS
TIL 52 32 81 

’^ode la libertad, 15-3“-Pta.

PARA VIVIR 
REALMENTE 

MEJOR'
LLAMENOS

CAMPO
REAL

€DIFICnCION€S P de la cuba, 2
Primera Planta 
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►
 El coste fiscal por el aumento en 

un 25% en las deducciones a las 
familias con hijos en el IRPF será 
de unos 40.000 millones de pesetas, 
según anunció Juan Costa ECONOffl

Las familias con menor nivel de renta tendrán mejor situación

Hacienda sube la
El sueldo de los 
hincionarios subirá 
un 2’1% pese al 
rechazo sindical

MADRID. (Efe).-El «Idoi £ 
los fiinrionannc /

deducción por hijo
EL incremento en un 25 por ciento de las deducciones 
familiares que el Gobierno estudia para 1998 tendrá un 
coste fiscal para la Hacienda Pública de 40.000 millones 
de pesetas, dijo ayer en rueda de prensa, el secretario 
de Estado de Hacienda, Juan Costa. Con estas medidas, 
en 1998 las familias españolas con menor nivel de renta 
tendrán una mejor situación, destacó Costa.

MADRID. (Efe).- Las 
deducciones por un hijo pasa
rán de 22.100 pesetas a 25.000 
pesetas, lo que supone un 
aumento del 14 por ciento, 
para el segundo hijo de 22.100 
a 35.000 pesetas (58 por cien
to), para el tercero de 26.700 
a 50.000 pesetas (87 por cien
to) y para el cuarto y sucesivos 
de 31.800 a 50.000 pesetas (57 
por ciento).

Además, los gastos deduci
bles por custodia se elevan de 
25.000 a 50.000 pesetas para 
las declaraciones individuales 
con ingresos inferiores a los 
3,5 millones de pesetas y para 
las conjuntas con ingresos de 
5 millones.

Con estas medidas, en 1998 
las familias españolas con 
menor nivel de renta tendrán 
una mejor situación, destacó 
Costa.

El aumento de estas deduc
ciones se traducirá en una 
rebaja “significativa” para los 
contribuyentes con rentas más 
bajas, que cifró en un 9 por 
ciento para los que ingresan 
1,5 millones al año, 5,5 por 
ciento para los 2 millones y 
de un 4 por ciento para los 
que perciben 2,5 millones.

Añadió que con el conjunto 
de las medidas fiscales para 
1998 anunciadas por el Gobier
no “se mantiene la presión fis
cal, se refuerza la equidad del 
sistema tributario, se incentiva 
el ahorro y se apoya la creación 
de empleo y de la actividad 
económica”.

Costa recordó que para 1999 
se rebajará la presión fiscal en 
dos décimas y otras dos en el 
año 2000, con la intención de 
traer menos recursos de la eco
nomía privada para financiar

el gasto público.
Respecto a la fiscalidad del 

ahorro, Costa señaló que el 
objetivo es incentivar la inver
sión y agregó que en función 
de la capacidad económica y 
la edad del trabajdor se modu
lará el marco tributario de los 
fondos y planes de pensiones.

Anunció que Hacienda va a 
establecer medidas cautelares 
de carácter hipotecario dentro 
del proceso de inspección para 
aquellos contribuyentes que 
pretendan desprenderse de 
bienes y colocarse en situación 
de insolvencia con el fin de 
no hacer frente a sus obliga
ciones tributarias.

Costa aseguró que esta 
medida será “excepcional y con 
un límite de seis meses”.

En cuanto a la actualización 
de las tasas, el secretario de 
Estado de Hacienda declaró 
que el coste de algunos ser

El secretario de Estado de Hacienda, Juan Costa.

vicios que afectan a colectivos 
concretos tiene que ser finan
ciados por los que los utilizan.

Destacó que la tributación 
de los dividendos de socieda
des, que tiene una deducción 
del 30 por ciento en el IRPF, 
podrá aplicarse en un periodo 
de cinco años, mientras que 
ahora es para un sólo ejercicio, 
lo que beneficiará a los peque
ños ahorradores.

El déficit descendió casi un 
~ 36% hasta el mes de agosto

El déficit del Estado, medido en Contabilidad Nacional -cri
terio que utiliza la UE y que computa compromisos de ingresos 
y de gastos- alcanzó hasta agosto los 1,29 billones de pesetas, 
un 35,9% menos que en igual periodo de 1996 y que representa 
el 1,7 por ciento del PIB. El secretario de Estado de Pre
supuestos y Gastos, José Folgado, explicó que la ejecución pre
supuestaria va incluso mejor de lo previsto por lo que “no 
descartaría” que el exceso de recaudación se destine a inversión 
pública, si bien precisó que el Gobierno no ha tomado todavía 
ninguna decisión. La ejecución presupuestaria hasta agosto 
-añadió- indica que se están superando previsiones, por lo que 
Folgado aventuró que el año podría cerrarse con un déficit 
del Estado inferior al 2,5% del PIB calculado inicialmente.

Costa reiteró que el Gobier
no trabaja para que “no existan 
diferencias sustanciales entre 
las retenciones y las devolu
ciones y en ese sentido destacó 
el anticipo de las devolucio
nes”.

Añadió que a partir del 1 
de enero de 1998 las devolu
ciones se cobrarán con inte
reses, cuyo tipo se baraja sea 
entorno al 7,5 por ciento.

Por otra parte, Costa dijo 
que el Gobierno no se plantea 
deflactar (descontar el efecto 
de la inflación) la tarifa y tabla 
de retenciones del IRPF por 
debajo del Indice de Precios 
al Consumo previsto para 1998 
(2,1 por ciento).

Juan Costa, dijo hoy que el 
Gobierno espera “poder llegar 
a un acuerdo estable y razo
nable en los próximos meses” 
con los nacionalistas para que 
salgan los Presupuestos Gene
rales del Estado para 1998.

Costa señaló en rueda de 
prensa que, “si en 1997 se apo
yaron los presupuestos, en 
1998 debería existir la misma 
coincidencia”, lo que “no quie
re decir que no pueda haber 
discrepancias con asuntos con
cretos”.

de los funcionarios crecerá un ibzc
2,1 por ciento en 1998, dijo Kb 
ayer el secretario de Estado
de Presupuestos, José Folgado, 
pese al rechazo de los sindilLel 
catos que lo consideran insu-
ficiente.

Durante la rueda de pren, . , , , JOU
celebrada tras la reunión dearje
la Mesa de la Función PúblicaJ 
Folgado y el secretario deí 
Estado para la Administracióis 
Pública, Francisco VillarJ 
declararon que esta subida per! 
mitirá continuar con la buena 
marcha de la economía.

¡esta 
mi 
sai 
a ai 
mío 
!(B

Por su parte, los sindicatos 5jjj¡p
CCOO, UGT y CSI-CSIF, que ton
consideran que el 2,1 por cien' jjjj, 
to -igual al IPC previsto para ¡^eni
1998- es insuficiente, criticaroiJjj¡,£ 
al Gobierno por no permiti het
que los funcionarios se bene- j^nte 
ficien de la mejora de la eco- 10,
nomía pese al esfuerzo que h 
hecho durante los úlliniosHj^¡jj.
años. roes

Los secretarios de Federa- ¡j¡( 
ción Pública de UGT y Admi- j^j 
nistración Pública de CCOO, ^,j^ 
Julio Lacuerda y Fernande (¿¿r
Lezcano, respectivamente, as ^(jj 
como el vicepresidente del ¡gy^r 
CSI-CSIF, Avelino Montes, ^j^, 
afirmaron que el Gobierno no ugjjj 
ha dialogado sino que M 
impuesto sus decisiones, y en «g 
ticaron la falta de cláusulas que ^ 
garanticen subidas salariales de 
los funcionarios para el futur^ 
que deberían ajustarse al

Banc

intereal, agregaron. .
Los sindicatos también c 

ticaron la negativa del 
tivo a devolver a los fm» H 
nanos el poder adquisitivoJ! 
han perdido en 1997. ante » , 
cual Ligado dijo que esta P« ^ 

visto que antes tle*ve , 
1998 el Gobierno estudie 
problema y que medida L 
necesario adoptar. I

Otros comproniisosji ;J|^ 

cutivo -dijo unos ।
adopción de mejora p 
200.000 funcionarios, c^ N 
desembolso del Es a «p^M 
6.000 millones de pes ..[^, 
se a la necesidad de se? 
la línea económica resine .

Agregó qne se » g^^. 
zarán ademas lo ^^jm
venios colectivos q „
en la Admimsii - — de 
equiparar las 
los funcionarios 
nistración General.

tinr 
^ne 
'e¡

FLEXIFONDO Bancaja

Descubra como cambiar su inversión de 
un fondo a otro sin pagar impuestos.

Llámenos al teléfono 900 505 505 o vaya a cualquiera de nuestras oficinas.
con 3

Contrato

%
 %
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[y^^c España advierte de un repunte inflacionista

lato descarta que
(bya recalentamiento
IHONG KONG. (Efe).- El 
Apresidente segundo del 

flílojliierno, Rodrigo Rato, 
Ui2Ó ayer en Hong Kong 

la economía española se 
Imentre ante una posible eta-

a un

tado] 
¡ado- de recalentamiento y por
iníülfc el Gobierno tenga que
insu- inr medidas.

rYo no creo que con una
■enaJlaioinía que tiene una infla- 
i de fe del 1,8 por ciento se pue- 
’l'^Wesiar en situación de reca- 
' deKuniiento”, declaró Rato, 
>c¡óift-su intervención en la asam-

anual conjunta que el 
P^fmiido Monetario Internacio-

uena] ¿(FMI) y el Banco Mundial
■11) celebran hasta el 25 de

'^^ofkiiembre en Hong Kong. 
, que Con estas declaraciones el

El vicepresidente económico del Gobierno, Rodrigo Rato, en Hong Kong.

O A GESTORES

< ADMINISTRATIVOS

GESTIONES MES DE OCTUBRE

VEHICULOS.-
-Matriculaciones, Transferencias, Bajas, 

Informes, Recursos de Sanciones etc.-
-Cambio de Matrícula de otra provincia, por la 

de su residencia actual.-
-VISAD0 DE LAS TARJETAS DE 

MERCANCIAS PROPIAS Y OTRAS 
ESPECIALES, CUYO N.I.F. o C.I.F. TERMINE 
EN NUEVE.

-Permisos comunitarios

IMPUESTOS.-

cte^istro de Economía y 
P^tfrenda respondió a la adver- 
^í(®fraque el Banco de España 

hecho ante un posible
•et^Ante de la inflación.
eco- lo que si respaldo es que 
'I’®«cto a la política presu- 
iuttt^iaria se debe de hacer un

®esfuerzo de reducción del
lewfci público” señaló Rato, 
diuifr reiteró q^g gj Gobierno 
GGAto a cabo una reducción 

'^^^ ^há de la esta- ! ‘t^frida en el Programa de 
“^frergencia. Rato declaró

o »■'.?'','" '' Í*^^''* público
Jaibir la presión fiscal junto 
■^programas de liberaliza- 
■®“está contribuyendo a la 
yilidad económica y a que 
■Wo de España mantenga 
W política monetaria que 

la bajada de los tipos 
■interés”. En cuanto a las 
frlerencias en materia de 

^fraeión del Instituto Nacio- 
nc“^k Empleo (INEM) recla-

ha 
/ cri 
5 que 
es de 
turo, 
IPC

1 cri 
jecu

madas por el PNV, el ministro 
de Economía dijo que la posi
ción del Gobierno español no 
ha cambiado desde su inicio 
y subrayó que “no ha cambiado 
ni ahora ni hace un año, ni 
en 1996 cuando se firmaron 
los acuerdos”. “Al señor Arza
lluz vuelvo a plantearle la mis
ma pregunta que le hice la 
semana pasada en Bilbao, ¿qué 
alternativas se ofrecen por par
te de los partidos que no quie
ren contribuir a este Presu
puesto, a la recuperación, al 
aumento del empleo y al papel 
de la economía en el bienestar 
de los ciudadanos?-A eso es 
a lo que hay que responder”, 
reiteró Rato.

Agregó que los Presupuestos 
para 1998, que serán aproba
dos el viernes por el Consejo 
de Ministros, “son los de la 
recuperación y el empleo”.

Durante su intervención 
ante la asamblea anual del 
FMI y del BM, Rato destacó 
la “urgencia de proceder a un 
esquema ordenado de libertad 
de movimientos de capital”.

Rato inencionó esta necesi
dad como una de las lecciones 
que deben extraerse de la 
actual coyuntura mundial res
pecto a la orientación de las 
políticas económicas básicas y 
al papel de los organismos 
multilaterales.

El ministro español se mos
tró partidario de desarrollar las 
reformas estructurales perti
nentes “para flexibilizar Ias 
economías y permitir su adap
tación a un mundo globalizado 
y crecientemente competitivo”.

“Desregulación, privatiza
ción, liberalización y compe
tencia deben ser conceptos cla
ve en esta nueva etapa”.

-Altas y Bajas en Impuestos de Actividades 
Económicas y Declaración Censal.

-Impuestos Especiales, Modelo 501 y 502. Todas 
las semanas.

-Declaración Estadística Comercio 
Intracomunitario (Intrastat).-

-UQUIDACION Y PRESENTACION DE LAS 
RETENCIONES DE RENDIMIENTOS DEL 
TRABAJO, DE PROFESIONALES, DE 
EMPRESARIOS AGRICOLAS Y GANADEROS, 
hasta el día 20.

-PAGOS FRACCIONADOS DE RENTA Y 
SOCIEDADES, hasta el día 20.

-LIQUIDACION Y PRESENTACION DEL I.V.A. 
DEL TERCER TRIMESTRE DE 1997, hasta el 
día 20.

LABORAL-
-Altas y Bajas de Empresas y Trabajadores en 
Trabajo y Seguridad Social.-

-NOMINAS DEL MES Y SEGUROS SOCIALES
DE SEPTIEMBRE

FINANCIERO,- SUBVENCIONES Y 
AYUDAS.-

te lo 
pro* 

o de
ie el

^^MEstado 8’5 billones pese a representar el 8% del PIB

«Jiqué: “El sector público ha 
unosi) , A

-Estudio y Tramitación de Préstamos por 
Desempleo.-

-Cobro Unico de las Ayudas por Desempleo.-
-Subvenciones para Trabajadores Autónomos y 

Pequeñas y Medianas Empresas.-

unos
1 OÍ ’fc pequeño pero muy caro

MERCANTIL-

•‘pe-

iva'’ 
enei'

i*»5fe «lío

(Efe).- El minis- nacional.

par3 
s de 
dmi-

y Energía, 

^4o ñ° "^P^"°’ ha sido 

ya 
1 ^^'^ años

^85h¡n costado.al 
que ^^ pesetas, 

¡■¿.^0. Producto Inte-

Sin embargo, el ministro 
pidió “no lanzar las campanas 
al vuelo” y recordó que “hay 
que hacer un esfuerzo de inter
nacionalización de las empre
sas españolas, con mayores 
inversiones en Investigción y 
Desarrollo” (I + D)”.__________

catos abogan por el diálogo

EI consumo despepu

1 ^nizad P°htica indus- 
\|^htal de í^ Socie-

^^’tpectaf P^’ agregó 
11^’° intern''^ ^^ dema-

^«• ^S^‘ por la 
Í ".'los con"'"

El titular de Industria, Josep 
Piqué, afirmó que el consumo 
despega y que ello es “espe
cialmente significactivo” en 
sectores como el automovilís
tico y es algo más lento en 
alimentación.

Piqué insistió en que “todos
^ hemos aprendido de los erro- 

cov ^^^’ g^^cias res del pasado y, por ello, aho- 
yantura inter- ra hay más ahorro, los sindi-

social, los empresarios se han 
dado cuenta de que los mer
cados son globales y el Gobier
no, por su parte, apuesta por 
moderar el gasto.

Por su parte, el presidente 
de la SEPI, Pedro Ferreras, 
dijo que “se equivocan quienes 
crean que el Gobierno, 
mediante la privatización, 
quiere liquidar las empresas” 
y añadió que su intención es 
la contraria, consolidarías, al 
dotarías de autonomía finan
ciera. Estos tres aspectos son, 
para Ferreras, la base de la 
política industrial del Goberno 
que “necesariamente tuvo que 
afrontar la modernización de 
un sector público que fue caó
tico en lo organizativo y deso
lador en los resultados”.

-Confección de Estatutos y Altas en los Registros 
Públicos de Sociedades, Comunidades de 
Bienes y Cooperativas.-

-Adaptación de SOCIEDADES ANONIMAS 
LABORALES A LA NUEVA LEY DE 
SOCIEDADES LIMITADAS LABORALES.-

ILTRE. COLEGIO OFICIAL DE 
GESTORES ADMINISTRATIVOS

Tinte, 44 EntpIta. 0.4.Tlfno. 52 02 17
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Contratación en pesetas

últimoAnterior Dif.Valor Máx.Nom. Min. as.

§CONSTRUCCION
Sí.

C»

-60

S
S

Ul».£

ira

-60PORTLAND V.500

METAL / MECANICA
eiIRCE

WAi

ÍSj

AUX.FERROCAR500

ESP.ZINC500

19.84020.090

INVERSION MOBILIARIA

COFIR500 830

-40

PETROLEO / QUIMICAS
2.010

7.880

i
MERCADO CONTINUO

ALBACETE

iK
ie

ai
tiB

is
iíi

gi
si

s® If
íe

V
It

lS
l

67.001
2.505

1.000 COR.ALBA

1.000 DRAGADOS

1.000 ACERINOX

1.000 AZKOYEN

1.000 OCP CONST.

1.000 NICO.CORREA

21.150 20.520 28.714

1.000 UNILAND CEM.

23.390 22.900 25.481
3.250 492.042

106.980 106.500.

28.3^50 27.500

SB
W

W

Kí

+60 
+280

500
500
500

500
500

O O
lO

i 
O

O
O

 
L

ocdin

5°° 
25
500

2.930
4.320

2.095
6.100

500
250 

.522.
500

8.400
1.660
2.885
6.890

500.
93
500

670 
7.080
310 

12.940
3.360

O
 — o o

8.450
1.705
2.925
6.900

10
500
100
500

27^950 
4.890 
3.400
18.700

HUARTE 
LAFARGE 
OBRASCON

3.040
4.400

16.530
1.680
156

2.065
1.700

651
7.020
299 

12.700

COR.BANESTO 
GE.INVERSION 
D.FELGUERA 
IND.BESOS

25.470i'
24.154

2.120 
'6’700

40554-

1.155^

" 2OT

1.000 GRUPO ACCIONA
1.000 HISALBA

AGROMAN 
C.PORTLAND 
CONST.LAIN 
CRISTALERIA

N.MONTANA 
TUBACEX 
TUDOR

100 VOLKSWAGEN
1.000 ZARDOYA

1.000 CITROEN HISP
1.000 DIMETAL

2.030 20.780*
“647 515.614

10.700 1201
3.460 11.431

FCC
FIN.MINERA
GINES NAVARRO

URALITA 
VALEN.C.POR. 
VIDRALA

27.500
4.945
3.455

18.840

+5 
-120
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AMPER 
AST.ZINC

-450 
+55 
+55 

+ 140

8.350
1.695
2.920
6.800

.:2°. 
+35 
135 
-90

SOCIEDAD DE VALORES Y BOLSA

SESION DE ATONIA
La Bolsa de Madrid cerró ayer con ligeras pérdidas, tras una sesión que se 

caracterizó por la atonía e indefinición, después del fuertes ascenso que 
experimentó en la sesión precedente, que se colocó a sólo 6 puntos del nivel 
histórico.

En el resto de las plazas europeas la tónica fue similar, ya que todos los 
mercados registraron descensos, siendo el más pronunciado el de Londres, 
que fue del 0,94 por ciento, seguido de París, con un retroceso del 0,67 por 
ciento y Franckfurt, que registró un descenso del 0,12 por ciento. Por su parte, 
el Indice Dow Jones acumulaba un descenso del 0,30 por ciento.

En el caso del parqué español, se contrataron títulos por valor de 97.095 
millones de pesetas, un nivel notablemente inferior al registrado en la sesión del 
lunes.

Por volumen de negocios. Telefónica encabezaba el ránking de los títulos 
que más volumen negociaron con 25.743 millones, seguido de Repsol, con 
8.051 y Endesa, con 6.587. Esta última en víspera ya de su privatización que 
empieza oficialmente el próximo lunes día 29.

BETA ALBACETE

La Tribuna

ECONOMIA Ü
I 

i
MAYORES SUBIDAS

Dif.%

MAYORES BAJADAS

Valor Último Dif. Valor Último
HISALBA 2.185 +255 + 13,21 DRAGADOS 3.250
FILO DCHOS.B 102 +7 +7,37 PAPELERA 96 •3
GR.ANAYA 3.190 + 190 +6,33 CARBUROS 8.000 -í>nn
DIMETAL 204 + 10 +5,15 SOTOGRANDE 405 •10
TAVEX ALGOD 2.095 +70 +3,46 BANKINTER 8.250 •180
HUARTE 665 +21 +3,26 SEVILLANA 1.400 -30
INDO 6.600 +200 +3,13 D.FELGUERA 2.025 -40
CONTINENTE 2.980 +90 +3,11 IBERDROLA 1.780 -35
ARAGONESAS 1.085 +30 +2,84 FECSA 1.285 •25
PROSEGUR 1.725 +45 +2,68 IBERPISTAS 3.100 -60

MAYORES VOLUMENES OPERADORES MAS ACTIVOS

•3,27
•3.03
•2,44
•2,41
•2.14
•2,10
•1,94
•1,93

••1,91
•1,90

N» TítulosValor Intermediario
TELEFONICA 5.654.354 B.S.N. 6.762.275
BANESTO 4.138.481 Central Hispano 4.589.234
IBERDROLA 2.929.350 BBV Interactivos (Bil) 3.561.765
ENDESA 2.126.013 Merrill Lynch 3.887.174
ERCROS 1.906.788 Argentada Bolsa 3.722.822
REPSOL 1.261.087 Ahorro Corporación Finan. 3.994.197
TUBACEX 1.155.935 Asesores Bursátiles 1.801.273
BBV 1.037.949 Benito y Monjardín 2.022.545
LAIN 810.945 Banesto Bolsa 1.664.456
B.SANTANDER 773.166 Indosuez C.Securiti.Esp. 1.388.138

23/9/97

Nom. Valor Anterior Último Dif. Máx. Mtn. Volumen

ALIMENTACION

500 AZUCARERA 7.790 7.780 -10 7.780 7.650 384
1.000 B.BEBIDAS 6.300 6.280 -20 6.300 6.280 1.924
1.000 CAMPOFRIO 6.690 6.680 -10 6.730 6.600 3.337
100 EBRO AGR. 2.820 2.800 -20 2.825 2.775 65.336
500 EL AGUILA 680 676 685 671 7.846

1.000 KOIPE 10.500 10.500 0 0 0
500 PULEVA INDUS 6.650 6.640 -10 6.720 6.540 55.296
500 TABACALERA 10.130 10.200 +70 10.230 9.900 174.572
100 VISCOFAN 3.755 3.745 -10 3.745 3.700 49.545

BANCOS / FINANZAS

500 ARGENTARIA 8.440 8.440 8.540 8.420 425.870
500 B.ALICANTE 2.970 2.975 +5 2.975 2.975 600
500 B.ANDALUCIA 24.800 24.700 -100 24.700 24.700 125

1.000 B.ATLANTICO 4.680 4.710 +30 4.710 4.590 665
260 B.BILBAO-VIZ 4.405 4.400 -5 4.410 4.370 1.037.949

5.000 B.CASTILLA 100.300 100.300 * 100.300 100.000 15
500 B.CENT.HISP. 6.200 6.150 -50 6.170 6.100 309.436
100 B.COMMERZBAN 5.300 5.300 5.300 5.300 182
500 B.CTO.BALEAR 8.720 8.720 8.720 8.710 13
500 B.EXTERIOR - - - - -
500 B.GALICIA 19.550 19.400 -150 19.400 19.400 100
500 B.GUIPUZCOANO 6.200 6.330 + 130 6.330 6.170 1.812
500 B.HERRERO 8.500 8.500 * 8.500 8.500 40

1.000 B.PASTOR 10.700 10.700 10.700 10.500 11.439
125 B.POPULAR 9580 9.600 +20 9.650 9.360 207.273
250 B.SANTANDER 4.700 4.675 -25 4.715 4.620 773.166
500 B.VALENCIA 3.145 3.110 -35 3.150 3.100 7.644
500 B.VASCONIA 11.900 11.900 11.900 11.900 42
500 B.VITORIA 2.090 2.115 +25 2.245 2.085 14.532
500 B.ZARAGOZANO 4.000 3.990 -10 4.000 3.985 5.905
400 BANESTO 1.540 1.555 + 15 1.610 1.540 4.138.481
500 BANKINTER 8.430 8.250 -180 8.500 8.250 110.769
500 C.MAPFRE 8.600 8.540 -60 8.600 8.480 41.275
100 AGF U.FENIX 1.670 1.650 -20 1.675 1.615 64.656

ELECTRICAS

500 AG.BARCELONA 5.990 5.920 -70 6.040 5.910 34.449
1.250 CANTABRICO 6.240 6.210 -30 6.260 6.130 27.677
800 E.VIESGO 5.550 5.590 +40 5.590 5.510 9.049
200 ENDESA 3.115 3.090 -25 3.130 3.070 2.126.013

1.000 ENHER B 3.300 3.340 +40 3.350 3.250 13.374
600 FECSA 1.310 1.285 -25 1.315 1.270 213.368
500 GAS NATURAL 7.940 7.800 -140 7.950 7.780 140.585
500 IBERDROLA 1.815 1.780 -35 1.810 1.780 2.929.350
500 EL.R.ZARAGOZA 6.150 6.130 -20 6.170 6.010 3.975

3.000 SAL.NANSA 10.500 10.700 +200 10.700 10.020 391
500 SEVILLANA 1.430 1.400 -30 1.425 1.400 277.251
500 U.E.FENOSA 1290 1280 -10 1290 1270 763.006

INMOBILIARIAS

500 BAMI C.Y T 385 385 0 0 0
500 FILO 390 390 397 389 138.353
500 INM.METROVAC 6.010 6.000 -10 6.050 5.940 141.899

1.000 PRIMA INM. 1.300 1.305 +5 1.315 1.290 24.249
100 SOTOGRANDE 415 405 -10 421 404 275.673
500 URB.TRANSP 212 212 0 0 0
500 URBIS 1.465 1.455 -10 1.475 1.440 43.264
500 VALLEHERMOSO 4.090 4.070 -20 4.090 4.005 140.762

1.000 INM.ZABALBUR 4.040 3.970 -70 4.025 3.965 3.285

OTROS SERVICIOS

100 A. DOMINGUEZ 5.160 5.100 -60 5.150 5.100 29.926
100 CONTINENTE 2.890 2.980 +90 2.995 2.890 289.312
100 CORTEFIEL 6.200 6.350 + 150 6.350 6.150 76.088
350 FINANZAUTO 1.345 1.340 -5 1.380 1.330 6.445
500 GR. ANAYA 3.000 3.190 + 190 3.190 3.060 12.025
250 MAPFRE VIDA 9.200 9.300 + 100 9.690 9.200 64.485
100 MIDESA 2.080 2.100 +20 2.100 2.065 25.878
25 PICKING PACK 85 85 86 84 363.459

500 PROSEGUR 1.680 1.725 +45 1.755 1.685 365.561
100 PRYCA 2.725 2.750 +25 2.805 2.710 420.380
100 SOL-MELIA 5.840 5.800 -40 5.900 5.750 131.584
100 TELEPIZZA 10.800 10.700 -100 10.910 10.600 8.369

667
7.080
303 

12.900
3.360 
23.400
2.970
4.370
21.000
1.930
644

11.290
3.440
13.210
12.910

656
7.080
303 

12.840
3.250

23.000
3.020
4.360

21.040
2.185
665 

11.200
3.500 

13.490
12.850

+50
-10
+40

+255
+21
-90

2.215
669

11.400
3.510
13.500
13.020

6.550
8.900

194
2.225
7.720

136
493
828

106.700
19.840

6.530
8.960
204

2.235
7.590
139
488
815 

106.500
20.050

+60
+ 10
+10 

-12°.
+3
-5
-13
-200
+210

4.970
3.490 
18.840
6.640
8.960
205 

¿¿2°- 
7.800
140
497
828

TRANSPORTES / COMUNICACIONES

500
1.000

ACESA 
AUMAR

2.005
2.430

1.975
2.435

-30
•^5

1.000 EUROPISTAS 1.205 1.215 + 10

500 EST.SUBTERRA 3.100 3.095 -5

500 RADIOTRONICA 1.860 1.835 -25____ _
+904.580TELEFONICA 4.490500

¿225. 
¿155 
1.215 
3.095
1.850 
4.610

835 
16.410
1.680
155

2.025
1.700

840 
'Í6.580

1.700. 
Hill

2.090 
Ó

ÍSfl^ 
110651 

15.583, 
14.3781 
13.842' 
13.584? 
10271 
5.594, 
5.550' 
5-313!

4.686'

13.250 13.0231
12.750 5.7ir
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TIPOS DE INTERES

«ELONA 527,96 526,59 -1,37

«IMO' 949,04 947,73 -1,31

«NCIA 520.96 519.05 -1,91

¿¿lntacion 395,97 396,24 +0,27
¿ÍÍCOS/FIN/ViJ. 748,33 746,80 -1,53
^wiCACinN 648,77 658,65 +9,88
¿i^UCCION 809,44 803,06 -6,38
¿KTRICAS 692,97 684,70 -8,27¿gjlNVERS.

536.75 534,47 -2,28¿líWOUIMI '

Mmecani, 
3S^IND,SE. ■■

495.40
379,10
136,44

493,36
380,20
137,52

-2,04
+1,10
+1,08

METALES PRECIOSOS

i^
/g

'/g
/s

/g
l 

lo
 1

^ 
ro

 ¡03
 1^

1 
m

í
'^

i
fíp

/í/
^

Anterior Med. Ses. Dif/Cier

1.701,82
30.290,0
3.024,00

1.699,74
30.364,0
3.022.00

-3,08
-^74,00

1.435,17 1.429,44

Anterior

-2,00
-5,73

Plazo

INTERBANCARIO
1 D(a 1777.11 5.26
2a 5 Días 13.1 5.25
1 a 7 Días 107.9 5.28
15 Días 252.1 5.29
1 Mes 15.0 5.22
2 Meses 3.0 5.18
3 Meses 13.1 5.13
6 Meses 2.9 5.03
1 Año 1.0 4.90

LETRAS
1 Día 368.3 5.17
2a 5 Días 3.5 5.10
1 a 7 Días 1.7 5.10
15 Días 160.2 5.25
1 Mes 5.2 5.11
2 Meses 1.8 5.11
3 Meses 0.4 5.00
6 Meses 3.0 4.93
1 Año 0.1 4.95

BONOS Y OBL. DEL ESTADO
1 Día 162.0 5.14
2 a 5 Días 0.8 5.08
1 a 7 Días 2.0 5.13
15 Días 0.2 5.12
1 Mes 0.7 5.12
2 Meses 1.5 5.08
3 Meses 0.1 5.02
6 Meses
1 Año

Propor. Pr. Emisión
1 por 20 100,00
5 por 4 210,00

1 por 10 100,00

Desembolso Plazo Suscripción 
7/07/97 a7/08/97

210,00 20/8/97 a 3/10/97
25/09/97 a 25/10/97

MERCADO DE FUTUROS

Futuros sobre Ibex

Último
7.148,50 7.124,50

Dif.
-24,00

Máx. 
7.165,00

Mín 
7.077,00

Volumen 
17.676

Futuros sobre Bono Nocional 10 Años

Anterior

S
 

o

Último 

118,74 
10375

Dif. Máx. f Volumen

-0,04 103,90 103,56 86.733

Fuente: Infobolsa

Valor Anterior Último Dif. Fecha/Hora

PTA/MARCO ALEMAN 84.350 84,340 -0,010 23/9/97 18:13
PTA/LIBRA ESTERLINA 242,350 244,210 -1-1,860 23/9/97 18:13
PTA/FRANCO FRANCES 25,110 25,113 ■^0,003 23/9/97 18:13
PTA/FLORIN HOLANDES 74,861 74,922 -^0,062 23/9/97 18:13
PTA/F.BELGA(100) 408,702 408,770 -1-0,068 23/9/97 18:13
PTA/ECU 165,777 165,686 -0,091 23/9/97 18:13
PTA/E.PORTUGUES (100) 82,976 82,990 +0,014 23/9/97 18:13
PTA/DOLAR US. 150,980 151,470 +0,490 23/9/97 18:13
PT/VCORONA SUECA 19.675 19,841 +0,166 23/9/97 18:13
PT/V YEN JAPONES 1,239 1,245 +0,006 23/9/97 18:13
MARCO A. / DOLAR US. 1,791 1,795 +0,004 23/9/97 18:13

■ PAGO DE DIVIDENDOS ^H
Valor Concepto Bruto Neto Pago

Argemtaria A cta.97 73,00 54.75 8-sep-97
Hid. Cantabr. A cta.97 53.75 40.31 15-sep-97
Covimosa A cta.97 500,00 375,00 22-sep-97
Zardoya otis A cta.97 175,00 131.25 24-sep-97
Fi. Ponferra. A cta.97 60.00 45,00 l-oct-97
Iberpistas A cfa 96 50.00 37,50 2-oct-97

FONDOS DE INVERSION ■
Fondo Valor liqui. Activos (Mill.) Rent.%(31/12) Participes

F.I.A.M.M.
A.B. DINERPL 200.078,66 18.751 +3,03 9.886
AHORRO CO.DI 185.931,13 4.631 +3,26 885
ARG.BEXDINER 175.994,55 148.370 +2,96 35.968
ARG.FONDIREC 188.021,48 55.918 +3,52 17.316
ARG.POSTALDI 253.243,70 504.801 +2,86 147.736
BBV DINERO 266.956,71 476.172 +3,49 60.616
BETA-DINERO 205.018,31 15.528 +3,45 2.778
BROKERDINER 212.167,76 6.811 +3,04 1.302
BSN DINERO 251.140,00 126.270 +3,60 9.321
C.MURCIADI 146.707,46 9.416 +3,12 2.834
CAVALDINER 217.240,66 171.327 +2,96 72.903
CITIMONEY 184.430,17 67.760 +2,94 16.334
DBDINER 165.359,20 137.601 +3,39 27.595
DINERBM 201.921.65 15.934 +3,25 3.196
DINERATLANTI 209.302.15 64.828 +3,20 17.445
DINERCOOP 159.395.83 43.461 +3,00 12.735
DINERKOA 155.797.69 22.912 +3,00 5.545
EUROVALO.III 222.556.66 541.339 +3,50 152.635
FONDIN.CASTI 130.392.61 2.255 +3,03 631
FONDMADRID 220.143.85 324.505 +3,02 96.139
IBERDINERO 221.662,34 224.900 +2,91 70.712
JP MORGAN DI 257.278,83 15.768 +3,22 552
PRIVANZA DIN 902.481,42 57.383 +3,46 4.278
S.SANT.FI/MVIM 225.577,66 346.616 +3,30
SANTAND.MON. 134.096,25 36.013 +3,42 -

URQUIJO DINE 325.286,95 39.345 +3,18 9.643
ZARADINER 227.981,00 57.415 +3,26 10.122

F.I.M.
A.B. RENTA 2.292,14 11.540 +3,91 1.909
AH.CO.ACCION 2.204,47 19.025 +38,74 7.306
AH.CO.DIVISA 1.637,72 10.176 +22,10 2.242
AH.CO.R.FIJA 1.727,61 18.309 +6,01 4.756
ALMAGRO DI V. 122.468,72 840 +17,23 135
ALMAGRO VALO 187.558,45 4.283 +24,73 411
ARG.BEXBOLSA 3.654,28 12.159 +31,68 4.628
ARGEN.GLOBAL 1.443,59 59.119 +8,59 11.474
ARGENT.RENTA 1.342,42 39.292 +3,83 671
B.I.MULTIFO 1.773,01 1.690 +3,48 358
BBVAHORRO 1.572,69 128.577 +4,56 30.789
BBV BOLSA 2.632,39 .21.113 +25,67 7.054
BBV DIVISA 2.280,16 12.660 + 11,45 2.657
BBV RENTA 2.335,47 348.790 +3,83 61.434
BETA ACCS. 17.458,49 5.363 +44,74 656
BETA ACTIVOS 106.583,28 408 +3,19 200
BETA REN.DIV 1.209,77 15.028 +9,05 152
BETA VALOR 2.295,05 6.141 +21,72 1.070
BETA-CRECIMI 16.682,88 3.230 +35,62 545
BETA-RENTA 2.275,19 3.691 +3,73 520
BKS<EGURVIDA 162.362,76 10.498 +7,95 2.137
BSN ACCIONES 3.911,00 59.930 +33,55 9.946
BSN GLOBAL 1.749,51 20.508 +5,06 3.335
BSN INVERSIO 1,537,89 55.536 +14,48 8.138
CAJAMURCIA 1.432,00 2.109 +3,37 729
CECAR BOLSA 171.418,88 920 +38,27 214
DB GLOBAL 1.235,69 15.839 +3,36 2.603
ESPIRIT.S.RV 1.724,59 2.429 +27,88 482
FONDC.C.M. 1.232,69 581 +2,90 153
FONDOATLANTI 2.474,53 69.192 +3,67 17.144
RENTMADRID 2.048,78 30.986 +11,50 11.471
URQUIJO CREC 2.245,91 6.633 +34,99 4.874
URQUIJO RENT 3.187,75 40.927 +4,53 7.880

FONDTESORO
AHORRO CO.CU 184.460,41 465.007,64 +3,38 132.497

BBV ACTIVOS 182.787,81 104.173,09 +3.17 26.222

BETA DEUDA 1.730,91 7.705,23 +4,32 896

B.M. FONDTES 1.857,91 14.726,78 +7,48 4.085

BSN DEUDA FO 1.312,00 6.360,26 +3,40 1.787

MADRID DEUDA 1.394,68 49.056,60 +5.41 13.535
SANTANDER DN 180.517,83 291.472,61 +3.27 -

SANTANDER FO 1.918,32 29.397,26 +4.41 -

GESTION DE PATRIMONIOS
■BOm’ao “^L TESORO^NOS Y OBLIGACIONES DEL ESTADO
^^áí^MOS VN TELEFONO MOVIL DIGITAL AIRTELPOR SOCIEDAD REPRESENTANTE DE BETA CAPITAL PARA CASTILLA-LA MANCHA

>^i^^TO^I0,6,3^ PLANTA “EDIFICIO TOSCANA” TELF: (967) 52 40 45-46 - FAX: (967)52 40 56 |



La continua serie de matanzas han 
creado angustia y desconcierto 
entre la población civil, que se 
interroga sobre la facilidad con que 
los extremistas actúan

8 (fe
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Un comando islámico asesina a cerca de 300 personas en Baraki

La violencia integrista
golpea de nuevo a Argelia
La región de Argel volvió a ser el escenario de una de 
las mayores matanzas de civiles, ocurrida anteanoche en 
este municipio, donde un presunto comando de integristas 
radicales dio muerte a cerca de 300 personas, según habi
tantes de la zona, cifra que las autoridades rebajan a 
85.

ARGEL. (Efe).- La confu
sión reinante sobre las acciones 
atribuidas a los comandos inte
gristas, y el clima de tensión 
que reina entre la población 
de la capital del país, y de su 
periferia, desde hace varias 
semanas, hace que sea muy 
difícil valorar el número exacto 
de víctimas.

La tensión entre la pobla
ción de Argel creció desde el 
pasado 28 de agosto, cuando 
tuvo lugar la que se considera 
como la mayor matanza de la 
crisis, en la zona de Rais, a 
unos 50 kilómetros de Argel, 
donde fueron asesinadas 256 
personas.

Los habitantes de Argel sin
tieron que la situación empeo
raba aún más, cuando el pasa
do 6 de septiembre otro 
comando tuvo la osadía de 
asaltar la localidad de 
Beni-Messus, colindante con la

capital, asesinando entre 63 y 
80 civiles.

Desde entonces, las personas 
que residen en los barrios de 
la periferia de la capital no 
han vacilado en crear sus pro
pios comités de defensa, 
armándose de hachas, barras 
de hierro y otros instrumentos, 
colocando sirenas de alarma en 
las azoteas y organizando ron
das nocturnas.

La matanza de Baraki ha 
tenido lugar menos de 48 horas 
después de que el jefe del 
Gobierno argelino, Ahmed 
Uyahia, interviniera ante las 
cámaras de la televisión para 
tranquilizar a sus compatriotas 
y asegurar que el “terrorismo 
residual” se encuentra prácti
camente vencido.

Uyahia señaló que el hecho 
de que los terroristas concen
tren sus asaltos en Argel y su 
región tiene como lectura el

La confusión y el pánico reina entre ia población civil.

bf

deseo de sembrar pánico en 
el propio corazón del país, tal 
y como ya sucedió con ante
rioridad en las localidades de 
Blida y Medea, que. con la capi
tal forman el llamado “trián
gulo de la muerte”.

Se da el caso, además, de 
que Baraki está poblada en su 
gran mayoría por familias 
humildes y hasta ahora se con-

sideraba una zona muy peli-
grosa a causa de la existencia 
de un número indeterminado 
de comandos integristas que se 
habrían refugiado en la misma.

En Baraki, volvió a repetirse 
el escenario de anteriores 
matanzas, con decenas de. 
hombres, mujeres y niños 
degollados a tajos de hacha o 
acribillados a tiros.

Los “unionistas” abandonan la
mesa negociadora sobre el Ulster

BELFAST. (Efe).- El Par
tido Unionista del Ulster pre
sentó ayer sus argumentos para 
expulsar al Sinn Fein, brazo

de haber firmado los Principios 
Mitchell sobre aceptación del 
proceso democrático y la nego
ciación de la entrega de los

político del IRA, de las con- arsenales en poder de las orga-'

teamericano George Mitchell, 
sin esperar a escuchar la con
testación del líder del Sinn 
Fein, Gerry Adams.

Una enfermera 
británica, 
condenada a mu 
en Arabia Saudí

^^®^V (Efe)-" ^na enfer 
mera británica fue condenad 
a muerte y otra a una pem 
de flagelación y ocho años d 
cárcel en Arabia Saudí por e 
asesinato de una colega am 
traliana en diciembre del añ 
pasado, informaron los aboga 
dos de la familia de la víctini!

En un comunicado remitid 
a Efe en Dubai, el bufete d 
abogados The Internationa 
Law Firm, que representa 
la familia de la enfermera aus 
taliana Yvonne Gilford, señal 
que Debora Parry, de 38 and 
ha sido condenada a muerí 
por asesinato, y Lucill 
McLauchlan, de 31, a flagc 
lación y ocho años de cárcf 
por ofensas relacionadas co 
el asesinato.

versaciones de paz para Irlan
da del Norte,' y abandonó a 
continuación la mesa negocia
dora.

Durante treinta minutos el 
portavoz de seguridad de los 
unionistas del Ulster, Ken 
Maginjús, insistió, ante el Sinn 
Fein y los representantes de 
los otros partidos políticos que 

. participan en las negociacio
nes, que existían lazos inextrin- 
cables que ligaban al Sinn Fein 
con los actos terroristas del 
IRA de los últimos 25 años, 
por lo que deberían ser expul
sados del proceso.

El Sinn Fein fue admitido 
por primera vez en las nego
ciaciones la pasada semana, 
ante el mantenimiento del alto 
el fuego por el IRA, después

nizaciones terroristas. El Sinn 
Fein fue admitido a participar 
en el diálogo tras la decisión 
del IRA de declarar un nuevo 
alto el fuego el pasado 19 de 
julio, que entró en vigor al día 
siguiente. La primera tregua de 
la organización terrorista, 
declarada el 31 de agosto de 
1994, fue rota el año pasado 
con la explosión de un coche 
bomba en el Este de Londres, 
atentado que causó la muerte 
de dos personas y heridas a 
unas cien.

Maginnis manifestó a la sali
da de ia sala de reuniones que 
en ningún momento se comu
nicó directamente con el Sinn 
Fein y que su argumentación 
estuvo dirigida al presidente de 
la reunión, el ex senador ñor-

Encuentro histórico

Esta era la primera vez, des
de la división de Irlanda en 
1921, que líderes del Partido 
Unionista del Ulster se sen
taban frente a frente con los 
representantes del Sinn Fein, 
en una mesa de negociaciones, 
aunque en este caso fuera sola
mente para solicitar su expul
sión del proceso negociador.

Los Unionistas afirman que 
el Ejército Republicano Irlan
dés estuvo detrás del atentado 
perpetrado la semana pasada 
en la localidad de Markethill, 
en el Sur del Ulster, a pesar 
de que la organización Consejo 
Militar de Continuidad admitió 
la responsabilidad de haber 
colocado el coche bomba fren-

David Trímbie, líder unionista.

te al puesto de policía del cen
tro de la ciudad.

Por su parte, el portavoz del 
Sinn Fein, Mitchel McLaugh- 
lin, dijo ayer a la prensa que 
no cree que su partido sea 
expulsado de las conversacio
nes de paz y pidió a los unio
nistas que presten especial 
atención en lograr negociacio
nes sustanciales que permitan 
llegar a un acuerdo político 
sobre la provincia.

Centenares de 
muertos en un ¡ 
ataque contra 
independentistas 
senegaleses ।

DAKAR. (Efe).-Unos raí 
cientos guerrilleros del moj 
miento independentista a 
Casamance murieron en u 
ataque del Ejército contra u 
importante base ® ’ 
región del Sur de oj 
informaron fuentes peri J 
cas independientes aye 
tes • *La ofensiva del Ejército^» 
encabezada por el ; 
Yoro Kone, cuyas tropas M 
bardearon durante ^^
con fuego de artil eri 
de los rebeldes, cercana ^ 
blo de Santhiaba Man 
según un enviado e p 
diarió sin adscnpci P 
“Sud Quotidien .

Ecuador no 
entregará el 1
territorio en libg'’ 
con Perú I

QUITO. (E^'-gélS* 

ecuatoriano j^j^gs, P'^® 
Exteriores óayerf 
Ribadeneira, asegu 
Ecuador no ^treg (,,on^ 

el histórico W ^

P*"2^r^te"p<^‘’®^ 
Hov sobre w r g^treg

“IndudablemenW'l
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El Albacete Balompié presentó 
ayer a su nuevo patrocinador, Styb, 
por el que ingresará 24 millones 
de pesetas, más de la mitad de lo 
presupuestado en publicidad DEMIES

^^OYO de Styb le reportará 24 millones de pesetas' de ingresos

il Alba ya tiene un
huevo patrocinadoros de

Dor

;i año
ibogi
ctimaj

■te j¡ DUbaceíe Balompié presento ayer al nuevo patrocinador 
tioni ^Mía temporada. Styb, S.A., empresa albacetense radi- 
ntaj Jila en el Polígono Campollano, aportará 24 millones 
aaus ifisetas hasta el fínal de la presente temporada a 
ienai aUo de que la primera plantilla luzca su nombre en
anos 

luerte 
jcilie

cárco

Cristóbal GUZMÁN

s con

St\'b,S.A. es el nuevo patro- 
silor del Albacete Balompié 
113 la temporada en curso. 
El club blanco dio a conocer
íf que las negociaciones 
s ambas partes habían cris-

Í^isdo en un acuerdo por el 
la firma dedicada a la 

dación de bolígrafos y 
Cirial de escritura se ha con- 

en el patrocinador del 
® hasta el final de la tem- 

, «3(13 97/98.
^ el acto de presentación.

f In ' K^voviiiaviUll,

w Argandoña agradeció 
j impresa albacetense “la 

5 tret 'Importante que ha rea- 
moá ^* Albacete Balom- 

adelantó-a
 C
Q

cada uno de los desplazamientos de competición ofícial. 
De este modo, el club cubre en su mayor parte lo pre
supuestado en el capítulo de ingresos por publicidad, 
aunque, según Argandoña, esos 40 millones será superados 
con creces si se concretan algunas negociaciones en curso.

Femando Cebrián “Chito”,

El club intenta

Styb, nuevo patrocinador del Albacete para los partidos fuera de casa. JOSE LUIS

asegurarse que 
Fernando juegue 
en el Burgos

C.G.

El Albacete Balompié 
sigue negociando con el 
Burgos la cesión de Fernan
do Cebrián “Chito” para lo 
que queda de temporada.

Agustín Argandoña indi
có ayer a este respecto que 
se está a la espera de con
cretar esa operación para 
que jugador de Quintanar 
del Rey tenga minutos 
durante esta temporada al 
no entrar de momento en 
los planes de Luis Sánchez 
Duque.

Por ello, la cesión de Fer
nando le costará al Burgos, 
en principio, 10 millones de 
pesetas, de las que se irán 
descontando medio millón 
por partido jugado. De esta 
manera, si el extremo lle
gara a participar en 20 par
tidos con la camiseta bur
galesa, la cesión le resultaría 
gratuita a este club, una fór
mula bastante similar a la 
utilizada por clubes como el 
Fútbol Club Barcelona, que 
intentan garantizar que sus 
futbolistas jóvenes se vayan 
‘ fogueando” en equipos de 
igual o inferior categoría.

- y adelantó que el club 
jasara 24 millones de pese-C

tóainri' ' ^“'meepto. Argán- 
(k ^'^° a este respecto que 

®" materia de 
jdíslí (^0 millones de

mí

to ful 
irone

í^ oanra un exceso de 
^^^ estamos 

contactos
.-JCí^^S^selimi- 

ho^ ‘hí^'^^^ *^‘^’'a de casa

Ip4 StiH. A"’“®te explicó
pre-

diaA 
al del 
jlítiea

^.
 o

 3.
2,

 ~
 ^ 

’g.
-

r un 
‘Noli 
d de 
reg^í 
}pa2 
dijo;

^ “está ^‘‘^^Sonas infe- 
■ílad Í ® expensas de la 

porque 
^yd p®^ ‘^^^^ 
^'ocon'^U^resenta 
"Incia” ^ «Í ^® ciudad y 

SuneíZ ° ^^^"^ "'ás si 

en 

^ '^ nesne^ ^Í®’’”® explicó 

' comenza-
k^rdo i y firma 

porque 
algunos via- 

¿'‘'P2 mía” ^^^^^^ ^^ sido 

*»lok? '' 30 de ¡unió

parte de la fir-

ma”, indicó Argandoña.

Valle Gil

En otro orden de cosas, el 
máximo mandatario del Alba
cete fue cuestionado acerca de 
la designación de Fidel Valle 
Gil como árbitro del próximo 
Rayo-Albacéte. “Dije que no 
iba a hacer manifestaciones 
acerca del sistema arbitral, 
pero nosotros expusimos la 
pasada semana en Madrid que 
debería haber más control por 
parte de la Liga sobre los cri
terios de esa designación. Se 
debe ser consecuente con los 
acuerdos partido a partido y, 
si nos ha tocado ahora Valle 
Gil, creo que no debería volver 
a arbitramos en las próximas 
ocho jornadas”, concluyó.

El filial blanco consiguió su 
^ primera victoria a domicilio

El Albacete B sigue ganando y goleando, como sucedió el 
pasado domingo en Miguelturra, donde se impuso por 0-4 con 
goles de José Vicente, Juan Carlos, Trigueros y Diego.

El equipo de Yoyo formó con Alejandro, Salva, Cano, Juan 
Carlos, Sila; José Vicente, Diego, Quico, Trigueros; Leandro 
y Bodipo. También jugaron Raco, Febrón, Engo y Marcos.

El partido, a pesar del marcador, fue sumamente complicado 
para los blancos, ya que los jugadores locales se emplearon 
con cierta dureza y, en ocasiones, con simulación.

Una de las notas negativas corrió a cargo del entrenador 
local, que se dirigió al jugador visitante Bodipo recriminándole 
su condición de futbolista de raza negra e instándole a regresar 
a su país de origen.

Tres entidades 
albacetenses en 
Madrid, invitadas 
al Rayo-Albacete

El Albacete Balompié ha 
invitado al Rayo-Albacete 
del próximo sábado a tres 
entidades albacetenses más 
representativas en Madrid.

Estos colectivos son la 
Casa de Castilla-La Man
cha, la Peña de Albacete 
(integrada en la anterior) y 
la Asociación Cultural “El 
Tormo”, con las que se reu
nirá antes del partido.
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Juande Ramos, como otros entrenadores de Segunda, viven momentos difíciles.

Mario Durán dice que “no ha pensado” destituir a Ramos, al menos hasta el viernes

Varios entrenadores de
Segunda están en la picota

Ííl
Varios entrenadores de 

Segunda División están tenien
do problemas tras los últimos, 
resultados de sus respectivos 
equipos.

Además de Mariano García 
Remón y Víctor Muñoz en Las 
Palmas y el Logroñés, Juande 
Ramos, en el Lleida, y José 
Antonio Irulegui, en el 
Villarreal, fueron “ratificados” 
ayer en sus clubes respectivos.

El presidente de la UE Llei
da, Mario Durán, ratificó ayer 
al entrenador del equipo, Juan
de Ramos, pese a que el Lleida 
está situado en la última posi
ción de la tabla clasificatoria 
con tan sólo un punto.

“El Consejo no se ha entre
tenido en pensar ni por un 
momento en destituir al entre
nador, pero desde hoy hasta 
el sábado no sé lo que puede 
pasar, a lo mejor entonces 
variamos la forma de pensar”, 
dijo.

A la crisis de resultados se 
suma la falta de asistencia al 
camp d’Esports por parte de 
la afición ilerdense, que no ha 
cumplido las previsiones del 
Consejo de Administración en 
cuanto a la adquisición de car
nés para la temmporada 
1997-98.

El técnico Juande Ramos 
agradeció las palabras del pre
sidente y la confianza depo
sitada en él por el Consejo de 
Administración y espera que 
acabe cuanto antes la mala

racha de su equipo.

Villarreal

Por su parte Fernando Roig, 
presidente del Villarreal, con
sideró meros rumores los que 
apuntaban a la posible desti
tución de José Antonio Iru-- 
legui, técnico del equipo, así 
como los contactos con José 
Manuel Rielo para que éste

ocupara el banquillo.
Para Roig se trata de un 

rumor sin sentido que no 
entiende de donde ha salido. 
“Confiamos en el proyecto y 
en el entrenador”, dijo el pre
sidente, quien reconoció que 
ante el Numancia no se jugó 
bien.

A pesar de estas afirmacio
nes, Roig destacó que “si no 
se le gana al Numancia y segui

mos jugando como lo hicimos 
ante este equipo, no vamos a 
ninguna parte”, dijo.

El máximo dirigente agregó 
que el partido frente al Toledo 
de la próxima jornada no es 
ninguna fecha clave o de ulti
mátum, pero apuntó: “está cla
ro que debemos de ganar, por
que sería peligroso perder 
estos dos partidos consecuti
vos”, aseguró.

Rubio carga contra un consejero del Sevilla: 
^‘Si quieren que no esté, que me lo digan’’

SEVILLA (Efe).- Julián Rubio, técnico del 
Sevilla F.C., calificó las críticas del consejero 
Manuel Alvarez Palacios, tras la derrota en 
Jerez, como “crueles, incoherentes y egoístas”.

“El sevillismo tiene que enterarse de lo 
injusto, cruel y egoísta de este tipo de 
comentarios y comportamientos” indicó Julián 
Rubio quien advirtió que “quien sale aquí 
mucho más perjudicado es el Sevilla”.

“A mí no me están haciendo ningún daño, 
pero al sevillismo sí” dijo el técnico manchego 
visiblemente enfadado quien agregó que “si en 
14 años no los he necesitado (directivos) para 
trabajar y conseguir dinero para mantener a 
mi familia, ahora tampoco los voy a necesitar”.

“Está claro que me pueden perjudicar 
momentáneamente porque me puedo quedar 
sin trabajo, pero al Sevilla se le hace mucho 
daño cuando necesita el apoyo de todos. Eso 
no lo están midiendo bien”, aseveró.

Las críticas son, en opinión de Rubio,

“anormales, sin sentido, porque además no 
vienen de ahora que vamos segundos y 
tenemos el mejor coeficiente, sino de hace 
meses. Creo que es algo que se debe de 
acabar” y matizó que “si quieren que no esté, 
pués que lo digan claramente, y que no me 
cargen cada día cosas que no son de mi 
imcumbencia y que yo no puedo remediar”.

Aunque Julián Rubio dijo no entender Ias 
causas de toda esta polémica sobre su trabajo, 
indicó que “quizás estén celosos de que la 
gente esté conmigo, y pretenden en vista de 
esto que al Sevilla lo ascienda otro entrenador 
que no sea yo, porque si no es de esta manera 
tendrán que aguantarme un año o dos más”.

No obstante, el técnico destacó el apoyo del 
presidente, Rafael Carrión, y del 
vicepresidente, Eduardo Romero.

Alvarez Palacios había dicho que “es penoso 
ver al Sevilla fuera de casa” y auguró que, 
de seguir así, sería casi imposible el ascenso.
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flirts y consejo de administración del Albacete Balompié posaron así con el trofeo conseguido. JESUS MORENO

^ y Moreno, éste en Ias postrimerías, consiguieron los soles que derrotaron al Toledo

I Trofeo de la Junta fue
las vitrinas del Alba (2-1)

’^MIEL (Mencheta).El 
Balompié se adjudicó 
edición del I Trofeo 
Castilla-La Mancha 

*^otar al Toledo por 2-1, 
bipartido no se decidió 

Moreno consiguió el 
a seis minutos del ' 

^«•encuentro.
cuarto de hora de

" inicial por ambos equi-
. ^§ó al dominio del 

fue Tito, en el 
’ tuvo la pri- 

^^^ encuen
den 7 equipo,

16 hubo

‘ fc ’ San.til,'' ' colegiado no 

fllp 1
!**• primera opor- 
^ toledanos 

‘Pnerta^pU^h ^^^^ov Ian- 

^ marcan”

Sánchez 
^’ cni7Á “^^"tente Juanlo

Así se llegó al final de los 
45 minutos donde los albace
teños perdonaron en varias 
ocasiones sin que los toledanos 
pudieran romper la defensa 
blanca.

Mejoría en la segunda parte

Fue en la primera parte don
de ambos conjuntos no lo 
hicieron bien, pero en la segun
da parte el juego mejoró y a 
los 6 minutos de este período 
Maslov puso en aprietos al 
guardameta toledano, con bas
tante reflejos de éste, impi
diendo que el balón penetrara 
en su portería.

El triunfo refuerza la moral 
~ para el Campeonato de Liga

El I Trofeo Junta de Castilla-La Mancha fue a parar a 
las vitrinas del Albacete Balompié tras la victoria de ayer sobre 
el Toledo de Sergio Egea.

Este torneo, si bien no se trata de una competición

con una perspectiva de optimismo.
El próximo sábado, habrá una verdadera prueba de fuego 

en el campo de “La Peineta” de Madrid contra un rival directo 
como es el Rayo Vallecano, pero después de la convincente 
sobre el Hércules, en un partido muy completo, y la de ayer 
sobre el Toledo, con valor simbólico incluido, las cosas ya 
se ven de otro modo.

Ayer hubo jugadores que habitualmente no disponen de 
minutos en la competición oficial, pero que en cualquier 
momento pueden entrar en el equipo. La competición es larga 
y los ascensos también dependen de los banquillos.

C ®ncontrT^“”^® P^^°’
'’^nuto op^^tador. Luis Sánchez Duque consigan la definitiva tranquilidad que 

? ’ Titn ^^^^6 el . necesitaban para afrontar los próximos y complicados partidos

^alón con
é'Wehr'6 Aquino
P'intos al^ano/'^Prrés, per- 
í'^anS P^recha de

"'^"os del por- 
L’'**‘ttnidJJ''^‘®"^o otra

consolidada, al menos puede servir para que los jugadores de

Cuatro minutos después 
Aquino estuvo a punto de mar
car, pero no llegó a tiempo 
de rematar. Un minuto más 
tarde fue Baroja el que lanzó 
y el balón salió lamiendo el 
palo, perdiendo otra clara oca
sión los pupilos de Luis Sán
chez Duque.

Nuevamente Tito, uno de 
los puntales albaceteños, le 
pasó un balón perfecto en la 
diagonal a Moreno quien, ante 
la salida de Villalvilla y_ con 
la portería vacía, envió el esfé
rico robando el palo. Tanto 
perdonó el Albacete que en 
el minuto 69 Santaella controló 
el balón consiguiendo el empa

te, lo que daría más mordiente 
al Toledo creando dos ocasio
nes consecutivas, en el minuto 
73 para Davor, y en el 77 para 
Emery.

Alternativas'

. Eran los mejores momentos 
de los hombres de Sergio Egea 
y los minutos más brillantes del 
partido y se veía que podía 
llegar-el gol que daría el primer 
trofeo a.cualquiera de los dos 
equipos. El equipo que había 
hecho más méritos durante los 
90 minutos de partido con cla
ras oportunidades habían sido 
los blancos y así, en el minuto 
84, córner que saca Menéndez 
y Moreno, muy oportuno, lleva 
el delirio a las gradas.

Aún pudo aumentar la ven
taja el Albacete por mediación 
de Di Carlo.

En resumen, primeros 45 
minutos de “pachanguilla” y 
otro segundo período en el que 
se jugó bastante bien con un 
buen ambiente en la grada, tal 
como el trofeo lo requería.

La Comunidad de Casti
lla-La Mancha se volcó en éste 
su primer trofeo con la final 
en Daimiel, con la asistencia 
de bastantes autoridades de la 
Comunidad y de los pueblos 
más importantes y muchos 
medios de comunicación 
deportivos de toda la comu
nidad.

En suma, el Toledo fue un 
digno finalista, mientras el 
Albacete Balompié, que con
siguió la victoria, refuerza su 
moral para el difícil compro
miso del próximo sábado con
tra el Rayo.

Ficha del partido
Resaltado: Albacete 

Balompié, 2 (Aquino, de 
penalti, y Moreno)-C.D. 
Toledo, 1 (Santaella).

Alineaciones;
Albacete Balompié: Alba

cete: Plotnikov; Ortega, 
Juanlu, Vasiljevic, Aranal
de; Tito, Baroja, Jesús, 
Moreno; Aquino y Maslov.

Cambios: En el descanso, 
Vanic y Romondini sustitu
yeron a Ortega y Jesús, res
pectivamente. A los ocho 
minutos de la renudación 
Maslov hizo lo propio» en 
beneficio de Di Carlo, a los 
-27 minutos de la segunda 
mitad Aquino dej^ su pues
to a Menéndez, y a un 
minuto del final, Fernando 
entró en .el terreno de juego 
por Juan Carlos Moreno.

C.D. Toledo: Villalvilla, 
David, Erwin, Tomás, Fran, 
Roberto, Casquero, Emery, 
Santaella, Jurado y Davor.

Cambios: En el descanso, 
Varela sustituyo a Fran, y 
a los nueve minutos de la 
segunda parte. Casquero 
dejó su puesto a Pedro.

Goles: 1-0, m.37: Aquino, 
de penalti.

1-1, m.69: Santaella.
2-1, m.84: Juan Carlos 

Moreno.
Arbitro: Torija Arroyo, 

perteneciente al colegio cas
tellano manchego. Amones
tó con cartulinas amarillas 
a los jugadores Jurado, 
Tomás y Ervin, todos del 
Toledo.

Incidencias: Final del I 
trofeo Junta autonómica de 
Castilla la Mancha, dispu
tado en el Campo Munici
pal de Daimiel (Ciudad 
Real) ante unos 1.200 per
sonas, la inmensa mayoría 
albacetenses. Al final del 
partido, jugadores, técnicos 
y directivos del Albacete 
Balompié celebraron la vic
toria sobre el terreno de 
juego.
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EL ALBA DERROTO AL TOLEDO Y SE ADJUDICO EL I TROFEO JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA

JESUS MORENO

Daimiel se vistió de 
blanco y el Mha
ganó el Trofeo

Aunque se trata de una 
competición recién creado, lo 
cierto es que los aficionados 
que ayer se dieron cita en Dai
miel disfrutaron de lo lindo 
con la victoria del Albacete 
Balompié sobre el Toledo con 
la consiguiente adjudicación 
del 1 Trofeo Junta de Castiw 
lía-La Mancha. 1

El graderío registró una! 
aplastante mayoría albacetenl 
ses, que coreó los goles y acaba 
celebrando por todo lo alto lal 
victoria que demuestra, anal 
vez más, que el Alba es la pin 
mera entidad deportiva de lal 
región. J

En el partido participaroi
jugadores no habituales coma 
el italiano Romondini, al quJ
Sánchez Duque animó (“br 
en ataque”) además de algún 
“bronquina” de la que se suek

Añac
icón 
tes 
Eíntí 
líiizataprender bastante.

Al final, jugadores, técnic(^ 
y directivos celebraron sobref® 
el césped un triunfo que, am^® 
no siendo la Copa de Europ^^^*
ya ocupa un pequeño lugar enf
el blanco corazón 
clonados.Seis autobuses v varios coches particulares se llenaron de ilusionados seguidores.

illliill 
uicto

Las enseñas blancas llenaron el graderío del campo del Daimiel. Las “chicas del Alba’

ají 
liera

’, en primera linea.

f

Parrita “calienta” a los seguidores blancos. Los aficionados regresaron contentos con la victoua-

M.C.D.2022
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^ Enea reconoció ¡a superioridad merensue y se mostró molesto con la orsanización

S. Duque: “Hemos jugado
una tomo si estuviéramos en casa”

García Remón, 
ratificado en Las 
Palmas, espera 
iniciar la racha de 
triunfos ante 
Osasuna

ados 
Dai- 
lindo 
acete

LT

Sáchez Duque, entrenador 
'‘ton|¡i-'Albacete llegó sonriente a
ación
-astil

jsala de prensa.
Sus primeras palabras fue-

una 
eten-

ai para resaltar la capacidad
i su equipo para crear oca- 
iiiiies de gol: “Si hubiéramos

icabó 
Ito la

arcado el cincuenta por cien- 
de las oportunidades claras

una pe tuvo mi equipo el resul- 
i pi ^0 hubiera sido al menos de 
de la ir.

laron 
corai
1 que 
■‘bien

^iñudes ocasiones

Añadió: “Estoy muy conten
ían la actitud de mis juga-

Igud lites y hubiera sido muy 
suele rentable que con el partidosuele

Erizado y las ocasiones per- 
fes se hubiera llegado a lai'cns-

jq[,^ aa de penaltis donde la 
jyj une hubiera sonreído a cual- 

ropá >*1® de los dos equipos, pero 
ar^®®ii“®l’^damente no fue

wsaria esta tanda porque en 
■iMuto 84, el 2-1 nos daba 
iwtoria claramente”.
^ la pregunta de si consi- 

justo que su equipo se 
tea adjudicado el I Trofeo 
Itenado por la Junta, Sán- 
^ Duque, señaló: “Hemos 

superiores al Toledo. 
®Í; satisfecho con la orga- 
®ón y con el apoyo de los 
^ores del Albacete, nos 

s encontrado muy arro- 
y hemos jugado muy a 

f’ como si estuviéramos en 
J campo. Tengo una 

la buena. Todos mis 
■ ores me han gustado. Se

’^ P^^^ ^^ el .juego 
emostrado su valía con

Tomás, ahora en el Toledo, se enfrentó a sus ex-compañeros.

LAS PALMAS.- El entrena
dor del equipo de Segunda 
División de fútbol Unión 
Deportiva Las Palmas, Maria
no García Remón, dijo ayer 
en conferencia de prensa que 
aprecia “muchísimo” el apoyo 
del presidente -Germán Suá
rez- porque cree “que lo dice 
de corazón”.

Devolvercontriunfos

las numerosas oportunidades 
que han tenido a lo largo de 
los 90 minutos”.

Sergio Egea

Por su parte, Sergio Egea, 
entrenador del Toledo, apuntó: 
“El partido lo ha ganado con 
toda justicia el Albacete, aun
que nosotros realizamos tam
bién jugadas de méritos y oca
siones. He traido un equipo 
bastante bueno aunque alguien 
pensara que venía con un con
junto flojo, lo que pasa es que

cuando se pierde todo se 
devalúa”.

“Estoy muy satisfecho con 
mis jugadores. Cuento con un 
plantel suficiente, 20-21 juga
dores, y hoy lógicamente algu
no han jugado pero todos están 
a igual altura”.

Por otro lado, discutió la 
jugada del penalty: “No he vis
to el penalty. Lo señaló el 
linier pero por lo que me con
taron no fue del todo claro.

- No estoy muy satisfecho 
con la organización, pues la 
rueda de prensa a mi juicio

no estaba muy bien organizada. 
Al entrenador Egea se le veía 
molesto e incómodo ante los 
informadores sin que exterio
rizara las razones, insistiendo 
en que la organización no le 
había gustado.

- Nosotros habíamos elimi
nado al Manchego y estar en 
la final era un orgullo, pero 
no me ha gustado la orga
nización.

El Toledo, en definitiva, dio 
descanso a jugadores titulares 
y esto lo acusó en su enfren
tamiento ante el Albacete.

i Carlo: “Nuestra victoria fue
isla y merecimos más goles”

del ’j^g^^Q^ argen- 
Balompié, 

conclusión del 
ll^bftV ^^^^ había sido 
®'Í'*estoh ^^^^^^ el rival 
T'^ocasiT^"^^^ dificultad, 

tuvimos 
eimportan- 
^’^° justicia 

’*toestrn^y°^’’° equipo, 

*^^j"terecida”

en V ^F^oación per- 
’^'o ^® ^yer,
**Pane?^ ^‘ ®" 1^ 

^ 'toneví^ entre- 

donde "^^ izquierda 
con

Indos r ^®”j^nto -aña- 
" gran 

iniri anterior 
por lo que

mi salida al campo me produjo 
una gran satisfacción pues 
entendía que había llegado mi 
hora y tendría que rendir fuer
te para recuperar la confianza 
del míster”.

El Trofeo, un éxito

Como balance de la jornada 
de ayer declaró: “Al final nos 
llevamos el trofeo y creo que 
ha sido todo un éxito, tanto 
de organización como desde el 
punto de vista deportivo. Mi 
equipo tuvo muchas oportuni
dades y creo que merecimos 
más goles”.

Sobre el subcampeón, dijo: 
“El Toledo fue un digno rival, 
a veces con un juego fuerte. 
Pero, en general, se jugó muy 
deportivamente. Hay que seña
lar que el colegiado no nos 
pitó ni una sola falta a nuestro 
favor”. Jesús volvió a jugar como titular en el centro del campo. JESUS MORENO
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“Se lo tenemos que devolver 
con triunfos”, aseguró García 
Remón en agradecimiento a 
“la confianza” otorgada por el 
presidente del equipo isleño, 
que en las cuatro primeras jor
nadas ha empatado con el 
Atlético Madrid B, Leganés y 
Alavés, y perdido en casa con 
el Levante.

“El Consejo de Administra
ción está mostrando una gran 
tranquilidad, pero el club • es 
una empresa y nosotros somos 
sus empleados, y se nos paga 
por rendir y dar resultados”, 
agregó el técnico madrileño.

Mariano García afirmó que 
tanto él como sus compañeros 
técnicos y jugadores no pueden 
“caer en la tranquilidad” que 
les da el Consejo de Admi
nistración del club porque no 
lo están haciendo bien.

“Trataremos de corregir 
errores, aunque me ratifico 
que nuestro equipo ha carecido 
de suerte, no le sale nada”, 
dijo.

En relación con el estado 
de ánimo de la plantilla. García 
Remón resaltó que “es óptimo, 
los jugadores tienen la virtud 
de vivir en un mundo aparte 
porque se recuperan antes de 
las derrotas”.

Salidasnocturnas

Sobre las salidas nocturnas 
de algunos jugadores, que han 
sido denunciadas por varios 
medios de comunicación, el 
máximo responsable técnico 
amarillo dijo: “Tenemos un 
régimen de disciplina y un régi
men interno, y al jugador que 
se le pueda probar recibirá una 
sanción ejemplar tanto depor
tiva como técnicamente”.

En este sentido agregó que 
“estas cosas siempre salen a 
relucir cuando las cosas van 
mal”.

“Estoy ilusionado con el par
tido que jugaremos en Pam
plona contra Osasuna. Sólo nos 
vale ganar porque de esa forma 
se acabarán nuestros proble
mas”, añadió.

El ex-entrenador del Alba
cete Balompié. García Remón 
apostará por el delantero inter
nacional argentino “Turu” Flo
res, quien está muy recuperado 
de los problemas musculares 
que le han impedido debutar 
en este campeonato: “Está 
muy ilusionado y con ánimos 
de colaborar en el triunfo”.

M.C.D.2022
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Aunque el empate es un buen resultado, Clemente avisa de que su equipo saldrá a s^nar

España busca hoy el billete
directo para Fraiicia’98

BRATISLAVA (Efe).Javier 
Clemente, seleccionador nacio
nal español, apelará una vez 
más a los centímetros de 
Nadal, Hierro y Roberto Ríos 
para contener el brillante juego 
aéreo de su rival, Eslovaquia, 
último escollo de España para 
obtener hoy su plaza definitiva 
en el Mundial de Francia.

Clemente, que no facilitó la 
alineación como es habitual, 
podría ofrecer de nuevo a 
Roberto Ríos el compromiso 
de jugar en el centro del cam
po, función que no desempeña 
en el Athletic esta temporada.

“Yo no tengo problemas de 
centrales. Necesito gente en el 
medio del campo. Aunque tan
to a Hierro como a Ríos les 
cueste más, éste es mi equipo, 
que no está formado por nom
bres. Los nombres, a veces, 
hacen un equipo que es una 
verbena”, dijo Clemente, quien 
a lo largo del partido, dará 
oportunidad de debutar a Car
los Aguilera y posiblemente 
también a Santi.

Sólo se piensa en la victoria. 
Entre otras cosas, porque Cle
mente dice qué no sabe a jugar 
para empatar. “Si sales a 
empatar, pierdes siempre. Se 
juega igual para empatar que 
para perder. Nos falta un pun
to, pero mis jugadores están 
motivados para el triunfo nada 
más. Tácticamente Eslovaquia 
es una selección que juega un 
fútbol muy sencillo y que crean 
problemas a balón parado. 
Basta decir que en Tenerife 
en el primer partido nos tira
ron cinco córners y nos rema
taron los cinco a pesar de que 
aquel día jugamos con futbo
listas experimentados. No mar
caron, pero nos dieron un sus
to. Estamos avisados de su 
potencial en este tipo de estra
tegias”, dijo Clemente.

El partido internacional lle
ga en un buen momento. Aca
ba de comenzar la Liga, los 
jugadores se encuentran ple- 
tóricos de forma física y no 
están en la cuesta abajo que

La selección española, durante el entrenamiento previo al partido de hoy.

6^

„ , Miércoles, 24 
Septiembre deiopj

estaban por ejemplo en la recta 
final de la campaña anterior, 
en el partido contra la Repú
blica Checa en Valladolid.

La plaza de lateral derecho 
sigue abierta en el equipo espa
ñol. Para esta ocasión, todo 
apunta a que Ferrer va a repe
tir, pero para la segunda 
opción se sube al carro ahora 
el atlético Aguilera, quien riva
liza con Belsué y el deportivista 
Armando, que parece caerse 
ya de la lista definitiva.

Alineaciones probables:
Eslovaquia: Molnar; Kozaz, 

Tittel, Spilar, Balis; Tomas- 
chek, Zvara o Simon, Kozlej, 
Kinder; Jancula y Majoros.

España: Zubizarreta; Ferrer, 
Nadal, Alkorta, Sergi; Luis 
Enrique, Ríos, Hierro, Raúl; 
Kiko y Alfonso.

Arbitro: Laszlo Vagner 
(Hungría).

Estadio: Slovan de Bratis
lava.

Hora: 20.15 horas (TVE-1).

CLUB GIMNASIO 

ATHENEA
EXCLU&V^NTEFEI&INO

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

1

Monteros 

bel ATLa

Josef Janchek ‘^se quita el 
~ sombrero” ante Clemente

a
PEZINOK.- Josef Jankech, seleccionador de Eslovaquia, dijo 
Efe que ante el técnico español, Javier Clemente, “hay que

quitarse el sombrero”.
“Sólo hay que ver los resultados que ha logrado al frente 

de la selección española. Hay que descubrirse ante él sólo 
por el hecho de haber estado tres años sin perder un partido”, 
manifestó ayer, martes, Jankech, en Pezinok, localidad a 25 
kilómetros de la capital, Bratislava, en la que está concentrado 
él equipo eslovaco.

“A pesar de que personalmente no le conozco, me merece 
un gran respeto, ya que es uno de los mejores técnicos del 
mundo”, recalcó Jankech.

“Para mí España es sin lugar a dudas el equipo más fuerte 
del grupo. Es una selección que domina el abecedario del 
fútbol y técnicamente me parece perfecta, con grandes 
individualidades, pero muy conjuntada”, indicó.

“El partido de mañana será muy difícil y firmaría ahora 
mismo el empate”, reconoció Janchek.

Los Sub’21 se 
clasificaron para la 
fase final del 
Europeo (3-4)

quia: Okrucky; Sevda, Timko 
Jambor, Ai^talovic; Bazik 
Mraz (Czinege, min. 76) 
Nemeth (Muzlay, min. 37 
Slovak; Babnic (Formanko 
mm. 46) y Janocko.

4, España: Arnau; Michel 
Salgado, Sergio (García Calvo, 
min. 58), Ballesteros, Roger; 
Felipe (Josico, min. 74), Cela
des, Víctor, Benjamín; Marcos 
Vales (Guti, min. 58) j 
Morientes.

Goles: 0-1, min. 35: Benja 
mín. 1-1, min. 51: Formanko 
2-1, min. 55: Janocko. 2-2, min 
66: Benjamín. 2-3, min. 68 
Víctor. 2-4, min. 72: Roger, df 
penalti. 3-4, min. 88: Muzlay

Arbitro: Morgan Normar 
(Suecia). Mostró cartulim 
amarilla a Mraz, de Eslova
quia.

Comentario:
Benjamín Zarandona, ui 

producto de la cantera de 
Real Valladolid, sigue crecien
do, debutó con éxito en b 
selección sub’21 y colaboré 
ayer en la clasificación dr 
España para la fase final dr 
la Eurocopa de la categoría

Iñaki Sáez planteó un par
tido de corte ofensivo en loi 
45 minutos iniciales. Siempre 
llevó España la voz cantante 
Con Víctor y Celades activo! 
y pletóricos, España se paseé 
por el campo del Spartak de 
Trnava en ese período.

Pero tras la reanudacioii 
comenzó otro partido. El opti
mismo se tornó en angustia 
Eslovaquia cambió el rumM 
en sólo cuatro minutos. Ll^ 
la relajación, y Eslovaquia, has
ta entonces un rival de me ic 
pelo y limitado, tiró para amW 
con los dos goles casi con^' 
cutivos de Formanko y Jan 
koSáez mandó de inmediato^ 
la ducha a Sergio y a Mar« 
Vales. García Calvo y , 
tomaron el relevo. P । 
levantó cabeza, remonto 
vuelo y con dos acción 
viduales de Benjamín y 
tor, pusieron de nu 
cosas en su sitio. j2do^

Fue un partido al^^^ 
con goles y con , ^ 
errores defensivos de 
selecciones.

CAFE BAR CHCNCHO
NUEVA DIRECCION
APCRITIVOS VARIODOS 

««ESPECIALIDADES** ^ 
ZARAJOS-ORDENADORES-PATAS DE PO****

Feo. Pizarro, 73. Tel. 22 16 68 ALBACETE

COCINA SELECTA 
COMICAS CASERAS 
AMBIENTE SELECTO 
APERITIVOS VARIADOS 
MENU DIARIO 
LOCAL CLIMATIZADO

ESPECIALIDAD EN ASADOS f 
CARNES DE CAZA

RESERVAS TELEFONO 51 0 
DIRECCION: 

CHENCHO APARICIO^ TDROS)

C/ García MÁs, 1 O (Frente Plaz^—'

M.C.D.



La Tribuna
199?

.ymbre de 1997 41

tíMConsisuió su se^nda victoria consecutiva batiendo a Wust, su sran rival

Iova, 
mko, 
azik, 
76).

Svorada volvió a imponer
El Camp Nou 
cumple hoy su 40- 
aniversario

mko,

su velocidad en Burgos
lichel
'alvo,

SURCOS (Efe).- El checo 
-, Svorada (Mapei) ganó la

n amoséptima etapa de la 
sella Ciclista a España, dis- 
jada entre Santander y Bur-

. ' 8(182,7 kms), y se afianzó 
^ a uno de los grandes velo-

enjai 
mko, 
min,'

. 68:

535 del pelotón al lograr su 
iwa victoria al esprint y la 
®da consecutiva.
Svorada le ganó en los últi-

i^ j¿i ci metros a su principal rival 
se terreno, el alemán Mar-izlay 

miai Wust (Lotus), quien tam-
^]j^ ái ha subido a lo más alto 
jQyjj i podio en tres ocasiones en

’, 2 Vuelta. Svorada invirtió 
fi ; tiempo de 4h 16:02 y dio

yjí ijiiinto triunfo de etapa al 
¡peí (las otras dos las con-del

cien! m el ruso Pavel Tonkov). 
n la 1 clasificación general no 
ibor^ s alteraciones relevantes y 
, dg sliderada por el suizo Alex
il de ¿e(ONCE).

11 paso entre Santander y;oría.
par no tenía complicacio-

y tan sólo el viento podía
mprfi ^r algún roto dentro del 
ante ®'ón. El recorrido, llano y 
;tivoí 8501o un puerto de segunda 
laseó «lona (Hoces de Barcena) 
k de «que los ciclistas afrontasen

Jiuevo una jornada sin 
icióil Asaltos.
opti- haortiguado el interés por 
jstiSi ®)cer al ganador In

3

®f al ganador de la gene
ra lucha se centra en las Jan Svorada entró como vencedor en la llegada a Burgos.

Jegí Mnas parciales de etapa, 
' ^_'“P®nen prestigio y dinero

lediO ” los corredores 
rribí ^primera escapada se pro- 
W Pinuy pronto (km 8), pero 
“^ kiló-

ircoS 
Guti 
paña

indi-; 
Vic

ias

^H.que había pasa- 
■hala noche con vómi-

ado, 
OSOSÍ 
nbas

tos y diarrea, no tuvo más 
remedio que bajarse de su bici
cleta y abandonar. Lo hizo con 
lágrimas en los ojos. Madrid 
ya está en el horizonte y reti
rarse en el último tramo duele 
más. Junto a él, hicieron lo 
mismo los italianos Raimondi

y Vatteroni. Más tarde también 
Héctor Palacio.

Del grupo saltaron siete 
corredores en el kilórnetro 25, 
pero ONCE dirigió la caza, 
que otra vez se volvió a pro
ducir con celeridad. Los con
tinuos movimientos avivaron la

LOS VIDEOCLUBS DE LA ASOCIACION SON

VIDEOCLUB ARTE 7
Alcalde Martínez de la Ossa, 3
VIDEOCLUB CINETECAS
Plaza Constitución, 6
VIDEOCLUB CINETECAS 1
María Marín, 3
VIDEOCLUB CINETECAS 2
Plaza P. Antonio Andigar, 7
VIDEOCLUB 007
Capitán Cortés, 78
CINEBANK 007
Octavio Cuartero, 53
CINEBANK 007
Pablo Medina, 20
VIDEOCLUB MADOA
Hnos.Falcó, 29

VIDEOCLUB MAX
Feo. Javier de Moya, 74
VIDEOCLUB MULTINACIONAL
Avd. Menéndez Pidal, 22
VIDEOCLUB ROYALTI
Octavio Cuartero, 81
VIDEOCLUB SAN PABLO
Miguel Servet, 60
VIDEOCLUB VEO-BEO
Arquitecto Fernández, 24
VIDEOCLUB VIDEORAMA
María Marín
VIDEOCLUB SANTA ANA
Santa Ana, 8 - FUENTEALBILLA
VC. CASA DE LAS BOMBILLAS
Corredera, 50-ALMANSA
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marcha del pelotón hasta que 
un decidido Bo Hamburger 
tomó el protagonismo e inten
tó la heroicidad de rodar en 
solitario desde el kilómetro 
114. El danés está a más de 
media hora del líder en la 
general, por lo que el pelotón 
no se alteró al verle marchar, 
aún así, dieron con él a 25 
kilómetros de Burgos.

Batalla fínal

En las cercanías de la capital 
burgalesa se desató la batalla 
por la victoria y el pelotón se 
fraccionó peligrosamente en 
tres grupos a unos quince kiló
metros de la meta. Antes, el 
francés Cedric Vasseur, que 
fue líder del pasado Tour de 
Francia durante varios días, 
intentó otra escapada con otros 
dos compañeros de viaje, pero 
tampoco prosperó.

El viento no sopló con 
demasiada fuerza y el corte no 
afectó a los hombres impor
tantes de la general. Dos gran
des grupos se separaron a una 
distancia de un minuto a cinco 
kilómetros de la meta, pero en 
el primero viajaban los diez 
primeros de la general.

En la llegada, Jan Svorada 
y Marcel Wust mantuvieron un 
bonito duelo en el que se 
impuso el primero. El segundo 
gran grupo cruzó la meta un 
minuto y 38 segundos después.

Hoy, miércoles, se disputa 
la decimoctava etapa de la 
Vuelta entre Burgos y Valla
dolid, con 183,7 kilómetros de 
recorrido y un trazado total
mente llano propicio otra vez 
para la llegada masiva.

BARCELONA (Efe).- El 
Camp Nou cumple hoy su cua
dragésimo aniversario, ya que 
abrió sus puertas el 24 de sep
tiembre de 1957 bajo la pre
sidencia de Francesc 
Miró-Sans, quien culminó una 
vieja aspiración barcelonista de 
construir un estadio para más 
de 100.000 espectadores.

El actual coliseo barcelonis
ta es el tercer hogar de este 
club. Antes, durante 35 años, 
el viejo campo de Les Corts 
fue el escenario de las emo
ciones de los aficionados azul- 
grana, como antes lo había sido 
un campo en la calle Industria 
(1909-1922).

En el vetusto campo de Les 
Corts, el Barcelona logró reu
nir hasta 60.000 seguidores y 
fue entonces cuando los rec
tores del club se dieron cuenta 
de la necesidad de construir 
un nuevo campo con una 
mayor capacidad.

Él Barcelona compró una 
parcela de 5.100.919 palmos 
cuadrados y tenía la intención 
de que el estadio fuera uno 
de los más grandes del mundo. 
De hecho, la idea es que en 
su interior cupieran 150.000 
aficionados, aunque al final la 
capacidad fue para 93.053 
espectadores, cifra que se 
amplió hasta los 115.000 des
pués de dos remodelaciones.

La obra costó más de 288 
millones de pesetas y en la últi
ma actualización de balances 
del club los terrenos (Camp 
Nou, Mini Estadi, Palau Blau
grana y pista de hielo) se 
habían revalorizado hasta los 
6.682 millones de pesetas.

El partido inaugural en el 
Camp Nou concluyó con vic
toria del equipo catalán por 
4-2 ante él Varsovia, y el pri
mer goleador fue Eulogio Mar
tínez, quien estrenó el casillero 
con un tanto en el minutó 
once.

NOVEDADES DE LA SEMANA

PAGA 1

...a todos (os que 

hacen posible que 

el mundo cambie

Gracias
por colaborar con nosotros

Ven ya a reservar tu película 
BAG “EL BUEN AMIGO 
GIGANTE” te daremos un 
cuento de regalo. Y además 
tendrás gratis otra película 
“REBELION EN LA GRAN
JA”
Te estamos preparando mag
níficas ofertas de las próxi
mas novedades en venta 

¡¡Consúltanos!!

fí lo vento el 29 de Septiembre

Manos Unidas
Comité Ejecutivo:

Barquillo, 38-3® 28004 Madrid.
Tel.: 308 20 20. Fax: 308 42 08
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez, 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos?
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MUY IMPORTANTE: INUNGUA ALBACETE Y CENTRO ASOCIADO BILINGUAL SCHOOL, DONARAN EL 10% DE SUS BENE
FICIOS-A AYUDA EN ACCION dedicada a salvar miles de vidas de niños del 3®'' mundo que mueren de hambre cada día 
ÜY tú!! Con solo ser alumno de nuestros centros podrás apadrinar a uno de estos niños y salvarle de una muerte segura 
iayúdales te necesitan! Ven a los mejores centros de Idiomas de Albacete y colabora en una gran obra humanitaria. 
NOTA.- Ver página siguiente, anuncio parte inferior.

Horóscopo

^^^^ ARIES
SALUD.- Dolor de estómago
TRABAJO.- No permita que se le acumule 
de ese modo
AMOR.- Felicidad, las cosas son incluso 
mejor que antes

LIBRA A SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No trate de causar una impre- 
sión falsa
AMOR.- La persona amada le es total
mente fiel; rechace, pues, sus dudas

TAURO 
r SALUD.- Trastornos de tipo circulatorio 

vík*'^bCz TRABAJO.- Desilusión relacionada con su
* profesión

AMOR.- No adopte actitudes demasiado 
tajantes

ESCORPION
SALUD.- Estado febril 

\r^TRABAJO.- Escuche la opinión de sus 
familiares antes de dar un paso tan 
importante
AMOR.- Muy bueno

GEMINIS
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- La experiencia de cierto com- 

JP ^ pañero le ayudará a resolver su problema
AMOR.- No sea orgulloso y pida perdón 
a su pareja

SAGITARIO y SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Sea perseverante y no se can- 
se tan pronto de las cosas
AMOR.- La indiferencia será la mejor for
ma de actuar en esta ocasión

CANCER
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Sea sincero consigo mismo 
y reconozca que la culpa no es sólo suya 
AMOR.- No sea tan huraño y salga más 
de casa

CAPRICORNIO
y Z , SALUD.- Buena

JyiS' TRABAJO.- Tenga cuidado con sus pala- 
~ bras; podrían ser utilizadas en contra suya 

AMOR.- Tensión en sus relaciones amo
rosas

LEO
SALUD.- Buena
TRABAJO.- Muéstrese más optimista y 
confíe en la suerte
AMOR.- No acepte los consejos de esa 
persona que se llama su amigo

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Cambie de actitud cuanto 
antes y no siga perjudicándose
AMOR.- No acepte los consejos de esa 
persona: no se fíe de ella

VIRGO PISCIS
SALUD.- Infección intestinal
TRABAJO.- Jomada difícil en el plano 
económico
AMOR.- No le oculte nada a su pareja

SALUD.- Neuralgia »•
TRABAJO.- No se vuelva atrás después 
de haber dado su palabra
AMOR.- No se ablande tan fácilmente

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán introvertidos, callados y muy reflexivos. Pensadores profundos, destacarán 
en el mundo de la filosofía o en el de las ciencias exactas.

5
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^echamiento de los montes, i- 
Matrícula de coche española. Al 
revés, adjetivo posesivo. Símbolo 
Químico. Negación. 3: Altar. Calle- 
Juego de naipes. 4: Al revés, pre
posición. Todavía. Adverbio ée 
modo. 5: Lágrimas, partículas lípai- 
das. Al revés, detienen. Al revés, 
instrumento musical (PI)- 8: blom- 
bre de consonante. Cierto número. 
Anuda. 9: Petición de awálio. Cier
to número. Cabeza de ganado- Ib- 
Exclamación. Al revés, percibí. Par
tícula inseparable privativa o nega' 
tiva. Nota musical. 11: Tipo de am 

^OLVCloN rnales invertebrados, de cuerpo

HORIZONTALES: 1: Cierto 
metal. 2: Rey de la antigua Persia. 
Alberga. 3: Naturales de cierta 
región de España, cuya capital era 
lo que hoy es Astorga. 4: Adjetivo 
posesivo. Nombre de mujer. Al 
revés, pronombre personal. 5: Dis
tintas, diferentes. Honestidad, reca
to. 6: Vocal repetida. Negación. 7: 
Isla de Suecia, en el Báltico. Al 
revés, pisadas. 8: Nota musical. Al 
revés, adverbio de modo. Negación. 
9: Dar madurez a los frutos. 10: 
Denuncie. Repito. 11: Absorbiese, 
aprovechase.

VERTICALES: 1: Ciencia de la

oeS^"' 5; ^- Co. No. Ge. TÍ. 3: Mes. Tan
as- 9: Oso. Lot. X?DÓ.- Ur. aM. 7: Atrás, Elige- 8: Ten- 

• ru: So. Oí^ y^ ^ jj. f^octumos-

M.C.D.2022
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CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
o Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

CLASES DE VERANO
.ECB, BUP, COU
.PRIMARIA, ESO Y BACHILLERATO
•UNIVERSIDAD

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS, CELADORES, OTROS...
REUNION INFORMATIVA MIERCOLES 24 A LAS 20’30 HORAS

AYUNTAMIENTOS DE ALBACETE, ALMANSA Y OTROS. 
REUNION INFORMATIVA LUNES 29 A LAS 20 HORAS

ACADEMIA 
gaona, 5 

Telf. 24 10 84

INMEDIATA CONVOCATORIA: AGENTES, AUXILIARES Y OFICIALES 
REUNION INFORMATIVA JUEVES 25 A LAS 20’30 HORAS

OPOSICIONES INSALUD

ADMINISTRACION LOCAL (AUXILIARES)

OPOSICIONES ADMINISTRACION DE JUSTICIA

PROFESOR, FUTUROLOGO Y NATUROPATA HINDU
Ayuda a solucionar problemas de tra
bajo, negocio, nervios, amor, timidez, 
recuperar persona amada, rompi
miento de hechizos, miedo, manía, 
obsesiones, espíritus malignos, 
etc...Hago trabajos y rituales de la alta 
magia hindú para quitar daños, nega
tividad y brujería. Gran experiencia en 
Africa, Brasil y en la India Consulta 
en Albacete, los miércoles alternos, de 
4 a 8 tarde. Teléfono: 21 04 62. Para 
información personal llamar de 4 a 8 
tarde al teléfono móvil 908 75 13 26 
ALBACETE.

(IS
HIGINIO OLIVARES |

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES .CES
HIGINIO OLIVARES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES 1
IDIOMAS

--- ;............................... .............

CURS01997-98
PREPARAMOS TODAS LAS MATERIAS DE:
UB. - E.S.O. - B.U.P. - C.O.U. - BACHILLERATO - 
^MhíERSITARIOS
«MAS TODOS LOS NIVELES

-RESERVA TUPLAZA-
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

OPOSICIONES
*MiNISTERIO DE JUSTICIA
—Oficiales —Auxiliares —Agentes
*INSALUD
—Auxiliares —Celadores
*POLICIA LOCAL
*POLICIA NACIONAL Y GUARDIA CIVIL 
íffiTÁMIJDaO-ffiCANO^

información: Marqués de Villores, 18 - Telf, 23 3111

CURSO 1997-98
INGLES - FRANCES - ALEMAN

ABIERTO PLAZO DE MATRICULA

TODOS LOS NIVELES 
RESERVA TU PLAZA

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/TINTE. 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

ACADEMIA GASPAR ROMERO
c/ Tinte, 12 entpia. A. Albacete, tef. 22 82 01

ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

IWXIUARES 1.025 PLAZAS; AGENTES, 1.100; OFICIALES 700 1 
|wAS: REUNION INFORMATIVA MARTES 30 SEP. 8 TARDE |

i amSDO LA OFERTA DE EMPLEO PUBUCO YA APROBADA, LA MESA SECTORIAL INSA- 
' ¡iMBlIRALES SINDICALES HA ACORDADO CON FECHA 22-7-97. LA CONVOCATORIA INME- 
IMíSaWE ANTES DE FIN DE AÑO) DE 4.999 PLAZAS:AUXILIARES. 2.369; CELADORES. 
| ¡3»PI)ICHES. 230; CALEFACTORES Y ELECTRICISTAS. 100. EN SEPTIEMBRE SE ACORDARA 
LLCWOCATORIA DE 111 PLAZAS DE TEC. ADMINISTRATIVOS Y 90 DE GESTION

WD: AUXILIARES, CELADORES, PINCHES, OTROS

JUSTICIA: REUNION INFORMATIVA

OPOSICION GUARDIA CIVIL: PROXIMA CONVOCATORIA

tuses impartidas POR personal de LA GUARDIA CIVIL TITULADO UNIVERSITARIO 
PRUEBAS FISICAS EN GIMNASIO FUJI-YAMA 
REUNION INFORMATIVA JUEVES 25, 8 TARDE

OPOSICIONES AUXILIARES AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACION

DIPUTACION ALBACETE: YA OFERTADAS (BOP 6-8): 13 PLAZAS 
ALMANSA: 3 PLAZAS. PENDIENTES OTROS MUNICIPIOS

POLICIA LOCAL ALBACETE: 6 PLAZAS. INSTANCIAS HASTA 2 OCTUBRE 

SECUNDARIA: PARTE COMUN, ESPECIFICAS, SEGUN DEMANDA.

MAGISTERIO: E. MUSICAL. E. FISICA, INGLES, E. INFANTIL: TEMARIO PROPIO. 

ORDENANZAS JUNTA DE COMUNIDADES: PROXIMA CONVOCATORIA.

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS UN SOLO DIA A LA SEMANA.

CLASES DE APOYO Y FORMACION DE TODAS 
LAS MATERIAS. ASISTENCIA PERSONALIZADA

EGB, BUP, BACHILLERATO LOGSE, COU, 

FP. POUTECNICA. UNIVERSIDAD. IDIOMAS.

ESCUELA POLITECNICA: CALCULO, FISICA, QUIMICA, ALGEBRA, OTRAS.

CONTABILIDAD: CURSO INTENSIVO DE INICIACION. 
COMIENZO DESDE CERO.

INGLES: TODOS LOS NIVELES. PREPARACION ESPECIFICA 
PARA COU Y SELECTIVIDAD

BASADO EN COMPOSICION Y USE OF ENGLISH.

ACADEMIA

1 j^ =W¿éíé^' HAVRE nn/ ifiMyrc
^^ ALBACETE DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A LA PRE- 

PARA INGRESO EN LA CARRERA MILITAR 
^^^"PQ^ DE SEGURIDAD DEL ESTADO

AglERTO PLAZO MATRICULA CURSO 97/98
’ffi^.^®'CAS Y SUPERIORES 3 EJERCITOS.
'Kacmi ^^ POLICIA, ESCALAS BASICA Y EJECUTIVA.
'1’0* IW«kS2.'^®'°NAL Y COLEGIO GUARDIAS JOVENES.
'fOUCIAiivL zAT.^AI- 3 EJERCITOS E INSTITUTOS POLITECNICOS. 

(CUALQUIER AYUNTAMIENTO)
APROBADOS CON PLAZA EN EL CURSO 96/97 

Z^^-SjdMlTADAS. HMAYPE, GARANTIA DE EXITO!I

o

j f 771 ^1 Octavio Cuartera, 43 5
Orno Tlf:23 24 23

'^^^1Q^UERPO NACIONAL DE POLICIA!!

°E APROBADOS DE LA PROVINCIA:
'*^EMlA E'í Celestino Romero, Feo. Verdú, Cristina Yeste.
^as-^EClAUZADA EN PREPARACION PARA INGRESO EN:

— --^ POLICIA: Escaia Básica 970 plazas. Ejecutiva, 30. 
ÍJUq^i^j, (Se inician las clases el 15 de Septiembre)

® plazas Ayuntamiento de Albacete. Cláses iniciadas.
WgaSÉAPROFKIONAL

™ ®'® NUEVA ACADEMIA AFAB es su lema CALIDAD-ETICA 
'iiSíBTO P ^ ^^^ PPECIOS DE PREPARACION
T^j^jjr-i^ MATRICULA GRATUITA CURSO 97/981

—^^^LOS EXITOS EN ACADEMIA AFABII

MAyPE /

^^ ACADEMIA
^ C/Mayor41,2^ U 

<^ ALBACETE U A
/ Tlf:21 82 21 |flH| TE

PROXIMAS OPOSICIONES
*CUERP0 NACIONAL DE POLICIA; inminente convoca
TORIA 970 PLAZAS. 78 APROBADOS EN LOS 5 ULTIMOS AÑOS.

*CUERP0 DE LA GUARDIA CIVIL; PROXIMA convocatoria 
1.200 PLAZAS. 65 APROBADOS EN LOS 5 ULTIMOS AÑOS. 

ABIERTO PLAZO DE AAATRICULA CURSO 97/98. COMENZAMOS 
NUEVOS GRUPOS EL 1 DE OCTUBRE. PLAZAS LIMITADAS.

!MAYPE, GARANTIA DE EXITO!

‘ DIGITOPUNTURA * ACUPUNTURA

• Hernia Discal
• Torceduras
• Jaquecas
• Esguinces
• Menisco, ele.

• Reumatismo
• Circulación
• Cervicales
• Ciática

DOLORES REUMATICOS 
' Artrosis y Lumbago
• Problemas de Columna

na, 10-55
ALBACETE

1
C/ Rosario, n- 70

Alimentación Infantil. Precios especiales

Pasaje Lodares * C/Mayor - Albacete

CENTRO DE ESTUDIOS

CURSO LABORAL, FISCAL, CONTABLE 

E INFORMÁTICA EMPRESARIAL

’S'SS» MODULOS QUE INCLUYE:
02005 ALBACETE

•LABORAL (Contratos, Nóminas, Seguros Sociales, etc.) 
Duración: 40 horas

♦FISCAL (IRPF, Pagos fraccionados, etc).
Duración; 40 horas

♦CONTABLE (Contabilidad general)
Duración: 80 horas

♦INFORMATICA EMPRESARIAL (Windows 95. Word, Excel) 
Duración; 40 horas

Todos los módulos se impartirán de lunes a viernes a razón 
de 2 horas diarias. Horario según grupos

COMIENZO: 1 DE OCTUBRE

Gráfico

DEPORTES AlhJ rA

•diseño

< 14 Fax: 52 38 44 1 A TA®
-feíiestb.es ALBACETE AUtOvAU

EL MAYOR SURTIDO EN: 
PLUMIFEROS-FORROS POLARES-BOTAS...

LA TIENDA MORADA TINTE, 24 - ALBACETE

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

CLASES DE APOYO Y FORMACION DE TODAS 
LAS MATERIAS. ASISTENCIA PERSONALIZADA

DIBUJO TECNICO: TODOS LOS NIVELES (INGENIERIAS).

FP III (TECNICOS LABORATORIO): TODAS LAS MATERIAS A 
NIVEL TEORICO Y PRACTICO.

CONTABIUDAD CUALQUIER NIVEL: ECONOMICAS, 
EMPRESARIALES. RELACIONES LABORALES, BANCA. ETC.

ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 ANOS.

ASEGURA EL BUEN RESULTADO DEL CURSO CON LA AYUDA 
QUE NECESITAS DESDE EL PRINCIPIO.

INLINGUA ALBACETE Y CENTRO ASOCIADO BILINGUAL SCHOOL

11 SELF NATIVOS LICENCIADOS. USAMOS EL METODO MAS RAPIDO DEL MUNDO: SITUATIONAL ENGLISH, THE ENGLISH YOU NEED Y EL INNOVADOR SOPORTE AUTODIDACTA “THE 
Linda 1 CENTER” LO ULTIMO EN IDIOMAS EN EUROPA Y EE UU. EN TAN SOLO 9 MESES HABLARAS INGLES 0 FRANCES CORRECTAMENTE. NINOS DESDE 4 ANOS. Directora: Mrs. 

INLINGUA IDIOMAS, c/ Tesifonte Gallego, 20 (Edif. Simago). T, 22 3716. BILINGUAL SCHOOL, c/ Dionisio Guardiola, 25 (Frente Correos). T. 23 58 54. ALBACETE

Ó
 b
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VENTAS

INMOBILIARIA 
HOGAR

•TORREVIEJA Excelentes 
vistas al mar. Apartamentos 
de 1 y 2 dormitorios. Piscina 
privada y garaje. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. TeIf: 21 31 71

C/ Antonio Machado, 26 
Teléfono: 23 55 55 
¡Pregúntenos 
por su hogar!

•ARENALES DEL SOL 
Excelentes vistas al mar. 
Estudios y apartamentos de 
1, 2 y 3 dormitorios. Piscina 
privada y garaje. Informa: 
Torreblanca del Mediterrá
neo. TeIf: 21 31 71

• SE ALQUILA oficina en 
entreplanta. Precio 12.000 
otas. TI. 22 14 53

g-^PUEO- J • CELADORES INSALUD 
y personal no sanitario (lim
piadoras, peones, lavande
ras...). Próximas convocato- 
rias de ingreso; Requisitos 
mínimos; Certificado de 
Escolaridad. Infórmate 
24 57 36
__________________________

AGENCIA MATRIMONIAL 

PALOMA BLAMCA

•SE ALQUILA piso amue- • SE NECESITAN profeso 
blado C/ San Antón. Tel. res interesados en impartí 
23 70 18 clases de preparación de
_________________________oposiciones ^de enseñánze

Trabajamos con total 
seriedad y discreción. 
Cy Collado Piña, n° 4-1° Izda.

Telf:51 06 04
En Ciudad Real 926/ 25 65 65

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende dúplex zona Carrete
ra Jaén, 3 dormitorios, salón 
(amplio), cocina, 2 baños, 
aseo, ascensor, calefacción, 
terraza 30 m^, lujo, nuevo. 
Precio: 14.300.000 Ref. 759. 
Tel. 23 55 55

•RIOMAR Chalets, dúplex 
y bungalows de 1, 2, 3 y 
4 dormitorios con jardín pri
vado, piscina y garaje. Infor
ma: Torreblanca del Medi
terráneo. TeIf: 21 31 71

GESDOMUS
Alquila apartamento 

amueblado, zona Parque
Sur, 2 dormitorios, 

antigüedad 5 años, cocina , 
individual, calefacción, 

ascensor, trastero. 60.000 
ptas. comunidad incluida.

Tel. 52 32 81

secundaria de todas las 
especialidades. Llamar de 
10 a 2 teléfono 22 61 27 de 
2 a 4 teléfono 23 31 83 (de 
lunes a viernes)

• BOMBEROS, Policía 
local. Próximas convocato
rias ingreso. Infórmate 
24 57 36

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Luis Badía, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño grande, 
poca comunidad. Precio: 
6.000.000 ptas. Ref. 754. 
Tel. 23 55 55

• LAMPARAS FUENLLA
NA fábrica propia. Venta 
directa al público. C/ Aguja, 
13 a 50 metros detrás de 
Pryca.

• GESDOMUS alquila piso 
con o sin muebles, zona 
Hermanos Jiménez, 3 dor
mitorios, calefacción indivi
dual, electrodomésticos, 
totalmente reformado, des
de 40.000 ptas. Tel. 
52 32 81

• VENDO PISO P? Liber
tad, 160 m^. Magnífica situa
ción. Vistas. 958/29 43 48

• GESDOMUS alquila apar-

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona C/ Rosario, 
3 dormitorios, salón, cocina, 
baño, ascensor, calefacción. 
Precio: 8.000.000. Ref. 737. 
Tel. 23 55 55

• SE VENDE plaza de gara
je en C/ Filipinas, junto igle
sia del Pilar. Tel. 32 52 59

tamento 
céntrica, 
facción 
50.000

amueblado, zona 
1 dormitorio, cale- 
central, ascensor, 
ptas. comunidad

incluida. Tel. 52 32 81

• INMOBILIARIA HOGAR 
vende piso zona Sto. Angel, 
3 dormitorios, salón, cocina 
amueblada, baño, trastero, 
calefacción individual. Pre
cio: 6.000.000 ptas. nego
ciables. Ref. 683. Tel. 
23 55 55

• SE VENDE vivienda junto 
Parque Lineal, 105 m^, muy 
conservada, calefacción, 
ascensor. 7.000.000 Tel. 
22 52 50

• GESDOMUS alquila piso 
muebles nuevos, zona 
Pérez Pastor, 3 dormitorios, 
calefacción individual, 
ascensor, 60.000 ptas. Tel. 
52 32 81

• GENERAL ESPAÑOLA 
DE SEGUROS, actualmente 
en fase de expansión, pre
cisa para su sucursal de 
Albacete, 1 Asesor Comer
cial. Ofrecemos: Fijo en fun
ción de objetivos mensuales 
-t- variable. Formación per
manente apoyada en un 
plan de profesionalización. 
Incorporación a un ambicio
so plan de carrera. Busca
mos: Persona ambos sexos, 
con edad entre 25 y 45 
años. Capacidad de rela
ción. Nivel cultural medio. 
Habilidad comercial. Para 
concertar entrevista perso
nal los interesados deberán 
llamar a Sr. Javier Molina. 
Tel. 52 23 35

• AGENTE FORESTAL
Próxima convocatoria ingre
so. Requisito: Capataz Agrí
cola. Infórmate 24 57 36

• PALOMA BLANCA: 
Empleado de la construc
ción, 32 años, soltero. Soy 
sincero y cariñoso y me gus
taría encontrar a una mujer, 
a la que poder demostrár
selo. Tel. 51 06 04

• OCASION vendo plaza 
garaje. 1.200.000. c/ Del 
Carmen, tel. 22 71 52

• GESDOMUS alquila piso 
cocina amueblada, zona 
Ramón y Cajal, 4 dormito
rios, garaje, trastero, cale
facción, ascensor, 60.000 
ptas. comunidad incluida.

•SE VENDE o alquila apar
tamento en Edificio Tosca-

• INMOBILIARIA HOGAR - na. Teis. 52 35 01-52 19 53 Tel. 52 32 81
Urye VCIIUCI luuai, 4.VI ia
Collado Piña, 38 m^. Precio: 
4.500.000 ptas. Tel. 23 55 55

• 
c/ 

. 24

SE VENDE apartament( 
Tinte. Nuevo. Tel 

15 42

^ • GESDOMUS alquila piso 
amueblado zona Universi-

GESDOMUS
Vende piso en la calle 
Mayor, 150 m’ útiles, 
salón de 33 m^, cocina

SE VENDE 
BASORA

Teléfono: 58 02 40

d3d, 4 dormitorios, C3l6fac“ 
ción central, ascensor, tele
visión, teléfono, garaje, tras
tero, 80.000 ptas. comuni
dad incluida. Tel. 52 32 81

amueblada con despen
sa, calefacción individual, 
totalmente reformado, 
trastero, 13.500.000 ptas. 
Tel; 52 32 81

•SE ALQUILA apartamento 
amueblado. Cocina inde
pendiente. Garaje. Zona 
Padre Romano. Tel. 
52 37 20

• GESDOMUS vende ático 
C/ Miguel López de Legazpi, 
4 dormitorios, calefacción 
individual gas ciudad, coci
na amueblada con despen
sa, ascensor, 10.500.000 
ptas. Tel. 52 32 81

ALBAIN

• CORREOS Precisa per
sonal para: clasificación, 
reparto. Próxima convocato
ria. Infórmate 24 57 36

• PALOMA BLANCA: 
Separada 33 años, román
tica y cariñosa. La primera 
vez no fue buena, pero 
siempre hay una segunda 
en la que se puede mejorar. 
Si estás dispuesto a probar 
junto a mí. Tel. 51 06 04

• SE NECESITA chica para 
trabajar en discoteca, con 
buena presencia, con coche 
propio. Tel. 38 40 12. Llamar 
de 2 a 4.

• SE HACEN arreglos de 
ropa de todo tipo. Tel: 
50 86 67

• EMPRESA en expansión, 
seleccionará para incorpora
ción inmediata, 3 personas 
para distintos departamen
tos comerciales. Los candi
datos deberán poseer capa
cidad de trabajo, responsa- 
bilidao, actitudes para las 
relaciones humanas y for
mación media. Se ofrece: 
Incorporación inmediata en 
la empresa. Atractiva retri
bución económica y estabi
lidad en el empleo. Intere- 
sados/as para concertar 
entrevista llamar ai TeIf: 
22 94 11, en horas de ofi
cina.

• GESDOMUS vende piso 
principal, zona C/An- 
gel-Hospital, 3 dormitorios, 
calefacción individual, 
mucha luz, 5.500.000 ptas. 
Tel. 52 32 81

Vende última vivienda a 
estrenar entre Hospital y 
Campus Universitario. 
Vivienda + trastero + 
garaje. 10.100.000 Pts. 
Teléfono: 21 12 52

ALQUILER

•ALOJAMIENTO completo 
para estudiantes (chicos) 
Tel. 967/22 08 63

• SE ALQUILA piso amue
blado. Tel. 22 96 94

• ESTAS PARADO, nece
sitas unos ingresos. Muy 
interesante. 23 94 95. Lla
mar mañanas.

• GESDOMUS vende piso 
de 100 m^, zona San Agus
tín, 4 dormitorios, calefac
ción, ascensor, 10.000.000 
ptas. Tel. 52 32 81

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 2 dormitorios, 
garaje. Muy céntrico. Tel. 
23 58 53

• ALQUILO apiso amuebla
do, 4 dormitorios, 2 baños, 
terraza exterior grande. 130 
m^, zona Parque Lineal. Tel. 
24 13 13 y 52 29 29

• SE OFRECE chica para 
empleada de hogar. Tel. 
24 44 03

• SE ALQUILA piso amue
blado, 3 habitaciones. Estu
diantes. 50.000 -F comuni
dad. Tel. 22 36 92

• BANCOS, Cajas de 
ahorros. Bibliotecas, Archi
vos. Próximas Convocato
rias ingreso. Infórmate 
24 57 36

GESDOMUS
Vende piso 120 m^ útiles, 
zona Plaza de Jesús de 

Medinaceli, cocina 
amueblada, calefacción, 
ascensor, salón 28 m^, 

14.500.000 ptas. Tel.
5232 81

• SE ALQUILA piso amue
blado y otro sin amueblar. 
Tel. 23 29 89-28 49 50

• SE ALQUILA apartamen
to céntrico, 2 dormitorios sin 
muebles, piscina, zona de 
recreo. 55.000 pts. Tel. 
21 12 52

• ELECTRICISTA Consi
gue tu carnet, superando un 
sólo examen. (Bolsa traba
jo). Infórmate 24 57 36

•VENDO Peugeot 405 TD.
Mayo 94. C/C. A/A. E/E.
Impecable. Tel: 44 25 12

^ VENDO GOLF GTD. 
como nuevo. Económico. 
Tel. 989/86 83 48

• VENDO PISO céntrico, 
200 m^, 4 dormitorios, salón, 
2 baños, parquet. Tel. 
50 98 09

TORREVIEJA 
APARTAMENTOS 

CON PISCINA
1 Dormitorio 4.100.000
2 Dormitorios 4.900.000

Tel. 50 72 09
PROMOCIONES EDEN

TORREVIEJA 
ÜOFERTA IRREPETIBLE!!

SU VIVIENDA
Desde 25.00C pts mes

SIN ENTRADA 
INCLUIDO GASTOS DE 

ESCRITURA + IVA
TELF. 50 72 09 

PROMOCIONES EDEN

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio. C/ 
Mayor. 50..000 ptas/mes 
comunidad incluida, tel. 
21 31 69

• ALQUILO piso, 6 dormi
torios, 3 cuartos de baño 
completos, aseo, aire acon
dicionado y calefacción cen
tral, etc. 85.000 ptas. Gastos 
incluidos. Tef. 23 34 39

• HAZTE PROFESOR/A
Autoescuela. Sueldo aproxi
mado 250.000 (Bolsa de tra
bajo). Infórmate 24 57 36

• ALQUILO apartamento, 2 
dormitorios, cocina amue
blada, C/ Tinte, 42. 55.000. 
24 62 17

• SE ALQUILA Apartamen
to amueblado. Céntrico. 
Teis: 21 30 46-24 71 98

• CONSIGUE el FP1, Gra
duado Escolar o Acceso 
Universidad (mayores 25), 
superando un solo examen. 
Infórmate 24 57 36

•ALQUILO apartamento 
amueblado, nuevo, 1 dormi
torio. P® Cuba. Garaje. 
48.000. 24 62 17

• ALQUILO pisos amuebla
dos. C/ Amistad y Pedro 
Coca. Tel. 50 19 24

• SE ALQUILA piso amue
blado, zona Pajarita. Tel. 
21 14 12

• SE ALQUILA local 
comercial acondicionado 
270 m^ c/ Juan Sebastián 
El Cano (Junto Plaza de 
Toros). Tel. 23 61 49

SE ALQUILA 
ENTREPLANTA

50 m^. Ideal para ofi
cina o despacho pro
fesional. Precio a con
venir. C/ Rosario, 16. 

Teléfono; 23 95 95‘

• ALQUILO piso amuebla
do, zona Franciscanos. Tel. 
21 34 48

• AUXILIAR GERIATRIA, 
Cuidadores Servicios Socia
les, Auxiliares Enfermería. 
Próxima convocatoria infór
mate 24 57 36

• ALQUILO piso amuebla
do céntrico, calefacción, gas 
ciudad. Tel. 21 54 13

• SE ALQUILAN pisos 3
y 4 habitaciones. Chicas 
estudiantes. Tel. 50 91 52

•SE ALQUILA café bar. Tel. 
21 58 34

• INGRESA en las Fuerzas 
de seguridad: Policía Nacio
nal. Guardia Civil Soldado 
profesional. Para jóvenes 
(15-17) Politécnicos Ejérci
to. Próximas convocatorias. 
Infórmate 24 57 36

•ALQUILO piso zona par
que. Cocina amueblada, 
calefacción central. Tel. 
21 26 13

SE ALQUILAN 
DESPACHOS

Para profesionales, sala 
de conferencias, de reu 
niones. locales comercia-
les, domiciliación 
sociedades, plazas 
garaje, etc,,,

Tefs: 52 02 21
21 00 02

de 
de

• AUXILIARES, Adminis
trativos, Subalternos, próxi
mas convocatorias de ingre
so para; Junta de Casti
lla-La Mancha, Ayuntamien
tos, Diputación INEM, Minis
terios. Requisitos mínimos: 
Certificado Escolaridad 
Infórmate 24 57 36

• JUSTICIA Precisa perso
nal para Juzgados: Agentes, 
Auxiliares, Oficiales. Próxi
mas convocatorias. Infórma- 
te 24 57 36

A SAN JUDAS 
■TADEO

R^ n '‘®5®®Pe'ados

s:?»í3R 

noveno dia publica este 
aviso. Se cumplirá au5 
no ¡o creas «^^

COMPRAS/

• COMPRO PISO pago^ 
contado de particular a p^ 
ticular para reformar bien 
situado. Tel. 908/12 74 88

• SE PRECISA gerente 
para concesionario de 
coches experiencia mínima

sola. 989/33 55 73

4 años en dirección. Llamar 
de 9 a 14 Hrs. y de 4.30 
a 6.30. Tfno: 52 09 63. 
Reserva Absoluta.

ÜSYMPATHYÜ
Amistad - Unión - Matrimonio 
C/ Feo. Fontecha, n- 5-1^6

Tel/Fax: 24 18 02

• AVON, le ofrece ganan
cias extras distribuyendo 
sus productos. Llamar de 9 
a 11 de la mañana al telé-
fono: 23 65 31. Adela.

• RENE TRAVESTI. Rubi^ 
1,80. Cuerpo superfemaf 
no. Erótica. Sensual. Reot»

• SE NECESITA camarera 
de color (con o sin expe
riencia), para cafetería-pub. 
22 00 70

• SI LA T.V., ir de copas, 
el fútbol, los amigos... No 
te bastan... llámanos... Ella 
te espera, para una amistad 
sana y sincera.... 24 18 02

• SE TRASPASA cafetena 
nueva. Económica. Tel 
52 13 23

CONTACTOS!

• CHICO para caballeros.’ 
Tel. 23 74 12 1

ÉC( 
de f 
Javi
10 la!
-cp

SE NECESITA 
ENCARGADO DE 

BANQUETES
Trabajo estable todo el 
año. Enviar datos per
sonales o currículum 
vitae al apartado de 
correos 850 Albacete

SE NECESITAN 
SOLDADORES 
OFICIAL DE 2? 

PEONES Y APRENDIZ 
para trabajar en fábrica.

Tlf. 48 00 86

• CASA de Tú a Tú, esli^ 
diantes. Gloria, 18 añoí ® ^-!

• EMPRESARIO. 33 años. 
Alto. Alegre. Sensible. 
Emprendedor y muy cariño
so. Deseo encontrar una 
mujer sincera, alegre, diná
mica y sobre todo positiva... 
24 18 02

Yuli, 19 años, oriental,!» isegil 
gadita. Claudia 24 años. Tel ^^, 
23 74 12 ’

idel 
Nadif•ROSANA Silvia, Cristina. .

Simpatía. Amabilidad. Dia y'^
creción. Tel. 22 8464 4 toa

• CASA DE CONTACTOS »

VARIOS señoritas no profesionales. 
Discreción. De 9 mañana^
9 tarde. Tel. 22 84 64

Iioin' 
Hieri 
Orta 

Este

GRATIS

NUEVAS ALIANZAS 
MAXIMA DISCRECION

C/ Tinte. 56-1°-IZDA.
TELF. 52 15 90. ALBACETE

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
•LIMPIEZA DE TUBERIAS Y 
ALCANTARILLADOS

-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS:
OFICINA: 22 08 38

PARTICULAR: 52 04 80

SE NECESITA 
CHICA PARA 
RECEPCION

Enviar datos persona
les o curriculum vitae 
con fotografía reciente 
al apartado de correos 
850 Albacete

A SAN PANCRACIO

A SAN PANCRACIO

• CLASES PARTICUI^- 
RES de inglés a domicilio. 
Tel. 52 00 90

• TAROT: Cartorriancia, 
futurología, resolución de 
problemas. Profesionalidad 
garantizada. Tel. (967) 
21 97 36

'Ro#^ri^^L7*^EdS5^Cítpitoí)

» 21 04 29______ ALBACETE

A«Bi*in».'"'2 

trato. Rubia naluf^'^ 
azules, e»***^ 
i® iTSS *

SA

CALEFACCION 1
n 73

Climagas, S.L. TNO. 23 57 08 PRANa^O ^j^g ^^{s
INSTALACIONES Y REVISION_______________

0UMPiEZAS 
FERNANEZ

•ALEJANDRA, separa 
madurita, elegante y a 
tiva, te espera para 
todas tus fantasías se le 
hagan realidad. 22 93 43

anmartín
asesores

•ELENA Azafata de 
pañía. Escultural. Juven 
belleza, simpatía. A|M 
mentó privado. Discre» 
trato excelente. Salí 
hotel. Idiomas. 
907/50 27 97

AGENCIAS 
MATRIMONIALES

• NUEVAS ALIANZAS. 
Tengo 32 años, madre sol
tera, sudamericana. Me gus
taría conocer chico com
prensivo, cariñoso y detallis
ta. Relación seria. Apdo. 250

• NUEVAS ALIANZAS: 
Estudiante, soltera 28 años, 
emprendedora, alegre y 
dinámica. Conocería chico 
trabajador, comprensivo y 
fiel. Tel. 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Agricultor propietario, solte
ro 32 años, 1 ’80 de estatura. 
Soy una persona sincera, 
alegre y trabajadora: cono
cería chica similar para fines 
serios. Tel. 52 15 90

• NUEVAS ALIANZAS: 
Administrativo, soltera 50 
años, elegante y con aspec
to muy juvenil. Me gustaría 
tener una relación seria con 
caballero romántico, com
prensivo y cariñoso. Tel. 
52 15 90

• G AMOUR masajes f 
caballeros. Señoritas 
nes. Vicky y Anabel, g 
23 años. Telefono. 22^

A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. LC.

Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles, Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. M.A.A.L.

Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. N.G.C.

• RENE TRAVESTI J
1,80. Cuerpo supeife 
no. Erótica. Sensual. 
sola. 989/33 55 73

• SANDRA, 23 anos, d 
gadita, hace todos te- 
vicios. Tel.23 74j2

• CASA DE CONTACT^ 
nuevo estilo. Tel.

SARAY-LAIMA
Jóvenes esbeltas- 

simpáticas 
atractivas, salidas 
hotel. Discreción.

Tel. 228464

REALIZAMOS MEDIANTE GAS CANALE ’̂ 
BOTELLAS Y/O GASOLEO^Ü
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►
 Clemente no quiere euforia, 

ni exceso de confianza antes 
del encuentro La Tribuna

TELEVISION

'¡Jámera retransmite desde Bratislava, a ¡as 20,00 horas, este interesante partido de la selección nacional

^Ispaña busca hoy su paso al 
Mundial de Francia en Eslovaquia
— Lola SANTAELLA
. Rute
2 MADRID. (Efe).- Todos 

É convencidos del triunfo.
sie el seleccionador nació-

ú, estu

¿Javier Clemente, a la pren- 
¡o la afición y, por supuesto, 
ipropios jugadores: La selec-
ó española de fútbol debe 

tal. di aseguir hoy en Bratislava el
arios.

iosJoL fec para el Mundial de fút- 
ide Francia.

:risiira X^ie se plantea la posibi- 
■*■ '¡J de perder, ni cree en 

— ii augurios, ni duda de la
ACTO! teia y la profesionalidad 
ionató ¡hombres como Zubizarreta, 
n Hierro, o Raúl, o Rafael

para¿ Este será el último traslado 
P*^ ¡los seleccionados españoles 

50 § -S de viajar a París el próxi-
3 43 i

mo año. Y han viajado a Eslo
vaquia, a su capital, Bratislava, 
donde se enfrentarán este 
miércoles a la selección eslo
vaca en un partido, a las 20,00 
horas, que será emitido por la 
Primera Cadena de Televisión 
Española.

Próxima cita

Y después del triunfo en 
Bratislava, o el empate, que 
también valdría, los hombres 
de Clemente sólo tendrán que 
aguardar un partido, este prác
ticamente de trámite, frente a 
Islas Feroe, en Gijón, el próxi
mo 11 de octubre.

Pero, en previsión de algún 
tropiezo, más vale que los 
españoles no se confíen dema

siado en el partido de hoy. Esa 
es la consigna dada por Cle
mente durante el entrenamien
to del domingo, en el Berna
béu, antes de salir para Bra
tislava.

Ni euforia, ni exceso de con
fianza. Sólo profesionalidad, 
esfuerzo y convicción de que 
la selección española puede y 
debe ganar a Eslovaquia, un 
rival de menor rango, pero 
capaz de dar un susto al menor 
descuido. Baste recordar que 
la República Checa, actuales 
subcampeones de Europa, per
dieron contra los eslovacos en 
su feudo y que Yugoslavia, otra 
potentísima selección europea, 
no pudo pasar del empate a 
uno. Javier Clemente, seleccionador nacional.

as,

las

os, <¡4* 
los Sil

rferneil 
ReciK

ACTOÍ 
111407

ivenlu 
A(^ 

reciód 
Salidi 
. Tel

DIA DEL CLIENTE 
1/1 CABEZA BE CBRBERB ASABA Y BOTELLA BE VINO 195 pts (EH BARRA) 

BE 10’30 A 13 H. BE LURES A JUEVES
C/ Marqués de Villores, I 0 — Albacete

¡esf 
IS 

qua 
29343
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LAS PELICULAS DEL OIA

P'^tagoniza “Alma de Dios” (La 2). Michael Paré, en el telefilme de Tele 5.

1*^ P^®sidente”.- 

para °^^^’ ^ emite
¿*108» ^^ presidente”

Í>*«tes. p 5, Bernhardt. 
\^^8en ^^'^ ^acMurray, 

b^lcíp*° ®^®8*dapre- 

^^'^® en Unidos.
’ ^ famT ^^^^ Blanca 

^k I^’ ^^ muestra
''^^^epta^^Ponsabilidad

•Í’la2?'®r El cine 
'“' a bt -1., ®a ‘Matadero 

horas.

Dirección: George Roy Hill. 
Intérpretes: Michael Sacks, 
Ron Leibman.
Billy, entonces un joven tímido, 
fue hecho prisionero por los 
alemanes durante la Segunda 
Guerra Mundial.

►“Alma de Dios”.- De madru
gada, a la 1,35, “Cine Club” 
pasará “Alma de Dios” - 1941 
- 66’.
Dirección: Ignacio F. Iquino. 
Intérpretes: Amparo Rivelles, 
Guadalupe Muñoz.
Eloisa, desamparada a la 
muerte de su madre, escapa 

del pueblo hacia la casa de su 
tía Marcelina, en Madrid.

►“El silencio de la traición”.- 
El telefilme de la tarde en 
Antena 3 lleva hoy por título 
“El silencio de la traición” 
1994 - 87’. 
Dirección: Robert Iscove. 
Intérpretes: Richard Crenna, 
Helen Shaver.
En un espectáculo de Broad- 
way, una matanza ocurre en 
el edificio donde conviven 
actores y miembros del equipo 
de la compañía teatral.

►“Algo en común”.- Sobre las 
2.20 de la madrugada, esta mis
ma cadena ha programado 
“Algo en común” - 1986 90’. 
Dirección: Glenn Jordan.
Lenny es una mujer madura, 
viuda y madre de dos hijos, 
trabaja como editora en Nueva 
York.

►“Días de horror y muerte”.- 
Para despedir la emisión, 
Antena 3 elige el filme “Días 
de horror y muerte” 1986 83’. 
Dirección: Fred Olen/Donn 
Daviso.
Intérpretes: John Carradine,

George Ellis.
Dos ladrones de joyas huyen 
de la justicia con sus respec
tivas y exhuberantes novias.

►“Seducción al límite”.- Por 
su parte. Tele 5> ofrecerá a las 
16,30 horas “Seducción al lími
te” (1991).
Dirección: Mark Rosner.
Intérpretes: Michael Paré, 
Mary Mara.-
Un detective que investiga el 
asesinato de un hombre posee
dor de una gran fortuna, es 
seducido durante la investiga
ción por la novia del fallecido.
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El documental de Canal Plus “Viaje 
al ciberespacio” analiza la era digital
La tecnología avanza a un ritmo tan trepidante que, actual
mente, es imposible permanecer ajeno a sus efectos, unos 
efectos que, semana a semana, día a día, e incluso minuto 
a minuto, modifican y determinan infinidad de aspectos 
en el entorno de la mayoría de los ciudadanos.
La era digital en la que los humanos están sumergidos 
introduce a los ciudadanos en un mundo algunas veces 
inimaginable, pero que los espectadores de Canal Plus 
podrán conocer más de cerca hoy, a las 19,01 horas, con 
la visión del documental “Viaje al Ciberespacio”.

Producido por Antelope Productions, el documental sumerge 
al espectador en este fabuloso cosmos de los efectos digitales, 
la animación en 3D, el morphing (técnica de tratamiento 
digital de la imagen), la realidad virtual y la interactividad, 
cuya onda expansiva hacia los medios de comunicación, 
el cine, el arte y el entretenimiento resulta imparable.
“Viaje al Ciberespacio” descubre cómo se hicieron los efec
tos especiales de “La ciudad de los niños perdidos”, “Abys”, 
“Terminator II”, “Toy Story”, “El cortador de césped” y 
“Días extraños”.

Septiembrede
1997

Aborda también el cine de animación.

. TELEFONO Y FAX:

967-23 10 72

DISTRIBOIDOR Y APUCADOR DE; ’ IMPERMEABILIZACION DEi 

TERRAZAS; CANALES; DEPOSITOS 
AGUA; SOTANOS; PISCINAS; ETC.

LA TRIBUNA NO SE HACE RESPONSABLE DE LOS CAMBIOS DE ULTIMA HORA INTRODUCIDOS POR US CADENAS DE TELEVISION

> tVál
07J0.- TELEDIARIO MATI

NAL
09.00.- LOS DESAYUNOS DE 

TVE
10.00.- ALONDRA
1130.- SABER VIVIR
1230.- ASI SON LAS COSAS
1330.- LA BOTICA DE LA 

ABUELA. Nuevo pro
grama, que contiene con
sejos prácticos sobre 
belleza, salud, alimenta
ción, todo ello con reme
dios caseros fáciles de 
hacer.

13.55.- NOTICIAS
14.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
1430.- CORAZON DE OTO

ÑO
15.00.- TELEDIARIO-l
15.44.- EL TIEMPO
15.50.- VUELTA CICLISTA A 

ESPAÑA Burgos Valla
dolid (18& etapa)

1730.- TE SIGO AMANDO
19.00.- NOTICIAS
19.05.- EL FLECHAZO
20.00.- FUTBOL. CLASIFICA

CION MUNDIAL 98. 
Eslovaquia - España 
Desde Bratislava (Eslo
vaquia) En el intermedio 
se emitirá TELEDIA- 
RIO-2

22.00.- ESPEJO SECRETO
00.05.- DOSSIER
01.15.- TELEDIARIO-3
02.00.- JOVENES MEDICOS
02.45.- EL CUARTO OSCU

RO
0330.- TELEDIARIO-4

06.00.- CIUDADES PERDI
DAS

07.00.- CON MUCHA MAR
CHA

0930.- OFICIOS PARA EL 
RECUERDO

10.00.- TV. EDUCATIVA: LA 
AVENTURA DEL 
SABER

11.00.- LA PELICULA DE LA 
MAÑANA “Besos para 
mi presidente”

13.00.- CON MUCHA MAR
CHA

1430.- VUELTA CICLISTA A 
ESPAÑA Burgos Valla
dolid (18 etapa)

16.00.- GRANDES DOCU
MENTALES

1730.- NORTE-SUR
18.00.- PARA NOSOTROS
19.05.- PAPA A LOS CIN

CUENTA
1930.- UN CHAPUZAS EN 

CASA
20.00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
2030.- VUELTA CICLISTA A 

ESPAÑA. Resumen de 
la etapa del día

2 0.45.- VALOR Y CORAJE
21 .00.- VILLARRIBA Y 

VILLABAJO
22 .00.- LA 2. NOTICIAS •
22.25. - EL TIEMPO
2230.- EL CINE DE LA 2 

“Matadero cinco”Intér- 
pretes: Michael Sacks, 
Ron Leibman.

00.35.- NEGRO SOBRE 
BLANCO

0135.- CINE CLUB. CICLO 
PIONEROS DEL CINE 
ESPAÑOL: JUAN 
ORDUÑA “Alma de 
Dios”

06.20.- GARDENIA
07.00.- NOTICIAS
0730.- CLUB MEGATRIX 
0930.- EL PRIMER CAFE 
1030.- MATLOCK
1130.- JAKE Y EL GORDO 
1230.- CHEERS
13.00.- EL EQUIPO A
13.55.- LA FAMILIA HOGAN
14.30.- LOS PROBLEMAS 

CRECEN
15.00.- NOTICIAS
15.40.- EXTRA ROSA
16.30.- TELECINE “El silencio 

de la traición” 1994 - 87’ 
Dirección: Robert Isco- 
ve. Intérpretes: Richard 
Crenna, Helen Shaver.

1830.- SEGUNDA OPORTU
NIDAD

1930.- LOS VIGILANTES DE 
LA PLAYA

20.25.- IMPACTO TV
21.00.- NOTICIAS
2135.- LO QUE NECESITAS 

ES AMOR. Presentado 
por Jesús Puente. Pro
grama que intenta solu
cionar los problemas de 
las parejas que acuden 
al programa

00.00.- LA SONRISA DEL 
PELICANO. Presentado 
por Pepe Navarro.

01.40.- NOTICIAS
02.20.- CINE “Algo en común” 

- 1986 - 90’. Dirección: 
Glenn Jordan.

04.00.- TELEVENTA
04.55.- CINE “Días de horror 

y muerte” 1986 - 83’. 
D-irección: Fred 
Olen/Donn Daviso. 
Intérpretes: John Carra- 
dine, George Ellis.

05,45.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,00.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

0630.- LAS NOTICIAS TITU
LARES

0735.- MAZINGER Z
08,00.- HURRICANES
08,25.- GOLEADORES
08,45.- LIBERAD A WILLY 
09,10.- ROBIN HOOD
0930.- CON OCHO BASTA 
1030.- AUTOPISTA HACIA 

EL CIELO
1130.- DIA A DIA
14,00.- LA COCINA DE KAR

LOS ARGUIÑANO
1430.- AL SALIR DE CLASE 
15,00.- LAS NOTICIAS
15,40.- ÍQUE ME DICES!. Pro

grama sobre las últimas 
noticias sobre los famo
sos y gente del corazón. 

1630.- TARDE DE CINE “Se
ducción al límite” (1991) 
Dirección: Mark Rosner 
Intérpretes: Michael 
Paré, Mary Mara.

18,15.- ANA
20,00.- EL SU PER. HISTO

RIAS DE TODOS LOS 
DIAS

20,30.- LAS NOTICIAS
21,30.- TELECUPON
2135.- QUERIDO MAESTRO
23,00.- CRONICAS MARCIA

NAS
01,15.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
0130.- HUNTER
02,15.- MILAGROS
03,45.- MANUELA'

07.25.- ABC WORLD NEWS
07.50.- AVANCE. REDAC

CION
08.00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P-l-ó-Xó:)

09.00.- TELESEIE: Entrenador
09.30.- CINE: “Barcelona” 

/V.O./
11.08.- CINE: “Operación ele

fante”
13.00.- PROGRAMA MAS O 

MENOS MULTIPLI
CADO 0 DIVIDIDO 
(P+ó-Xó:)

1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14.15.- REDACCION. NOTI

CIAS
1430.- MAS DEPORTE 
1530.- CINE: “Esperando un 

respiro”
17.29.- CINE: “La otra Amé

rica”
19.01- DOCUMENTAL: Viaje 

al ciberespacio
20.00.- TELESERIE: Los líos 

de Caroline
2030.- LO -I- PLUS
21.30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21.53.- CONTRARRELOJ
22.00.- DOCUMENTAL 

NATURALEZA: Osos, 
gigantes de Siberia.

22.58.- CINE: “Asesinos”
01.06.- PIEZA EXTRA: Fut

bolín
02.34.- CINE: “Un día de locos” 

/v.o./
04.06.- CINE: “Ellas también 

se deprimen”
05.38.- CINE: “La leyenda de 

Balthasar el castrado” 
07.01.- DETRAS DE LA 

CAMARA.

07,15.- CARTA DE AJUST^ 
0730.- BABALA
09,00.- PATRULLA DE RES 

CATE PAN 
09,55.- SERIE POR DETER íww 

MINAR
10,15.- CINE DE h^ASÍ 

“Cualquier miércoles".
Un hombre de negoaa 
casado mantiene cadi 
miércoles relaciones coa 
una joven. Su mujer no 
sospecha nada, hasta # JH 
una víctima de los negó 
cios de su marido sí 
entera de todo. 

12,00.- A FLOR DE PIEL
12,25.- BABALA
14,00.-NOTICIAS 9
1530.- EN PRIMERA PER;

SONA
17,35.- ESPACIO PO 

DETERMINAR
18 30.- BOUS DES DALG 

MESÍ
21,00.- NOTICIAS 9 .
21,30.- CINE DE NOj 

“Borrón y cuenta nuera- 
2n«30- CINE DE MEDM 

’ ’ NOCHE “MadrastJ 
perversa”. Una 
acaba de volvér de ' 
dones y descubre q»« 
padre ha contratado un 

s/ScVo^SS^^ 
' ROGART “La 

Tef.

fe01,05.-

la bailarina españ o l 

una famosa esi j^^^j^ 
la pantalla de . 
wood,y quede ^ 
problemas sexual^ 
drárm trágico s

03 10.- FIN DEEMISIOI^

* CURSOS INTENSIVOS

multimedia Systems
INICIO EN 1 

SEPTIEMBRE
CONSUITCI

'■*■ INTERNET —Explorer. Correo Electrónico, FIP, CHAT, Etc...
Horario: Sábado ae 9,30 — 1 3,30 horas.
Inicio: 27 de Septiembre

WINDOWS 95 —Iniciación a la informática.
Horario: Martes y Jueves de 1 0.00 — 1 2.00 horas

Martes y Jueves de 1 6.00 — 1 7.30 horas
Inicio; 30 de Septiembre

CURSOS V 
HORARIOS

WORD 97 —Procesador de textos

"* INICIACION A LA INFORMATICA (Niños^ gQ |,„„s.
Horario: Martes y Jueves de 12.30 a ,qj^ hof*^^' 

Martes y Jueves de 17.4b a
Inicio: 7 de Octubre

Horario; Lunes, Miércoles y Viernes de 1 8-20 horas
Inicio: 29 de Septiembre

Calderón de la Borca, 3 Albacete. Tefs: 51 06 16 ~ 22 71 58. Fox,

’“^ IDIOMAS (Inglés, francés y alemán)
Horario libre
Aprendizaje individualizado

: 51 06 16 e-moil: olbamultimedio®fuiu^

h
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CINES EQUIPADOS CON LOS SISTEMAS DE SONIDO
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8’10 y 10’45 (T.P.)

CINES

C.C PRYCA

5’30,8’10 y 10’45 (N.R.M.7)
PROTEGEN LA TIERRA 

DE LA ESCORIA DEL UNIVERSO

5’30,8’10 y 10’45 (N.R.M.7) 5’30,8’10 y 10’45 (N.R.M. 18)
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Sesiones: 5'30,8’00 y 10’30 
No recomendada a menores de 13 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.

Sesiones: 5’30, 8’00 y 10’30 
Pendiente calificación por edades 
Viernes y Sábados sesión de 

MADRUGADA 1 H.

Sesiones: 6’00, 8’15 y 10,30 
No recomendada a menores de 18 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1 H.

CON SISTEMAS OESONliS *’

SABADOS SESION E)E MADRUGADA A LA 1' QQ

Sesiones: 5,30,8 y 10’30 
No recomendada a 

menores de 13 años

SN IN BLACK 
HOMBRES DE NEGRO

Sesiones: 6’00,8'15 y 10'30 
No recomendada para menores de.7 años 

Viernes y Sábados sesión de 
MADRUGADA 1H.Viernes y Sábados 

MADRUGADA 1H

E 1 i í S
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PROTEGEN LA TIERRA 
DE LA ESCORIA DEL UNIVERSO

K
 

í ^1^
Sesiones: 5'30,8 y 10’30 

ND lecomenoaea para menores oe 18 anos
Viernes y Sábados sesión de

MADRUGADA 1 H,

CAPITOL

I

Sesiones laborables: 6’30 y 10
Sesiones sábados y festivos: 

4’30-7’30 y 10’30 
No recomendada para menores de 7 años

CANDILEJAS
SALA I SALA II

fíi-7íE:<y¡ 
OP LAS 
Cosas UJ 

A

SESIONES: 5’30,8 y 10’30 
No recomendada para 
menores de 18 años

SESIONES: 6’15.8'30 y 10’45 
No recomendada para 

menores de 7 años



UNA COMPRA

is de la palabra FRESCO^ 
TOTALMENTE GRATIS

Premia la fidelidad de sus clientes con 
una COMPRA GRATIS de 3.000 ptas.

r w
 

'h
5UPERMERCA00s 

Servicio y Calidad

Magdalena 
PEPITO 

k Valencianas, 12 uds.

ALTDZANQ
Hoy se entregan los 
premios “Plinio” 
en Tomelloso, 
destinados a los 
policías locales de 
la región

ti
El consejero de Adminis

traciones Públicas, Antonio 
Pina, junto con el alcalde de 
Toijielloso, Ramón González, 
entregarán hoy, a las 13,30 
horas, los premios “Plinio” 
para los Policías Locales de 
Castilla-La Mancha, que cada 
año organiza el Ayuntamiento 
de Tomelloso en colaboración 
con la Junta. El acto tendrá 
lugar en el Consistorio de esta 
localidad manchega. Los 
galardonados en la cuarta edi
ción de este premio, han sido 
el suboficial jefe de la Policía 
Local de Puertollano, Anto
nio Morente López, y la Uni
versidad regional.

El mando policial y el 
representante de la Univer
sidad recibirán un emblema 
de oro donado por el Ayun
tamiento de Tomelloso y una 
estatuilla, concedida por la 
Junta, así como un diploma 
acreditativo de la concesión 
del premio.

y^tonio Morente ha sido 
premiado por su participación 
activa, como profesor, en la 
formación de los agentes 
municipales de la región des
de 1985. Granadino de naci
miento, ingresó en la Policía 
Local en Puertollano en 1984, 
después de prestar 15 años 
de servicio en la Policía Man
cipa! de Madrid, donde alcan
zó el grado de sargento.

A la Universidad regional 
se le ha reconocido su impli
cación decidida en la forma
ción en la formación de los 
policías de la región, en espe
cial con la organización de un 
master de criminología impar
tido por el Departamento de 
Derecho Penal de la Facultad 
de Derecho y un ciclo sobre 
medio ambiente urbano que 
se celebró durante los cursos 
de verano convocados por 
esta institución.

El Premio “Plinio” que 
recibe su nombre de un cono
cido personaje literario del 
escritor manchego Francisco 
García Pavón, se concede a 
los agentes o jefes pertene
cientes a las plantillas de la 
Policía Local de Castilla-La 
Mancha que destaquen por su 
profesionalidad y buen hacer 
y a las personas o institucio
nes españolas que resalten 
por su actividad en la difu
sión, apoyo o promoción de 
la Policía Local en su con
junto.

l ■Si
’.

Con este lerna la Iglesia celebra el Día de los Inmisrantes

“En casa hay sitio para 
un hermano más”

►
 Ayer comenzaron las prueba^s de selectividad.- Casi setecientos alumnos 

de Albacete, 516. procedentes de COU y el resto de la LOGSE, comenzaron ayer 
las pruebas de acceso a la -universidad, que se prolongarán hasta mañana. Unos 
días más tarde, el .1 de octubre, en el campus universitario de Cuenca, se celebrará 
el acto de apertura oficial del curso 97/98, en el transcurso del cual se investirá 
Doctor “Honoris Causa” a Antonio Saura Atares.

Como todos los años por 
estas fechas, la Comisión 
Episcopal de Migraciones, 
a través de un folleto bajo 
el título “En casa hay sitio 
para un hermano más” invi
ta a los cristianos y a la 
sociedad civil en general, a 
dejarse interpelar por el 
fenómeno de las migracio
nes, cuya compleja proble
mática incide sobre nuestra 
sociedad y de una forma 
muy especial sobre las per
sonas que, por razones muy 
diversas, han tenido que 
abandonar sus familias, su 
patria y sus tierras. El 
domingo, 28 de septiembre, 
la Iglesia celebra “El Día 
de las migraciones”. Con 
este motivo, los obispos de 
la Comisión Episcopal de 
Migraciones agradecen la 
dedicación de los delegados 
diocesanos de migraciones 
y de los voluntarios, que 
colaboran con ellos en la 
atención a los miles de 
inmigrantes, que en la 
actualidad residen en Espa
ña.

En el documento se reco-

Día de las migraciones.

ge la necesidad de que crez
ca el número de voluntarios 
que, sintiendo como pro
pios los problemas de sus 
hermanos, dediquen una 
parte de su tiempo a los 
más necesitados.

Asimismo, se recuerda 
que a lo largo de la historia 
de la humanidad, siempre 
han existido flujos migrato
rios de unos países a otros.

Eh estas últimas décadas, 
los frecuentes conflictos 
bélicos en distintos lugares 
del planeta y la concentra
ción del capital en deter
minadas áreas geográficas, 
han permitido que los flujos 
migratorios hayan adquiri
do un auge impensable en 
otros momentos de la his
toria.

El folleto editado por la 
Comisión Episcopal de 
Migraciones también hace 
referencia a los problemas 
de orden antropológico que 
el fenómeno migratorio 
conlleva: hombres y muje
res desarraigados, familias 
en conflicto generacional, 
agravado por el choque cul
tural, personas desesperan
zadas que dependen plena
mente de la eventualidad de 
la renovación de los per- 
mismos,...

Asimismo, se afirma que 
todavía queda mucho cami
no por recorrer para que 
se produzca el necesario 
reconocimiento de los dere
chos y libertades de tantos 
ciudadanos, que no han 
nacido en nuestra tierra, 
pero que viven aquí.

► Los accidentes de trata 
siguen tiñendo de sangre las. 
carreteras: si hace poco resul-, 
taba herida grave una hija de 
Gonzalo Payo (portavo: 
regional del PP), ayer murit 
el padre de la presidente del 
la Diputación de Cuenca.

► Todas las muertes en e lED^
asfalto son igual de absurdas '•'® 

indicty de dramáticas. Pero a 
menos esperemos que, al ser 
conocidas las víctimas, todos 

tíos.

nos concienciemos para tener 
un poco más cuidado.

¡íonlr 
^aln

► Por cierto, la Dirección! 
General de Tráfico ha lan^ 
zado la idea de colocar “ta-^ 
cómetros” en todos los turis
mos. El propio director gene-, 
ral se muestra escéptico de- 
su idea ante la previsible reti
cencia de los fabricantes, Yj 
es que, desgraciadamente, la^ 
marcas de coches siguen 
“vendiendo” demasiado Jaj 
velocidad... y como deciaj 
nuestros abuelos, “si se corra 
mucho, se llega antes afl 
Cementerio”. |

>> Se están prodigando M 
robos de almendras en la p^ 
vincia, según vienen iníol 
mando los partes dtari I 
incidencias policiales. 1 
pués de tener que supera| 
heladas y pedriscos, sedo J 
falta a las almendras enf | 
tarse también a los r I

► Anguita ya tiene 
una nueva i^L^ic 
para sustituir a los 
castellano-mancheg • 
faltarán oomuni tas P

mientras el PbUt ^j^^^^ 
“huequito” a los A 
dirigen IU en la región-

A„gui.» busca ^

¿
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